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'Atmosférica Média: 1005.3 milibares. Temperatura
média do dia: 17.1 graus centígrados. Umidade'
relativa média: 85.7 por cento. Estado médío do

céu: Cumulus, Stratus, nevoeiros noturnos nas

margens de rios, serras, Litoral e Planalto. De meio
.

a encoberto. Estado médio do Tempo: Com

instabilidades I rápidas e passageiras no Litoral e
Planalto passando a estável. Grande Massa polar
iniciando penetração no sul do Brasil, com quedas
bruscas de 'temperatura a partirde' amanhã.

PreVISão: A Seixas Netto.

DUO MORELENBAUM - Será realizado ho-

j e, às 21 horas, no Teatro �v�o de. Carya
I ho, a quarta récita da Pró, MUSIca de Flona

nópolís na presente temporada, quando esta

rá se apresentando o Duo Morelenbaum, da

, Guanabara, integrado. por Jacques M9r�len
baum - violoncelo - e Paulo Kacelník -'

piano. Os ingresso estão à venda na Di retur,
na Praça XV de Novembro e, à noite, .no
Teatro Alvaro de Carvalho, ao preço urnco

.

de Cr$ 10,00.
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"Seleção não pode se afobar"
Zagalo disse que "quem está errado é o Pelé, por ter se recusado a jogar na seleção ", a

propósito das criticas do jogador ao sistema de jogo do time' brasileiro. ·0 treinador afirmou
.

que está faltando Pelé no time;mas que daqui por diante a.seleção precisa ter

tranquilidade para fazer os gols necessários contra o Zaire. Di sse que afobação não resolve
e o time tem que jogar naturalmente, pois assim os gols aparecerão (Suplemento especial}.:

asasas do
••

aviao
.

IO' aram-se

. -

.
.

. ,

Às 8h40m'de ontem - 10 minutos depois de decolar do Aeroporto Hercflio Luz, as asas .do avião Beechcraft soltaram-se da fuselagem e o aparelho precipitou-se ai) solo matando seus três ocupantes. O avião caiu no MotIO das Taquaras,em Santo Amaro da Imperatriz.(Página 6):

BESC FINANCEIRA S.A. - CRÉDITO"
F,INANCIAMENTO E IVESrlMENTO

.

ESCLARECIMENTO
. I

A Diretoria da BESC Financeira S.A .
...;. Crédito Financiamento e

Investimento, tendo presente notícias veiculadas pela imprensa, cumpre.
o dever de esclarecer:

.

10 .. _; que uma .quadrilha de estelionatários, utilizando-se de

documentos falsos, conseguiu iludir o sistema de controle' desta e de
. Outras . empresas congêneres, obtendo alguns financiamentos de

transações fictíci'as;· .
-

20. _ que descoberta a fraude, foi o fato comunicado às autoridades

policiais competentes, que instauraram ínquérito, obtendo a prisão
preventiva dos indiciados;'· .

.

30.._ que, paralelamente, sindicância efetuada na Empresa demonstrou
que os processos de financiamento. estão rigorosamente regulares,
inexistindo co-participação de qualquer de seus servidores;

.

40. -_ que, graças a eficiente atuação da autoridade 'policial, .parte dos

prejuízos apurados já foram objeto de ressarcimento, prosseguindo o

processo seus trâmites legais onde, afinal, os culpados serão apenados e

COmplementada a indenização dos preju (zos.
50. _ que, assim inexiste motivos para sensacionalismo.jé que o caso se

acha devidamente·esclarecido e sub-judice.
Florianópolis (Se), 20 de junhode 1974

João Baptista Bonassis
Presidente

------------�----�--.-----------------------------�----------------------�----��-�-----------!

Há'bastante óleo de soja
Konder Reis foi
a Golbery.

Arena ,faz esta
tarde visit'a, a
Colombo Salles

•

• •
•

Meningite �ata
i·

uma criança
em Joi·nville e

ma is 5 e.stão
hospita lizadas
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Israel ataca novamente
Página 2.
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Pelo terceiro dia consecutivo, avioes

israelenses voltaram a bombardear acampa
mentos de refugiados palestinos, no sul do
'Ltbano. Segundo o comando militar judeu,
ainda em represália à incursão guerrilheira
da semana passada. Ontem, todavia, o nú

mero de baixas foi grande, embora as in

formações sejam contraditórias. Os despa
chos da, AP procedentes do Líbano afir
mam que, mais -de 100 pessoas foram mor

tas ou feridas, e os de Israel reduzem esse

totalpaia cerca de 40.

A cadeia de radiodifusão do governo li
'banês fez um apelo solicitando "urgentes
doações de sangue de todos -os tipos", e

'_'orlugal:
a greve chega

ao finl
Terminou ontem a gre

ve dos trabalhadores do se

tor de telecomunicações
de Portugal.idepoís do país
ter passado' mais de três

'

dias sem entregas postais e

sem chamadas telefônicas
internacionais. O presiden
te da Junta de 'Corréíos e

Telecomunicações de Por

tugal, João Cunha Serra,
informou em entrevista,
que o "nosso pessoal re

gressou ao trabalho às 8 ou
nove da manhã, e já está

entregando correspondên
cia". Declarou não saber
ainda os temias precisos,
mas os grevistas não canse"

guiram a semana de 35 ho
.ras' e nem o aumento do
salário mínimo para 240
dólaresIcerca de, 1.600,00
cruzeiros) .rnensais. Os 35
mil funcionários foram, de
certo modo j prejudicados
pela greve, qu� não rece
beu apoio dos comunistas'
portugueses e nem da

maioria das organizações
trabalhistas.
SITUAÇÃO NAS COLÓ
NIAS

, O problema do além=>

mar pouco a pouco come
ça a ser solucionado. Ontem
-

. I
o principal grupo insurgen-
te da mais rica colônia de

Portugal, Angola, o Movi
mento Popular pela Liber
tação de Angola .; MPLA

-, anunciou que abando
nará luta guerrilheira em

favor da participação legal
nos assuntos angolenses. A
agência de notícias' Lusitâ
nia é que divulgou a nota,

"
oIiI'

O MPLA disse que con

tinuará lutando pela inde

pendência porém "agora,
podemos lutar legalmen
te", devido a deposição do

velho regime direitista por
tuguês. De acordo com a

agência, o MPLA está dis

posto a "abandonar a clan
destinidade e, fundar comi
tês de ação".
O governo português

tem mantido'conversações,
até agora fracassadas, com
os movimentos de liberta

ção emsuss outras duas co
lônias africanas de Moçam
bique e Guiné-Bissau so

bre as possibilidades de
uma trégua nas guerras de

guerrilhas.
...

Um incidente entre

-Bolívia e Chile?
não existiu e por isso não
são verdadeiras as informa

.,Ções sobre o assunto".
Um porta-voi do con

sulado geral da Bolívia em

Santiago afirmou não sa

ber de nada, mas em La
Paz correram boatos, de

que tropas bolivianas e chi
lenas trocaram tiros na

quarta-feira passada.

O ministério da Defesa
boliviano desmentiu insis
tentes versões sobre uma

suposta movimentação de
tropas na fornteira da Bo
lívia com o Chile, "que ca-

'

recem de fundamento e

não passam de rumores in

teressados em criar um cli
ma de permanente inquie
tação" .

A 'Defesa informou,
num comunicado, que pe
riodicamente as forças ar.

madas bolivianas realizam
manobras, mas nunca nas

proximidades da fronteira
com aquele país. Segundo
os rumores, o regimento'
"Loa", de Oruro, tinha se

deslocado para a fronteira.
Chile e Bolívia não man

têm relações diplomáticas
há aproximadamente doze,
anos.

Em Santiago do Chile,
por sua vez, a junta militar
tambem desmentiu ,a \'ef
são procedente de La Paz'
sobre o suposto conflito
armado entre soldados dos
dois países. O secretário de

Imprensa 40 governo, Fe
derico Willoughby, afIr-
,mou que "este incidente

ternacíonal. .:1---------------,..;..-------------

'Camponeses do Líbano procuram sobreviventes num acampamento ae rejugiados palestinos.
'

bardeiros, encontraram' casas em chamas,
destruição, choro �ma população raivosa.

Grupos de pessoas que haviam. perdido suas

casas gritavam "morram Nixon e Kissinger;
são traidores e querem que nos liquidem".

declarou que "neste acampamento assisti
mos métodos hitleristas utilizados pelos
israelenses para matar civis inocentes. Mas
nunca desistiremos. Meu paí e minha mãe
foram mortos num ataque anterior. Nunca
descansarei até vingá-los".

Na verdade, jamais haverá paz no Orien
te; Media enquanto os chefes de Estado e'
diplomatas insistirem em fechar os olhos e

excluir de suas agendas o problema palesti
no. E Israel está disposto a continuar com
os bombardeios aéreos. O próprio ministro
da Informação, Aharon Yariv, afirmou,
pouco após o ataque de ontem: "Atacare
mos onde pudermos, nas bases e em seus,

quartéis-generais"

'Outros bradavam:- "Digam aos israelen
ses que nunca nos renderemos. Podem nos

matar, mas nunca os deixaremos viver em

-flaz na Palestina". Uma mulher que perdera,
,

seu único filho no ataque disse soluçando:
"Desejaria que uma catarata de ãcido in
cendiasse os países árabes que nos abando
naram. Agora estão olhando para o outro

lado, enquanto os judeus nos liquidam".
Por sua vez, um estudante de 23 anos

Isabel Peron
"

na conferência

da OlT
\

Ullla conferência
elll Paris 'contra
a junta chilena

uma organização palestina equivalente à

Cruz Vermelha pediu ajuda árabe e interna

cional para resgatar ,"dezenas de homens,
mulheres e crianças" soterrados sob os

escombros das construções.
Para o comando israelense, no entanto,

os pilotos dos Phantom "tomaram todas as

, medidas possíveis" para evitar a morte de

inocentes. Mas admitiram que alguns obje
tivos estavam no interior dos campos de

,

refugiados, advertindo que os palestinos
estão colocando em perigo sua própria se

gurança ao dar refúgio às guerrilhas.
"MORRAM NIXON E KISSINGER '

Quando os jornalistas chegaram aos

acampamentos, após a retirada dos bom-

Bq-nzer,diz: porque n,ão sai
o presidente da Bolívia, general Hugo' U presidente formulou esta' declaração

Banzer Suarez, afirmou ontem que somen- em' Cochabamba, no centro do pais, depois
te deixará seu cargo se as forças armadas de uma reunião com oficiais da sétima divi-
solicitarem sua renúncia. "As forças arma- sito do Exército. Ao reiterar que durante
das me trouxeram ao governo e são os mili- sua viagem obteve o apoio das unidades mi- ,

tares que terão, de me tirar ou pedir meu litares� disse que se, encontra de acordo

afastamento, mas até 'agora não ouvi ne- ,com sua base política e civil - resuttado da
nhuma solicitação dessa natureza ". coalizão governante formada principalmen-

te por um setor do Movimento Nacionalista
Revolucionário - MNR -, e Fal(llge Socia
lista Boliviana - FSB. Banzer negou que a

Falange tiv,esse exigido a expulsão do JVLNR
do governo, por causa da participação de
aro Humbold Barrero; ex-Ministro do
Trabalho e ex-chefe,do Parti40,

>

na frustra
dà rebelião. No entanto,,admitiu que inter
namente a Falange Socialista Boliviana ti
nha debatido uma eventual solicitação de

afastamento do movimento. Os dois parti-'
dos eram inimigos mortais até que se uni
ram em agosto de 1971 para depor o gover-
no esquerdista.

'

J- '

A declaração que condiciona a cón.ti-
'

nuidade de seu"mandato a vontade das for
ças armadas, desmentiu rumores sobre Urna

suposta solicitação dos militares para que
[Janzer deixe ,o governo.

Banierassumiu a' presidê�cia da Bo/{via
depois da rebelião civil e militar que depôs
o .regime esquerdista do general Juan José
Torres. Banzerj realiza uma viagem pelas
guarnições militares do paz"s, para falar dire
tamente com chefes e oficiais sobre a rebe
lião que no começo do mês tentou derrubá
lo.

Isabelita: discurso 'em honra de todas as mul eres

Maria Estela Martinez de Peron, esposa do presiente
'argentino e vice-presidente, recebeu ontem uma, intensa

ovação de mais de' mil delegados na conferência da
Organização Internacional do Trabalho - OIT ,em

Genebra, Suíça, onde chegou procedente de Roma, após
reunir-se com o presidente Giovanni Leone e visitar o Papa.

Em seu discurso, Isabelita afirmou: "Como mulher,
sinto-me hónrada em falar nesta conferência, honra esta que
peço licença para dividir com todas as mulheres do
mundo". Seu sóbrio pronunciamento de meia hora foi

,dedicado à explicação da doutrinà trabalhista da Argentina,
em grande, parte estabelecida por seu marido. Ela

permanecerá em Genebra ainda por três dias,' seguindo
'

depois para Madri, na Espanha.
Por outro lado, o ministro do Bem-Estar Social, José

'Lopez Rega; que a acompanhava,' partiu na. noite de

quarta-feira de volta a Buenos Aires, a pedido urgente do,

presidente Peron, ao que tudo indica para auxiliar em

problemas derivados do Pacto Social. Enquanto isso, um
jornal de'Genebra, a propósito do aniversario da volta' do
caudilho e coincidindo com a visita de .Isabelita, publicou
um artigo em que afirma ter "o entusiasmo que comemorou
sua chegada após is anos no exílio desaparecido. Os jovens'
peronistas compreenderam que os pronunciamentos
progressistas do velho caudilho procurando uma ampla base
de acordo popular não foram mais que retórica eleitoral; e

,

não está distante o dia em que suas críticas serão dirigidas
contra O líder, que até agora as têm adulterado".

Será realizada nos próximos dias 6 e 7, de julho próximo,
em Paris, uma conferência europêía de solidariedade ao

povo chileno, organizada pela Solidarite Chile. Fazem parte
do organismo os, líderes políticos dos Partidos e

organizações sindicais, como François Mitterrand, primeiro
secretário geral, do PC francês; Roberte Favre, secretário
geral do Partido Radical; Georges Seguin, secretário geral da
CGT; Edmond Maire, secretário geral da CFDT, entre
outros.

Uma,nota entregue pela Solidarite Chile diz o seguinte:'.
'

"Há 10 anos que opovo chileno vive arbitrariamente dentro
do terror e da' miséria. Há 10 meses que, apesar dos
protestos da opinião. pública mundial, a junta prossegue e

agrava sua cruel repressão. Para terininar com isso, é preciso
que se expresse a solidariedade de todos. Apelamos para'
todas .as forças' do progresso, da justiça e da liberdade da

Europa, para que acima de suas divergências de opinião e de

crenças, assistam dias 6 e i de julho'a conferência européia I

naqual se exigirão:
"

- Que cesse o "estado de guerra interna" no Chile, que
"cessem 'as prisões arbitrárias, as torturas, os julgamentos
sumârios"; que sejam libertados os presos políticos das
prisões e dos campos de 'internamento; para que acabem as

filas de deportação; que sejam respeitados os direitos do
homem e as liberdades cívicas elementares, democráticas e

sindicais". _.
'

'
, •

,

O QUE DIZ PINOCHET?
Em recente conversa com jornalistas, em Santiago, o

presidente da junta militar chilena, general Augusto
Pinochet Ugarté disse que "o estado de sítio vigente no país

, não será suspenso' . ,Justificou esta decisão alegando que
.aínda existe o perigo de uma contra-revolução e que foram
novamente encontrados arsenais e esconderijos guerrilheiros
de resistência. Segundo Pinochet, nas últimas batidas
encontraram-se metralhadoras e' "um can:hão sem retrocesso
e de certá importância,". Os extremistas - afirma -,

re ceberam "dinheiro do exterior para fomentar atos
subversivos no país", sem forneeer no entanto maiores
detalhes sobre a origem destas acusações; Apenas limitou-se
a enfatizar que "nestas circunstâncias o estado de sítio não
será abolido" .

'

Argentina: terror
ataea4 ennpresas

estrangeiras
Escritórios de quatro

empresas estrangeiras, na

Argentina foram alvos de
'

a te n t ados terroristas na

'madrugada de ontem. A

Polícia Federal informou

que as explosões provoca-
ram prejuízos mas não

houve vítimas.
'

Terroristas desconheci
dos atacaram os escritórios
das empresas norte-ameri- '

canas Xerox e Eveready.
Os explosivos' destruíram
vidros e danificaram pare- Uma importante recep-
des, mas os prejuízos não ção popular ,a Peron foi
foram consideráveis, disse, malograda no ano passado
a Polícia.

'

por sal1grentos incidentes
,Uma sucursal do Bànco entre grupos direitistas e

Supervielle-Societe Gene- esquerdistas de seu movi-
rale, de propriedade fran- .--

'

menta peronista. Mais de
'cesa, e os escritórios da 100 pessoas morreram e

Propulsora, Siderúrgica, aproximadamep.te 400 fi-
uma das principais empre- caram

.,

feridas em conse-
sas do país, também foram quência dos tiroteios. Pre-
alvos de atentados terroris- sume-se que os atentados
tas. Propulsora é uma com- terroristas poderiam estar'
binação de companhias, a vinculados' com este áni-
principal das quais é o gru- versário.

po italiano Techint.
Ontem, em toda a .Ar

gentina foi feriado nacio
nal, em comemoração ao
Dia da Bandeira. Os jornais
não circularam e não hou
ve nenhuma atividade ofi
cial ou particular. A data
coincide também com o

primeiro aniversário do re-:

gresso a Argentina do Pte- '

sidente Juan D. Peron,
após 1� anos de exílio.

Conferência do
mar:' otimismo,

, apesar das
divergências

Algumas das delegações de quase 150 países que par.
ticipam da maior conferência da história - a dos direitos
do mar, auspiciada pelo ONU -, em Caracas, na Vene.
zuela, expressam seu otimismo diante de um possível
êxito, apesar da diversidade e complexidade das posições
defendidas.

As divergências de opiniões entre os delegados refe.
rem-se principalmente ao mar patrimonial_e à jurisdição
de 200 milhas, reclamada pelos países sul-americanosl e
de outro lado, a extensão das águas jurisdicionais até 'Ii
milhas.

Para amaioria dos participantes, porém, ao menos �té
agora, a conferência "é construtiva, importante, interes.
sante e' histórica". Portugal, país tradicionalmente marí.
timo, considera a reunião de 10 dias como "a conferen.
cia do século". O México, em conjunto coma Venezuela
e a Colômbia, de acordo com o delegado Manuel Tello.

,

elaborou vários projetos para a comissão preparatória d�
conferência, há dois anos. Os três, países sustentam o
Umite do mar ter�torial de 1.2 milhas, e �bémdesejarn
que se reconheça o direito do Estado c,Q,steiro a uma

, �"

zona econômica 'exclusiva, o mar patrimonial, IJuma dis.
tância de 200milhas.
Trinídad y Tobago, duas ilhas do Caríbe, apóiam a tese

geral de que o novo direito do mar deverá refletir os
interesses dos países do terceiro mundo, quer quanto aos
recursos vivos como aos não vivos.

O Japão já não vê com agrado a tese do limite do mar

patrimonial de 200 milhas, como declarou o embaixador
Ogiso Motoo, chefe da delegação de Tóquio. "O estabe-
I ecimento de uma, zona econômica exclusiva", disse I

"não solucionará QS problemas da pesca". Lembrou, po
rém, que respeita o direito dos países costeiros partídã.
rios desta tese. "Já que a conferência trata de direito do
mar, de estabilidade e de ordem, que são do interesse do
mundo inteiro, o ljapão farÍí todos os esforços-pará che.
gar a acordos",

Resumo
\

Os bispos' católicos de Cuba exortaram os fiéis a construir
uma melhor "sociedade , socialista" através da Igreja. "Os

cristãos têm .sua opção responsável de participar, como

cristãos autênticos, na construção desta sociedade socialista",
disse monsenhor Francisco Oves Fernandez, arcebispo de
Havana, em 'mensagem aos.. cubanos. "Temos que 'servir, 'de
acordo com cada' missão, a promoção dos valores humanaos
propostos pela revolução cubana",

) .

Surgiu mais uma forma de protesto contra a junta militar
do Chile. Em Sim Francisco, Califórnia, EUA, Margot St.
James, presidente do grupo "Coyote", sindicato das
prostitutas, anunciou que nenhuma das associadas atenderá
os tripulantes do navio chileno' i/Es'-meralda ", que elas
consideram '�centrode tortura e .prlsâo flutuante i;.
, n Exército Republicano Irlandês - IRA - ordenou o

início de urna' campanha de atentados na Irlanda do Norte,
'

convencido de que a opinião pública britânica é favorável à
retirada de tropas' britâni�as da província. Anteontem, pelo
menos 10 bombas foram colocadas em Belfast. E no dia

anterior haviam explodido oito. Uma fonte do IRAdeclarou:
"Acreditamos _que os britânicos já estão fartos com os

problemas no tnster e esperam apenas urna desculpa para
,retirar-se. Ternos intenção de dar-lhes esta desculpa",

'

Venezuela e CUba trocaram ontem notas diplomdticas
com o objetivo de pôr em vigência o convênio firmado entre

ambos os patses sobre sequestros aéreos, marttimos e outros

delitos. Através' dó acordo, também estabeleceram fórmulas
decooperaçdo em' matéria penal, visando reprimir alguns

fatos que' põem em perigo a segurança e, normalidade da
ruzvegação aérea e maritima.

Os estudantes da universidade de La Paz" Bolívia,
anunciaram que continuarão "a luta pela reconquista total da
autonomia universitária" pouco depois de conseguir, através
de urna greve de 26 dias, as renúncias do reitor, do

vice-reítor, e a designação de novas autoridades. A vitória
\ estudantil -no .conflito, em cuja solução interviram

o�aniz�ções da imprensa escrita e falada,1'oi chamada pelos
dirigentes de "o primeiro dos êxitos estudantis" que
anunciaram o imediato reinício das aulas. Mas a autonomia
univerSitária não está vigorando totalmente neste país,

, segundo os estudantes que lutam pela eleição de autoridades
universitárias, agora designadas pelo governo. A greve
estudantil; que tornou mais aguda e tensa .a situação política
do país, conseguiu também o compromisso oficial de libertar
os universitários detidos eu'. distúrbios de rua. O ministro do
Interior anunciou, que Iibertká 11' dirigentes universitários

presos sob acusação de promover a subversão na universidade.
Esta medida será tornada segundo o compromisso�'de que os

trabalhos universitários voltem à normalidade" - disse um

porta-voz.

O presidente do Uruguai, Juan Maria Bordaberry

rechaçou energicamente, as denúncias contidas, num relatório
apresentando nas Nações Unidas sobre torturas que ot

m ilitares de seu pais teriam infligido f!,OS prisioneiros
politicas. A declaração do .governo foi divulgada pelo
subsecretário do Ministro do Interior, Luiz Vargas Garmendiü
e diz o seguinte:

'-

-Posso afirmar que o representante da, Comissão
Internacional de Juristas, recebido com toda a boa fé e a

quem se deu absoluta liberdade para chegar as mais fidedignat
fontes de informação, é um homem sem honra, que falseou

, grosseiramente a realidade uruguaia".
'

O subsecretário acrescenta que o representante
"evidenciou, com sua conduta, ser um instrumento, a mais do

marxismo-leninismo e demonstrou, também, que d instituição
da qual, faz parte passou 'a representar o triste papel de 'um
organismo de fachada da ideologia totalitdria mencionada,

,perdendo todo o 'conceito internacional que teve no

passado ".
� ,

o homem moderno - segundo 'O !liretor do Instituto de

Comunicação East-West, no Havaí, Wilbur Schrnmm - não
tem capacid3de suficiente para receber a grande quailtídade
de informações e conhecimentos que a' tecnologia da

informação produz. Há uma "sobrecarga". E em alguns
setores acadêmicos, hoje, "um graduado deve ler IM 500 a

,
600 artigos antes de esquematizar o seu discurso". Segundo o

especialista, "a, habilidade de comandar, !lirigir li classificar

informasões poderá converter-se numafonte de pOder
comparávelàdos recursos naturais, tecnológicos e

econômicos". E o computador passàrá a ser a grande máquina
das comunicações: �'É a melhor ferramenta que temoS para
conseguirmos ficar informados, pois as notícias são tantas.

que só através de um computador poderemos selecionar o

flue realmente nos interessa". '
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Fiesc elege
dia 16 nova

diretoria
Será reatiz�da no próximo

dia 16 a eleição, da nova dire

toria', conselho ,fiscal e delega
ão confederatIva da Federa

�o das Iridú�trias de Santa Ca

tarina. Para tanto, "O atual pre

sidente da Fiesc, Bernardo

Wolfgang Werner, expediu edi

tai convocando todos os dele

gados represen!antes dos sindi

catos' filiados, para tomarem

parte, no, dia 15 de junho, da
sessão preparatória de qualifi
cação dos delegados represen
tantes- e eleitores.

S'egundo informou fonte

da Federação, o pedido de re

gistro de c�pas �ev�rá ser e�c
caminhado a secretaria da entí
dade, acompanhado .de indica

ção d? s_!ndicato-representa�o
I

e do orgao a que concorrerao.

Encerrado o' prazo para regis
tro de chapas, às 15 -horas do

dia 16, proceder-se-a logo em

seguida a votação e a' apura-

ção, ",
Esolareceu a mesma fonte

que o quorum para a validade
das eleições, em primeiro es

crutínio, será o de dois terços
dos delegados votantes. Não

obtido esse coeficiente, será
realizado novo pleito duas ho
ras após, em segunda convoca-

. ção, "dependendo do compa
reciménto de mais de 50% dos

delegados eleitores" ..

Senac-quer
"dinamizar
seus cursos
Mantida pelo comércio, a

Escola de Aperfeiçoamento
Profissional do Senac é uma

'entidade que se preocupa em

formar mão-de-obra especiali
zada para o setor terciário da
economia. Enquanto o comér
cio efetua contribuições anuais

,

ao Senac para manter seus cur-
sos, esse mesmo comércio (de
Florianópolis) pouco procura
a escola especializada para que
seu quadro de pessoal seja for
mado por profissionais forma
dos pelo estabelecimento. "A
�oloc�ção do pessoal que faz
os cursos, é uma das principais
preocupações. da escola, que
mantém um setor de orienta
ção profissional e educacional.
Para que esse setor mostre to
da sua eficiência," as empresas
comerciais têm que nos procú
rar com' mais frequência. O
aluno faz um estágio inicial e
pode ser feito durante ou de
pois do curso. No estágio,. o
aluno é acompanhado pelo .se

tor de orientação profissio
na!", revelou o diretor do Se
nac, Eduardo Guedes.

CURSOS
O Senac mantém atualmen

te dezenove cursos, distribuí
dos nas áreas de escrltério, hi
giene e beleza, vendas, propa
ganda, hospitalidade e serven

tia, Desde que 'o Senac passou
a funcionar em, sede prôpria, '

na Rua Silva Jardim, emmar
ço de 1964, o curso de datilo
grafia foi sempre-o mais procu
rado, Essa tendência é ainda
verificada 'atualm'ente com os

270 alunos desse curso" dividi
dos em 9 turmas de 30 alunos
cada uma. O curso de secretá
rio executivo é o de mais ele
vado nível, tanto em conheci
mentos culturais como técni
COs. O cursista deve ter o se

gundo ciclo completo e o cur
so de datilografia. Na área de
escritório, há ainda os cursos
de taquígrafo, auxiliar de es

critório e, em convênio com a

Cotesc, o curso detelefonistà.
Outros cursos, em outras
areas, são os de cabeleireiro,
manicura, esteticista facial,
maquilador, treinamento em

vendas, corretor de imóveis,
!etrista-cartazistá, recepcionis
ta de hotel e convenções, ca

mareira e arrumadeira.
INSCRIÇÕES
No mês de julho, a direçãodo. Senac fará. uma revisão da

rrogramação inicial feita em

Janeiro deste ano. "Sempre
SUrgem imprevistos não na

noss� programação, mas ".110
mercado de trabalho, que nos
Obriga a, mudá-la. Na ultin:ta
Conferência do Clube dos Due
tores Lojistas nós abrimos 'uma
eXceção e instituímos o curso

�e recepcionista de convenção.
aso semelhante aconteceu

:0l"? o curso de' corretor de
11lIoveis", revelou o diretor
Eduardo Guedes.

, No próximo mês, o Senac

:rirá inscrições para os cursos
COrrespondência comercial,

cabeleireiro para homem, gar

�on, . vendedor lojista" aten

dente de supermercado, caixa
e supermercado, vitrinista,
embalagem comercial, embala,

gelll ornamental e relações hu
:�n�. Para fllzer a inscrição, .éXlgJda aprovação no exame

� seleção. O curso de secretá
n,o executivo exige o segundo
�Iclo :�mpleto e eonhecimen
Os pratlcos de datilografia. Para outros cursos, é exigida es

COlaridade superior ao sexto
grau e idade acima de 16 anos.

A Comissão Executiva da Arena mar- nador Colombo Salles. Além do Sr.Jor- mas eleitorais, sancionada na segunda
cará segunda-feira, no encontro que vai ge Bornhausen, integram a Executiva os feira pelo Presidente da República.
ter com o Senador Antônio Carlos Kon- Deputados Zany Gonzaga, Henrique Durante o encontro de ontem a Co
der Reis� a data de reunião do Diretório .Córdova, Fioravante Massolini, Angelino missão Executiva também aprovou reso-

I

Regionaldo Partido para ofíçíalizar seus Rosa, Elgtdio Lunardi, Afonso Ghizo e lução para a criação de diretórios distri-
candidatos li Governador e Více-Gover- Homero de Miranda Gomes, tais do Partido e decidiu enviar mensa-

.

nador do Estado. A decisão foi tomada CANDIDATOS gem ao Diretório. Municipalde Blume-
durante areunião de ontem da Executi- Ainda na reunião de ontem, foi apro- nau, expressando pesar pelo falecimento
va, que teve aduração de uma hora - das vada a minuta da correspondência a ser de seu ex-presidente, Sr. Martinho Car-
l6h30m. às l7h30I1.l. encaminhada a todos os diretórios muni-. doso da Veiga.

.. cipaís da Arena, no sentido de que sugi- Segundo .fonte do Diretório Regio-
O presidente do Diretório Regional,· ram nomes para formar as chapas do nal, a reunião para oficializar os candi

Sr. Jorge Bornhausen, viajou logo após-o Partido às eleições de 15 de novembro datos do Partido a Governador e Vice
término da reuniãó para a cidade de Blu- para .a Carnara Federal e Assembléia Le- Governador do Estado deverá ser reali
menau, mas hoje retornará a Florianó- gislativa. Essas candidaturas deverão ser zada apés o dia 4 de julho; data em que
polis, a fim de; juntamente com os de- homologadas ern convenção a realizar-se o Senador Konder Reis será recebido pe
mais membros da Comissão Executiva, entre.If de julho e 31 de agosto próxi- 10 Presidente Geisel no Palácio do Pla
efetuar uma visita' de cortesia ao Gover- mos, segundo dispõe a lei que fixa nor-

..

nalto.

....
'

Konder·Reis manteve ontem'

Alta cúpula do BB v�i se
reunir co� gerentes d� se

Arena ftlarca 2a. feira data para
hoftlOlogar �oftles para oGoverno

Em sua reunião realizada na

tarde de ontem, a Executiva da
'Arena marcou para as

.16 horas de hoje umavisita ao
Governador Colombo Salles

um encontro éom Golbery",
. \.

Um encontro considerado de "muita

importância' será realizado hoje na agên
cia do Banco do -Brasil de Florianópolis,
onde se reunirão executivos da mais', ex
pressiva posição administrativa, do estabe
lecimento. Estará presente, como figura
principal, o presidente do Banco do Bra
sil, Sr. Ângelo Calmon de Sá, que tomou

.

. /

posse em março último e que presidirá o

encontro entre diversos diretores doBan
co: diretor administrativo, diretor da 6a.
Região, diretor de Pessoal; diretor de

Câmbio, diretor da Cacex e mais seus

respectivos' chefes de Gabinete e assesso-

res� Estarão presentes também os gerentes
e inspetores de todas as 37 agências do
Banco do Brasil em Santa Catarina.

O Sr. Angelo Calmon 'de Sá chegará
para a· reunião que tem seu início às 9'
horas em seu jato executivo, no Aeropor
to Hercílio Luz, procedente de Brasília. A
pauta não pôde ser divulgada pela agência
local porque será trazida pelo presidente.

Ainda ontem muitos dos que partici
parão do encontro chegaram a Florianó
polis, devendo até, o final da manhã de
hoje chegar todos os 37 gerentes.

Futu,:"f!. ,U!Vernut!.,!r c�n�i9ua
'.7J. -

T(11' '�I ,>-�

." reeeber:congratulaçiies

O Senador Antônio Carlos Konder
Reis avistou-se na manhã de ontem com

o Chefe do Gabinete Civil da Presidência
da República, Ministro Golbery do Cou
to e Silva. O encontro, rea1jzado no Pa-

..

1áeio do Planalto, durou cerca de uma

hora, nada transpirando sobre os assun

tos tratados, a não ser a confirmação da
audiência que o Presidente Geisel conce
derá ao futuro Governador no próximo
dia 4 de julho.

Após reunir-se com o Ministro Gol

bery do Couto e Silva, o Senador Kon
der Reis viajou para a Guanabara, onde

permanecerá até amanhã de manhã,
quando tomará avião especial _com desti
no a Florianópolis.

RECEPÇÃO
O Diretório Regional da Arena, em

combinação com o Diretório Municipal,
continua realizando o trabalho de' coor
denação da recepção popular a sertribu
tada amanhã ao Senador Konder Reis.

Fonte do Diretórioinformou que de
zenas de delegações do interior do Esta
'do confirmaram sua presença às 10 ho
ras de amanha no- Aeroporto Hercílio

Luz.Os municípios da Grande Florianó

polis serão representados por seus pre
feitos; vereadores, membr?s dos diretó
rios e representantes das classes produ
toras. Nos distritos do interior da Ilha,
bem como no Estreito, Campinas e Bar
reiros, as empresas dê ônibus vão colo-'
car carros à disposição do povo que
queira ir ao Aeroporto Hercílio Luz. No
centro da cidade, os ônibus estarão esta

cionados nas proximidades da Assem
bléia Legislativa, a partir das 8 horas, já
tendo o Detran organizado esquema de
trânsito para o acesso ao aeroporto

lo-me eminente' Senador recebimento
honrosa incumbência conduzir destino 3
milhões catarinenses. Acredito nas suas

qualidades pessoais e peço a Deus que o

ilumine tão elevada missão. Atencioso
abraço. Fernando Marcondes de Mattos.

Também o Sr. Nilton Cherem, presi
dente do Tribunal de Contas do. Estado,
formulou seus votos congratulatórios ;
'.'Meu nome pessoal e todo Tribunal de
Contàs, incluindo funcionãrios, apresen
to a Vossa Excelência cumprimentos pe
la escolha, assegurando-lhe que confia
mos realização governo inteiramente
voltado mais altas aspirações povo cata
rinense. Saudações. Nilton .bsé Cherern
Presidente do Tribunal de Contas.
O presidente do Instituto Nacional

de Colonização e Reforma Agrária - IN
CRA - Sr. Lourenço Vieira da Silva,
também enviou seus votos de congratu
Jações: "Recebemos com euforia notícia
da indicação de Vossa Excelência para o

governo do Estado de Santa Catarina e o

parabenizamos. Movimento Cooperatí-.
vista Catarinense está confiante e muito
espera de Vossa Excelência. Saudações.
Lourenço Vieira da Silva. Presidente do
Incra.

'

,

Festa do Can�àngo,vai ter
participação de S.(atarina

, "

,

O Senador Konder Reis recebeu -gn- publico, revelados sobretudo na longa
tem mensagens de seus pares de Minas carreira parlamentar tão cheia de lustre.
Gerais e São Paulo, representados pelos Afetuoso abraço. Gustavo Capanerna.
Senadores Gustavo Capanema e Salda- Já a mensagem do Vice-Líder do go
nha Teles, cumprimentando-o pela indi- vemo, Senador Saldanha Teles, está va-

-

cação ao governo Estado. Chegaram ain- sada nos seguintes terrnos.v'Jubíloso no
da ao seu gabinete da la. vice-presidê n - tícia excelente escolha seu) nome para
cia do Senado ,_ mensagens de congra- chefia' Executivo Estadual, congratulo
tulações do ex-Ministro do Trabalho, me prezado amigo e felicito valoroso po
Júlio Barata, do Sr. Fernando Marcon- vo catarinense. Cordial abraço. Senador
des de.Mattos, Diretor da Eletrosul, e'do Saldanha Teles. Vice-Líder do Gover
presidente do Tribunal de Contas do Es- no".
tado, Conselheiro Nilton José Cherem O ex-Ministro Julio Barata também

JUSTO PREMIO se congratulou com o Senador Konder
Em sua mensagem, o Senador minei- Reis, com a seguinte mensagem: "Meus

ro Gustavo Capanema destaca a "justiça cumprimentos efusivos por. sua escolha
da escolha, que constitui merecido prê- para o. governo de seu Estado natal e

mio aos seus tão excepcionais atributos.' meus votos de feliz continuidade em sua

É o seguinte, na íntegra, o teor de sua carreira de glória para o bem' de Santa
mensagem: "Não tive o prazer de encon- Catarina e do Brasil. Júlio Barata.
trar o caro amigo no seu gabinete, quan- CATARINENSES -

do lhe fui levar minha visitá de congra- De todo o Estado de Santa Catarina
tulações pela escolha de seu nome para continuam chegando ao gabinete do Se
governador de Santa Catarina. Espero nador Antônio Carlos Konder Reis men

voltar para exprimir-lhe de viva voz' os ságens de congratulações peta sua indica
votos que faço pelos felizes exitos da ção ao governo do Estado. O Diretor da
nova missão que lhe vai ser confiada e Eletrosul, Sr. Fernando Marcondes de
que constitui merecido prêmio aos seus Mattos cumprimentou o candidato da
tão excepcionais atributos de homem Arena nos seguintes termos: "Congratu-

GOVERNO DO ESTADO,
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

Â ç�§�� águas e saneamento': .

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS -

Â ç���� �guas e saneamento'

EDITAL
TOMADA DE PREÇOS Nº 047/74.
A COMPANHIA CATARINENSE· DE

ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN' -,
sociedade de ecónomia mista, registrada na

Junta Comercial do. Estado sob o no. 34.438, .

C.G.C. do Ministério da Fazenda no ..

82.508 433/001, com' sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - SC., comunica que
se encontra. a disposição dos interessados no

endereço acima mencionado, os elementos da

TOMADA DE PREÇOS No. 047/74, desti-.
nada a selecionar propostas para aquisição de
CONJUNTOS MOTO-BOMBAS para os Sis
temas de Abastecimento de Agua das cidades
d�, CVRITIBANOS - SÃO MIGUEL
O'OESTE - DIONISIO CEPOUEIRA -',

BARRACÃO e CHAPECO - S.C.
,

O EDITAL encontra-se ,afixado no mural
da recepção da CASAN, andar térreo, local
onde deverão ser entregues·as propostas até as

15:00 (quinze) horas do dia 10 (dez) <:te Julho
de 1.974.
Florianópolis, 20 de Junho de 1974.

A DIRETORIA

EDITAL'
TOMADA DE PREÇOS Nº 046/74.
A CÓMPÀNHIA CATARINENSE DE

AGUAS E SANEAMENTO - -CASAN -,'
sociedade de economia mista, registrada na

.

,_ Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438
CGC. do Ministério da Fazenda no.

82 508.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis....., SC., comunica que
se encontram a disposição dos interessados,
no endereço a�ima mencionado, os elementos
da TOMADA DE PREÇOS no. 046/74, desti
nada a selecionar propostas para AQUISiÇÃO
DE HIDROMETROS para o Sistema de Abas
tecimento. de Agua. da cidade de PENHA/
PI ÇARRAS - SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da C�SAN - andar térreo, local'
onde deverão ser entregues as propostáS até as

15:00 (quinze) horas, do dia 09 (nove) de
-Julho de 1974.

Florianópolis, 19 de Júnho de 1'.974�
ADIRETORIA

A SriI� D�yse-S�lies acertou ontem a participação do Besctur na barraca do Estado.
.

Santa Catarina vai participar este ano da ços especiais para venda ao públicovrever
Festa do Candango, a realizar-se em Brasí- - tendo a renda para 'as obras assistenciais de
lia de 28 a 30 do corrente. A barraca do Brasília.
Estado tem corno patronesse a Sra. Dayse Na tarde de ontem a Sra. Dayse Salles,
Werner Salles e contará com um mini-mer- acompanhada de um grupo de senhoras,
cado de artes; bebidas e comidas típicas e avistou-se com o diretor do Besctur, Sr.
um bazar com produtos catarinenses, Ciro Gevaerd, para trâtar de participação'
adquiridos nas indústrias do Estado a pre- do Estado na promoção.

,Governo libera recursos

para pagamento de bolsas
O Ministério do Trabalho autorizou a

abertura de -um crédito no valor de Cr $
245760,00; destinado ao' pagamento das

quatro primeiras parcelas referentes a 488
bolsas concedidas a trabalhadores sindicali
zados e seus dependentes, matriculados nas
Escola Tecnica Federal de Santa Catarina e

na Escola Técnica, Tupy,'

com reembolso após a conclusão do curso,
sem juros nem correção monetária e em nú
.rnero de anos igual ao do recebimento do
benefício.

-

Além das 488 bolsas oferecidas' pelas
duas escolas técnicas, o Programa Especial
de Bolsas de Estudos - Pebe - vai distri
buir, por intermédio de 323 sindicatos de

.

, ,\

trabalhadores sediados em Santa Catarina,
21.454 bolsas, no valor de, Cr$
6.057.000,09, a alunos matriculados nas es

colas públicas e particulares que frequen
tam as quatro últimas séries do ensino de
10. grau e todas as séries do 20. grau, para
qualquer curso escolhido pelo interessado.

As bolsas serão pagas diretamente pelos
estabelecimentos de ensino e têm o valor
de Cr$ 640,00 anuais, noprimeiro anotéc.
nico, e de Q$ 1.200,00 a partir do segun
do ano, divididos em oito parcelas mensais..
A partir da segunda série, a bolsa é rotativa,

)

MINISTÉRIO DA eDUCAçÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA Cí\TARINA

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL
DIVISÃO DO MATERIAL

COMUNIC�ÇAO
TOMADA DE PREÇOS, N º 18/7.4.

De ordem superior. torno público que a Divisão do Material da Universidade
Federal de santa Catarina, fará realizár às 16,00 horas do dia 08 de julho de 1974,
em sua sala de Concorrências, localizada no prédio da Reitoria, na Trindade, nesta
cidade, o rec�bimento e imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima
referida, destinada a contratação d� empreitada global (material e mão-de-obra)
para a conclusão dos seguintes prédios: Centro de Estudos Básicos - bloco no. 13,
com uma área de, 610 m2; Diretório Acadêmico do Centro Tecnológico, com uma
área de 374 m2 e blocos no. 11 e 12, com uma área de 1.270 m2 destinados ao

Centro de Estudos Básicos, todos no éonjunto Universitário na Trindade:
Outrossim, esclareço que o edital será entregue gratuitamente e, as respectivas

plantas e Especificações Técnicas, mediante pagamento da 'taxa de Cr$ 160,00
(cento, e sessenta cruzeiros), cujo recolhimento será efetuac!o na ,Jesouraria da
UFSC, através de Guia própria, obtida na Divisão do Material, no horário de-10,00
às 12,00 e 14,00-às 16,PO horas de segunda à sexta-feira, no Campys Universitário
da Trindade.

.

.

'

E para que chegue ao conhecimento de todos publica-se o presente na forma da
Lei.

_j
Florianópolis, 19 de junhode 1974, '

.

Bel. Anatólio P. Guimarães Filho·
Diretor
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'Cartas'

PROJETO RONDON

Comunicamos li V,Sa, que.
a Srta. Ilzemari Cancelíer, ex
-rondonista e universitária da
Faculdade de Ciências e Edu

cação, concorrente ao Concur
so Rondon de Cartazes (de
âmbito nacional), instituído

. pela Coordenação Geral de
Projeto Rondon, teve seu car

taz classificado em prímeijo
lugar, ce acordo com a decisão
da Comissão Julgadora, em

Brasília.
Sem mais, renovamos nos

sos projetos de elevada estima
e distinta .onsíderaçâo. Jea

quirn A. de Ben, Coordenador
Regional de Cricíúma ..

SOLAR DF: AMJGOS
.

Chegou ontem do 'Recife o

Sr. Wladirnfr Meireles, diretor
eR elações . públicas dó Clube
'InternacionaÍ do Recife, para
acertar detalhes com o Sr. Be
nedito Mendes da Silva, Presi
dente "do Clube Solar de Affii
gos de São Paulo.

Os Clubes, em convénio,
realizarão o II Festival Nor
destino da Batida. No evento,
tomarão parte .representantes
dos Estados da Bahia, Sergipe,
Alagoas, Pernâmbuco, Páral'ba,
Rio Grande do Norte e Cearã.
Já foi oficializado pela Empe
tur - Empresa de Turismo de
Pernambuco, e será realizado
dia primeiro de setembro pró
ximo ao Clube Internacional
do Recife. Nos Estados do,
Noroeste, serão realizados pré
vias para seleção dos melhores
preparadores que represen-

'

, tarão seus ESlaaõs no íií fest[.:"
vai Nordestino da Batida.
Clube Solar de Amigos, São
Paulo.

.EPlsúmo
Escrevo esta carta somente '

para relatar um episódio triste
. e 'lamentável

-

que presenciei '

hoje (18). Eu estava junta-
. ,

mente com dezenas de outras
pessoas assistindo ao" jogo do
Brasil e Escócia no saguão da

Empresa Brasileira de Correios
e Telégrafos, através de um

aparelho de televisão ue se

encontrava ligado no setor de
vendas de selos. De repente,
por decisão do chefão da,
E.C.T., o aparelho foi-retirado.
Ora, se .o Correios e Telégrafo
é um órgão de comunicação,
como pode tomar atitudes des
sa .natureza, justamente' no
momento em que brasileiros
assistiam seus representantes
na Copa? Precisames saber se

o chefão do Correios merece
ser, apreciado como cidadão
brasileiro,já que à sua atitude
é anti-patriótica. Júlio Ribeiro

Martins, Florianópolis.
ITAJA(
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� Centro tindustrial,

.

.' I
.

.

'

o pacato' panorama que noje
se apresenta' aos olhos de todos
que passam PQ� São José haverá
de transformar-se dentro em bre

ve, com a anunciada implantação
de um centro, industrial nesse
município da Grande Floria

n6polis, médidaque posslbititarã
a industrialização de uma vasta

área de incontestável expansibi-'
lidade econôrnca, servida de ex
calentes meios de cõmunleação e

transporte, além de dispor de re

lativa facilidade
-

de mão-de-obra.
Numa área superior a um mi
lhão de metros quadrados esta�ão
se concentrando empresas de vá
rios portes, atraídas pelos incen
tivos que 'lhes são oferecidos pelo
poder público estadual. Capaci
tado para reunir sessenta empre
sas, ó Centro Industrial da Gran
de Florian6polis já despertou o

interesse de vinte indústrias, que',
já - começam 'a se movimentar'
com vista� ã sua instalação o mais
rápido possível.

'

Acertou o Governo, ao se deci-
'.

x
'. ,

dir -pela lnstalaçêo do centro in
dustrial no vi;Zinho município da

Capital, em não permitir" o 'fun
cionamento de empresas que ofe-

reçam riscos de poluição do' am
biente. Trata-se, Sem dúvida, de
uma s a lutar precaução, justi
ficada, pela experiência de outros
grandes e velhos parques indus
t riais do País e seria realmente la-

·

mentável imprevidêrtcia deixar de
aplicá-Ia em novas implantações.

· como à que está em vias de reali
zar-se.

Todas as- providências reco
mendáveis para o pleno sucesso"
da iniciativa tem sido tomadas
pelos órgãos governamentais liga·

dos ao setor" que procuram ofe
recer à .inciativa pri.vada Q.S meios.
fundamentais necessários ao me
tivo funcionamento de um com

plexo dessa natureza. DeSde já
, pode-se dizer que não é difícil
imaginar Q. que advirá dessa im
portante obra para a propulsão
sôcio-econômica de'Santa Catari-

Soja chegou
...

nimento. Finalmente aposentado, em '

idade que lhe permite ainda dciJicar-se
às causas da administração estàdual,
confiou-lhe agora o· Governador Co
lombo Salles a importante pasta em

·

que, ,estejamos, certos, devotadamente
corresponderá às melhores expectati
vas.

A' organização administrativa de'
· Santa Catarina tem obtido inegáveis es

tdgios de aprimoramento, não apenas
quanto à seleção do pessoal que ingres
'sa na carreira do fundonalismo públi
co, mas 'também no que concerne ao

aprestamento técnico e material para o

aperfeiçoamento e distribuição racio
nal dos serviços. Nesse empenho é de

.

'. justiça aludir à' iniciativa louvável de
todos os éidadãos que, convocados pe
lo Chefe' do Executivo, têm passado
por aquele setor de responsabilii1ades,

· visando à organização ideal atualização'
conveniente do sistema catarinense de

'serviços do Estado.
: A contribuição que o novo titular
da"Secretaria dará, por sua vez; a esse

objetivo não será menos expressiva, co
mo aplicação de seu tirocínio e de seus

altos principias acerca da assistência
·

aos que dedicam sua vida, suas energias
morais e sua inteligência ao desenvolvi
mento catarinense: Nem menores serão
os benefícios que acrescentará ao bom

funcionamento dos,órgãos administra
tivos entre sie em si mesmos, em nt'vel
das mais modernas aquisições técnicas
e especializações dos serviços públicos.

na. Além das con$ideráveis "anta-:
· gens da industrializaç_ão; :m.ima
,área que oferece excelentes possi
bilidades de riqueza, haverá a d�
absorver-se a mão-de-obra dispo
nível nesta região, onde se eStima
em cerca de vinte � cinco, mil o
número de pessoas que procuram
empregos.

O projeto do Centro Industrial

de São José vir�, assim,ao encon
tro "dessa impressionante dispo
.nlbilidade, ao mesmo" tempo em

que acentuará a evolução'econô
mica do' Estado, einbusca da ex

pansão dos setores industriais.

E de se reconhecer que o inte
resse empresarial em relação às
probabi'lidades que o Estado, por

..

uma políticade incentivos que se

vem demonstrando eficiente; está
·

proporcionando aos investi·
mentos, �em . cr,escendo de maneio'
" auspiciosa, permitindo as nis
otimistas perspectivas ao desen
volvimento de toda a terra catar i
nanse. '

Aliás, sempre o vi e ouvi preocupa
do em promover a valorização do servi,
dor do Estado e o estabelecimento de

condições indispensáveis ao aproveita
mento do dinamismo dos que se con-

,

fiam aos devereI! e prerrogativas do

funcionalismo estadual. De resto, o'

passado de meritórios labores dedica- ,

dos à' terra pelo Atual Secretário da

Administração é garantia de que,

dignificando ainqa ma(s a sua folha de
.

serviços, o novo titular continuará
a oferecer, numa Irmrosa colaboração à
obra do Governo· de Santa Catarina,
uma preciosa cota de iniciativas, que
objetivem acentuar a excelência da
nossa organização administrativa; atra"
vés da qual terá prosseguimento, tanto
mais fácil quanto possível, a Ação Ca- ,

tarinense de De;envolvimento.
'

Por essa forma, no Secretariado do
Governador Colombo Salles, 'o novo

Secretário da' Administração' estará,
condignamente integrado.

GlUltavo Neve8

Em tornode
objetivos comuns

Marcílío Medeiros, filho
Dentro de mais alguns dias terão intcio as articulações para' a elaboração das

'chapas dos candidatos daArena que concorrerão às próximas eleições. Sabe-se que é .

disposição da direção do Partido preencher todas as vagas dispontveis, segundo os

limites' estabelecidos pela legislação eleitoral, de forma a capacitar a Arena a carrear

, o máximo possível de votos para a legenda, com vistas à possibilidade de aumentar a
representação partidária na pz�ra e na Assembleia, conc?rrend� a�n�� para a soma
de votos em favor do candidato ao Senado, no pleito matoritano. O futuro
Governador do Estado, Sr. Antônio Carlos KonderReis, terá participação influente
no processo eleitoral deste ano e já manifestou-se amplamente favorável ao d.,iálogo
com os atuais detentores de mandatos eletivos que pretendem reeleger-se., bem
como com todos os seus correíigionásios que tenham a pretensão de concorrer ao

pleito.. A direção estadual da Arena é o candidato à �cessão vêmmantendo entre si
um estreito entendimento na programação dos próximos compromissos eleitorais
do Partido, procurando Com isto' promover o' congraçamento partidário com o' '.

objetivo de alcançar nas urnas um resultado de expressão quefortaleça as bases
políticas do, futuro Governo, quando este assumir o poder, dando à agremiação um
novo alento para enfrentar as responsabllidades que a ésperam a partir de 1975.
Todo o empenho, portanto, será posto em prática pela Arena para as próximas'
eleições. Até porque, tendo sido dado ao processo sucessôrioiima solução polttica,
tal como a defendiam os líderes tradicionais do Partido ea presidência do Diretório

· Regional, pretendem eles agora demonstrar que 'a definição d@ problema encontrará

respostafavorável na manifestação do eleitorado nas eleições de novembro.
, O fato de o Senador Konder Reis estar ele próprio motivado paro a campanha e

disposto a prestigiar indistintamente os candidatos .do seu Partido, é um dado
significativo que certamente haverá de pesar emfavor da Arena. É ele, sem dúvida
alguma, o politico.que atualmente desfruta de maior prestigio eleitoral em todo o

. Estado e, caso se confirme a candidatura do Sr. Ivo Silveira ao Senado, terá a Arena '

'reunido para esta campanha as suas maiores forças políticas, o. que fortalece '

sobremaneira as suas possibiiidades em relação ao pleito. Apesar de-não ter sido á
indicação do Senador Konder Reis aquela que melhor'atendia às preferências do
Governador Colombo Salles, esperam os'políticos da Arena que o Chefe do
Executivo também participe da'próxima campanha do Partido, levando-se em conta

· que o processo sucessório passa a pertencer ao passado, e o que importa, agora, é o '

que está por vir, no interesse da agremiação e dos'seus filiados. O Sr. Colombo
Salles, antes de ser definida a sucessão, afirmou emmais de. uma oportunidade que
colocaria o melhor do seu esforço pessoal na campanha para o pleito deste ano dos
candidatos do seu Partido. O desfecho da questão sucessória poderá ter alterado seu

entusiasmo pessoal, mas' no entanto não o desobriga nem o desonera das
responsabilidades políticas, que possui como membro daArl!na e como detentor do

prin�ip'a� manc;l!zto poUtico,do.Estado, ao qual foi conduzido graças à sua situação
partidária. Abas, fonte da area governamentalcomentavaontem que o Sr. Colombo
Salles não se alheiará dos seus compromissos políticos. até o último dia do seu

mandato e que formará ao lado dos demais, correligionários da Arena na campanha
eleitoral, por reconhecer o Governador que o fortalecimento do, Partido através de

, uma vitória ·nas. urnas é tarefa que cabe -a todos os seus filiados, sem distinção dé
colocação pessoal. 'E tem-se como certo, naârea política que. um dos principais'
temas que o Senador Konder Reis levará. ao Sr: Colombo Saües num dos seus

.proxtmos encontros será exatamente a �l.tuação da Arena diante das eleições,
podendo surgir daí algumas diretrizes em condições de-servir de orientação parao
Partido. :.: -.'

'

Percebe-se já agora que, passada a fase tnicialdos primeiros dias após a escolha
do candidato ao Governo,'as situações tendem a convergir pô;;tipacificaçao. Isto
acontece gradativamente, tanto em função do interesse político-partidário como em

decorrência de, uma constatação realista de q.ue de outra maneira não se justificaria.

(NÓVfJ . titular·",. AdministraçiitJ
o Secretário Nelson Abreu tem, a esse

respeito, excelentes idéias e propósitos
- e certamente os concretizará, de

acordo com 'a orientação que lhe inspi
ram os conhecimentos acumulados no
decurso' de longo contacto mantido
com os problemas da sua atual frente

· de ação.'

___,.----,i, Informàç��'Géral '1-1--------
USTAS FRIAS

Todas � listas de�Secrétariado, Oireto-,
<dIl, Assessorias, Superintendências, etc, que'
circulam na cidade são medulàrmente falsas.
O futuro governador já declarou a amigos' ,

. que só' pensará em termos administrativos a
.

partir de 15 de. novembro. Até lá, sua preo
cupação exclusiva se' destina à Arena, e à
formação ,de uma bancada forte para o seu '

'

· partido, tanto no . plano federal como no es

tadual.
" ,

I

, INTERIOR CHEGANDO
,

Durante todo o 4ia de ontem, nJa sede da
'

Arena, o Presidente Jorge Bornhausen rece-
'

beu correljgionãrios de todos os pontos do
Estado, que começam a chegar para a recep
ção ao candidato Antônio,Carlos Konder

, Reis. Pelo menos sete prefeitos conversaram
, com o presidente arenísta, já visando o plei-
to de novembro próximo - entre eles o sr.

Hélio Wasum, de São Mi guel d'Oeste, que
. preside a entidade qUé congrega as Associa
ções Regionais de Prefeituras de Santa Cata-

, 'rina.
. .

INTERCAMBIO'
O Deputado Fernando Bastos esteve em

Porto AJegre convi<4tndo a cúpula da Arena
gaúcha para a -recepção que a seção catari
nense do partido tributará ao Senador Antô
nio Carlo$ Konder Reis, ,amanhã pela ma
íthã. Fic9u também acertado que quando
ocorrer a conc�ntra�o do partido em Porto

Alegre, as liderimças catarinenses' também
prestigiarão'a abertura da campanha gaúcha.
E posteriormente haverá um conStante inter
.câmbio entre as duas arenas, que se auxilia
rão mutuamente durante a campanha.

DEFINIÇÕES
Em. Mi,nas'Gerais, o Governador Rondon '

Pacheco tinha candidato: sr. Oswaldo Pi eru
cetti. P Sr. Magalhães Pinto também tinha
candidato: o sr. Monteiro de Castro. O sr.

Guilllermino de Oliveiia tambéin tinha 'can

didato: o sr. Bias F<);tes FillIo. Pois os três
estiveram com o PreSidente Ernesto Geisel e
declararam redondamente, sem nenhum

"porém": "o candidato que for escolhido' .

para Minas Gerais terá todo o nosso apoio,
sem a menor condição.".

.'

Temos a grata satisfação de

encaminhar-lhe o regulamento
do Concurso Estadual de Poe

sia, promoção �o II Festival de
Inverno de, Itajaí, instituído.
pot' intermédio do Conselho

Municipal de Cultura' e com

colaboração do Conselho Esta

du� de Cultura e.Academia .

Catarinense de Letras. Cientes
"

de que V.Sa. nunc;a medirá es-
Na Secretaria de Estado dos Negó-

������sse;::: ��:��: ,_ :cios da Administração, pasta de que se

tureza, solicitamos..J.he o obsé- ,',exonerou' recentemente o Deputado '

quio de propiciar a divulgação Evaldo Amaral, o D� Nelson Abreu é,
do'" referido 'regulamento. . .agora, chamado'pela confiança do Gõ
Sydney Schead dos Santos, vemador Colombo Salles a exercer,
presidente doo Conselho lmuni- também naquele setor, função que lhe.
cipal de Cultura. haverá de acrescer de muito ainda os:

merecimentos conqutstadbs por acen�
tuados serviços já prestados à causa pú-'
blica.

Não é eleum inesperiente nas ativi

,dades ligadas à administração,estadual
e muito já se salientou nO trato de

grandes problemas catarinenses, dé
monstrando-se conhecedor das realida·
des sócio-econômicas do Est(ldo.

Secretário que foi dó Governo do
atua/Senador Celso Ramos, soube ele,
no desempenhd dessa elevada comis

são, imprimir a sua efici€ncia invulgar
na assessoração do Governador, em �
mos das soluções previstas no PLA -'

MEG de então. AIMs, havendo colabQ- ,

'rado nas pesquisas anteriores, sobre cu·

jos. resultados se erigiú aquele plano de

ação governamental, o Dr. Nelson
Abreu poderia bem, como o fez, parti-'
cipar da execução, do esquema, final
mente coroado de pleno êxito.

Mas, na sua carreira, iniciada ;wMi
nistérió Público, a sua admirável capa
cidade de trabalho e, acuidade menta!
O levariam ao cargo de Conselheiro do
Tribunal de Contas, para o qual foi no
meado e cuja presidência, pouco de

pois, ocuparia, com indiscut(vel dis.cá-

ARMADILHA

Outro dia houve um acidente de gtandes
proporções no) cruzamento das ruas Felipe
Schmidt, Duarte Schutell e da avénida Ri o
Branco, ao que' pareCe, pela imperícia do
guar.da que dirige a sinaleira do lOcal, Pois ,

vai haver outro muito breve, a vista das con
dições em ,que trabalham os encarregados de
operá-la. No pequeno cubículo, multi
plicam-se em teia os fios, presos diretamente
ao semáforo. Se ocorrer um curto-circuito
lili, o guarda morrerá elotrocutado � isso
sem falar na hipótese, mais que provável, de

,

uma pane geral, abrindo os sinais a todas as

direções.
PRONto SOC<fRRO

,

E totalmente inexplicável que a cidade"
ainda não possua um Pronto Socorro parti-

·

\ ,.,

calar. pata se ter uma idéia, mais de 60 casos

são atendidos diariamente pelo Pronto So
'corro do Hospital Celso Ramos .; que aliás

,

tem a nomenclatura de Unidade' de Emer

gência. Bem verdade que o bom atendi-'
mento lá' oferecido poderia desencorajar al
guma iniciativa no sentido de instalu um

congênere, mas é preciso ter presente que a

cidade marcha célere para os �OO mil habi-
tantes.

'

PROFESS()RAS
Grave denúncia ,foi oferecida pelo depu

tado Francisco Li bardoni, na Câmara Fede
[ai: professoras do ensino elementar catarí.
'nense estariam' sendo transferidas do litoral

'para o extremo oeste 'sem receberem qual
quer ajuda de custo. Aléin disso, li maioria

· tem seus salários em atraso desde fevereiro
- salários, diga-se de passagem, que corres

pendem à metade do que paga oRio Grande
do Sul, por exemplo, A situação de penúria
dessas :profeS�ras, segundo o deputado, es-

· taria ensejilndó às pOpulações do oeste ver

dadeira ciu�ada em seu auXílio.
,

O a Ô CLASSIFICA
Toda a torcida já sabe de cor em que'

tristes circunstâncias o Brasil pode se classi·
ficar para a segunda etapa da Copa; 1) Vitó
ria de um dos litigantes no jogo Iugoslávia x .

E�ia. 2) Vi tória.do Brasil ,sobre o pitores'
,
co Zaire; por contagem superior a 2 a 0, no
Caso de empate em bránCO entre escoceses,e

iugoslavos.
Mas li{ainda outra hipQtese, inimaginada

· pela tOICida: Empate do Brasil por O x O e

vitória da Iugoslávia sobre á Escócia por 3 a

O. O que daria aos pupilos de Mi. ster Wíllie
Ormond o deficit de 1 gol, em 3 jogos e 3

pontos ganhos. O Brasil teria igual número'
de pontos ganhos, mas Sem marcar e sem ter
sido v�o, não teria saldo, nem deficit. E

chegaria lá.
Nos bastidores da. coJicentração -rasi-

I eira, descoJÜia-se que esta última seja,. a fór
mula preferida por Zagaio.

, VOLTA À CRIATIVIDADE
Pode atidai: certo, mas a forrntdiçto tá·

tica para o jogo de amanhã é simplesmente
ridícula. Contudo, há !;oisas mais ridículas

, ainda, com'o a seleção do Zaire e, principal
mente, as duas atuações do Brasil na atual
Copa - e �Iin, Zagalo acaba limpando a

sua barra. O tal "4-3-3 pelo meio'" é uma
invenção esdrúxula para deixar Paulo Cesar
do FI amengo no time, quàndo o outro-Paulo

· Cesar é o homem talhado para o lugar, com'
a deslocação 4e Rivelino para a.esquerda. A
escalação de Edu é uma nítida concessão à

"galera", mas quem conhece Zagalo 'é capaz
de jurar que ele -até estaria torcendo contra
o. jogadel. do Santos, se o time não estivesse •

neste fosso. A essa altura, somente uma vio·
.

I enta reversão de tendências pode dar algu
�ma esperança ao BIasi[ na Copa. O time foi

�inado durante três m,çses para praticar
aquele esquema covarde e sem personalidade
de estréia e da'partida contra a Escócia. So

mente. mais três meses poderiam dar ao ale

gre e desenvolto futebol brásileiro a mesma
·

dose. de criatividade.
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Thomaz' ainda Sucessão: nada
ainda em Minas
e 'no Maranhão

Conab aprova leite
.

de' Cr$ 1,30 o

"litro para SP

pensa em

voltar para

Portugal Apesar da expectativa de parlamentares mineiros. e

maranhenses, dirigentes da Arena não confirmaram se

· poderá ser encimado hoje o. processo de escolha de futuros
· governadores, com a. indicação dos sucessores. de Rondon

<,

Pacheco e Pedro Neiva. O problema de Minas jã teria sido

resolvido, com a escolha de Aureliano Chaves, mas não há
dados objetivos com relação ao Maranhão.

O futuro goverriador do Paraná, Jaime Canet Filho, em
companhia do presidente regional da Arena, seriador Acioli

. Filho, conferenciou ontem corri. o senador Petrônio Portela.
Dia' 8 de julho o. diretório da Arena estará reunido' para
homologar as candidaturas a governador e vice-governador
do Estado. O atual senador Otávio Cesário será o candidato
a vice e o deputado estadual João Mansur o candidato a

senador.
.

O quadro sucessório maranhense está se caracterizando
pela falta de informações, não há quem possa garantir se os

três candidatos .considerados "oficiais" = Alexandre Costa,
João Castelo.e Francisco Batista - continuam ou não nas

cogitações. Tudo indica que Lourenço Vi eira da Silva,
presidente do Incra, saiu do pãreo, mas estaria ainda
cotados os deputados Henrique La Roque, Eurico Riveiro e

Nunes Freiré. Dois outros nomes comentados são os de
· Miguel Nunes e Paulo Maranão Aires - ambos integrantes
da administração estadual.

.
-

Sem qualquer plano defi(!Já quanto
ao seu futuro, o ex-presidente português
América Thomaz completa hoje�s
de pennanêncil; ,no Rio, hospedado na ca

sa de seu am'15u, comendador A ventino

Lajes. . \'.'
.

Nestes 30 dias o seu programa diário
tem sido tranquilo: passeios de carro pe-

.

tos bairros cariocas, leitura de jornais e

conversa com amigos: Sobre politica, ne
nhuma palavra, mas segundo o çomenda
dor Lajes- ele aguarda que a situação se

esclareça em Portugal "para voltar a viver
em, seu país, onde tem amigos e paren-»
tes '�

·

- El e está bem aqui mas sente-falta do
genro, dà filha e dos amigos que deixou
lá. Afinal, ele tem 80 anos é com esta

i dade não, é fácil fazer planas a longo pra
zo: omelhor sempre são osplanos imedia
tos - comentou Aventino, afirmando que
a intenção de Thomaz é voltar para Lis-
boa logo quepossível.

.

, I �.
.

' �

Pr�paganda eleitoral v__ :.,
sofr.,r· sérias reslricõe_'i

sugestões do deputado
'

Etelvíno Li ns (alimentação
.
e transporte sob a-respon-

.'. sabilidade da Justiça Elei
toral) e do deputado Airon
Ri os (proibição de propa
ganda eleitoral paga)
--

A idéia do--Et:elvino
.Líns, aceita pela direção
nacional da Arena em sua

última reunião, prevê
transporte gratuito do dia'
de pleito aos leitores. da

. zonarural ou que residam
em local distante da mesa

eleitoral. Caberá à Justiça
Eleitoral controlar o trans
porte dos eleitores, utili-

"zande-se de 'veículos ofi-

Os. candidatos a sena

dor, deputado federal e de
putado estadual não pode
rão

.

publicar matéria paga
na imprensa nem fazer
propaganda eleitoral- paga .

nas emissoras de rádio e te-
.

levisão, ficando também
proibidos, de aliciar eleíto
res com transporte e ali
mentação em dias de plei-
to..

.

Estas e'outras restrições
deverão constar de projeto

·

- de lei que o presidente
Geisel encaminhará ao

Congresso para vigorar já
na campanha' ele it0I;a1 des
te ano. O proj_eto acolheu

ESTADO DE SANTA,. CATARINA
SECRETARIA DOS SERV'IÇOS lOBLlCOS
COMISSAo DE ENERGIA EltTRICA � CEE

EDlTA['J'O,[, TOMADA DE PREÇOS Nº 02/74,
:

.

(COMUNICAÇÃO)
A -Comissão de Énergia Elétrica -CEE - com sede à rua Tenente Silveira.

Edifício das DiretoriiÍs,'20. anelar, em Florianópolis, comunica que se encontra ã
disposição dos Í1'lteressadõs, no endereço acima os elementos da Tomada de Precos .

No. 02/74, para' exécâção de serviços de leva�tameritos topográficos �e linhas'de'
tra�s'missão mitstas rurais nas miçro�regiões do oeste do Estado 'de Santa Cat;;Jrina, na
extensijo de até 250km. . .

O Edital éncontr��se afixado no "hall" de entradé! da Comissão de Energia
. Elétrica.

'. ;/'
Para melhores e�cfarecinientos a cópia do referido/Edital, os interessados deverão

dirigir-se à Divisão Té�ica, no locaracima �itado: '.
'

..... �..
.

,

.

. '. ��J;ng. CIVIL HAROLDO P. PEDERNEIRAS
. '��.

.
.

Dfr'etor Geral da Comissão da Energia Elétriêa

CDE aumenta preço
do café em 35,%

, .: O'CorüêZJio de JJi{séHvõIWfn'ênlore'C()n�fnihj''cDE>ápro;
vOli o reaiúste diJs preços de garantia 'do çafé.rem nível

, "não inferior,a 35% dos preços vigentes. "A decisão aco>

lhe razões' do Ministro S-eViYO Gomes, da Indústria e do
Comércio, que, entre outros motivos, justificou a medida

· pela necessidade de estimular o produtor, fortalecer o
mercado interno e sustentaras preços.:

Os. novos preços passam a. vigorar a partir de, Ia. de
outubro, mas' serão considerados desde já para efeito de
empréstimos sobre café em comerciaiização, incluindo-se a

última safra prÔCessada. Entre outras razões do aumento,
o COE considerou o 'aviltamento das cotções, incompa
tíveis com os investimentos oficiais, e a necessidade de

· atualitar os'níveis de financiamentos.
.

.
'

· A deçisão .de reajustar os preços de garantia déJ café. \
deveu-se fundamentalmente às justificativas do. Ministro
,Severo Gomes� junto ao: COE; apresentadas sob aform..g de
exposição de motivQs. ';

· No seu.. arrazoa40. ó MinistroSevelo Gomes opserv.ou
que ó aviltamento das cotações do café no mercado inter
no são incompatíveis com os investimentos governamen-

.

tais, apliéados na forma. de incentivospelo recente pla-
.

no de renovação e revigoramen to dos càfezais..· .'

Em decorrência, verifica-se o desestímufodo/produtor,
que somente terárconaições .cj.e\superar essas inconveniên
cias, com õ fortalecimento do mercado interno, funda
mentalmente através dos aumentos propostos. Outl:a razão·
ponderável, aceita pelo COE, faia necessidade de atualizar
Os níveis de ,suporte oficial e financiamento, de que re-

.

.sultaria amaior confumça na sustentação dos preços ex ter-
nos� ,"

.

Em função desses motivos, o !nstituto Bnisileiro do
Cp.fé IBC entendeu por·necessária "uma elevação não infe
rior a 35% dos preços vigentes ·de garantia goverrzamen
tal':

.

. \.,.

Os novos preços se :traduzem nos seguintes' valores,
aprovados oficialmente: para os cafés despolpadosde qual
quer origem, aumentados de Cr$ 315,00 para Cr$ 430,00

.

por saca. ....
,

. '.
. .

Para os demais cafés, os preços/oram redistribuídos em

grupos/,participando do,grupo I, os Estados. do Paraná,
· Sijo Paulo;.Mi nas/Sul/Oeste), Goiás e Mato Grosso, au

mentados de Cr$ 290,00 parq Cr$ 390,00 por saca. O
grupo II inclui Espírito Santo, Minas (Zona daMata) e
outros, aumentadós de Cr$ 230,00para 'Cr$ 3-10,00 por
saca. ". '.

Embora os preços do reajuste tenham vigência a partir
de 10. de outubro, tem-se como certo que eles serão cimsi
derados efetivos para efeito de empréstimos sobre café em .

comercialização, beneficiando mesmo a última safr.a pro-
cessada '. . ..

FINANCI.AMENTOS
.

.

Os finaticiamentos da entressafra do càfé, para o próxi
mo ano agrícola, custearão 60% do valor da predução
estimada, considerado o preço do çafé em cocó" 6 q!.le,
dentro do mesmo critério de proporcionalidade, justifica a

elevação dos preços em 35%. . .

Os prazos dos empréstimos pára eScoamento das colhei,
tas e a produção do café em coco con�tam até 120 dias.
Para os cafés beneficiados, depositados no interior ou em

lotes corridos, destinados à venda 0.0 IBC ou à exportação,
o prazo é de 180 dias;
Nas operações com exportadores, sem data certa para

processamento, o prazo ser(Í também de 180dias, seja sob
garantia pignoratícia, embarcados ou armazena.doli no por- .

to. Ainda, para garantir s1,lporte financeiro aos exportado-
'À' r�s, os cafés armazenados no porto se beneficiam do finan-
� Clamentos com base em até 100%, do preço de garantia� .

.

Fi na/mente, nos empréstimos para aquisição de maté
,rta-prirna destinada à indústria de café solúvel, acompa

�ando a� praxes do Banco do ,Brasil, a re?Ulament�ção dO
�. admite o prazo de 360 dzas, em carater r.otatlvo, per

nlltzndo_se a substituição da matéria-prima (,café em grão),
f'ece?ida como penhor, por café solúvel produZido ao

eqUIvalente em cruzeiros dos preços mínimos de registro
nO.IBC.

ESTADO' DE SANTA CATARINA.. .

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E' OBRAS
DE,PARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SEGR6TARIA DOS TRÁNS

PORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA,.Gom�nica aos interessaqos que se acha .aberta o
EDITAL DE G0NÇORR�NCIA No. 14/74, para execução de terraplenagem; obras de arte

:corr.f;!ntes e serviços complementares,; tudo -pelo regime de empreitada por preço únitário, corres
po.ndente ao trecho da SC.:45, entre _!ngios a Otacilio Costa, numa extensão aproximada de'

. 36;000 KM, com praié de entrega das'propostas até às 15,00 (quinze) horas do dia 23 de julho
de 1',.974, no Protoécilo',Geral de DERSC_., no Edifício das Diretorias eJTl Florianópelis..

Cópia do referido .Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do DERSC., no
endereço acima citada. <

.

DEi'lSC., em Florianópelis, 18 de junho de 1.974
Engo. Civil Ernani Abreu,Santa Ritta

Diretor Geral do DERSC.
_,O

o livro· e as idéias do
coronel Passarinho
sobre 'liderança

,

Passarinho: mais um livro

para caracterizar, então.. ' a

chamada disciplina' cons
ciente e á disciplina impos
ta".

de aprender a tocar violão.

Agora, o vírtuose no violão
é que é o problema. Trata
-se de uma vocação; ·assim,
também, há uma liderança
inata. O sujeito, pelas suas

características tipológicas
Procurando conceituar de personalidade, se trans-

"1 iderança", o coronel Pas. forma num líder, ainda
I

.

sarinho pretende ies�· que nunca tenha lido um

ponder, no livro, as seguín- livrinho de. como conduzir
tes indagações: liderança é . homens -.Em compensação;
uma técnica treínável? Ha- __

um sujeito que não tenha'
. 'verá uma distinção nftida essas qualidades inatas po-
entre chefía e liderança? e de melhorar muito a sua

daí por diante. Diz ele- que performance no trato com

a Iiderança é uma técnica as pessoas humanas a par-
.

treínãvel:
.

tir do momento em que
- Qualquer sujeito po- ele estude essa conduta."

F

PROCURANDO RES-
POSTAS

Professor da OEA diz

que crise de.matérias
.

.

,

"
..

. e uma mentira

"A crise de matérias-primas
é uma

mentira para os países subdesenvolvidos;
o que _

existe para. esses países é uma crise
dê preços para às matérias-primas por eles
produzidas, que são formados nos merca
dos compradores dos países industrializa-
dos". \

.

.

-

· O professor do Centro de Capacitação
Profissional da Organização. dos' Estados
Americanos (aCOM), José Mafia Wer
neck, defendeu ontem esse ponto' de vista
pUIdnte reunião-alm�ço da Associação ..

dos Dirigentes de Vendas do Brasil, seçãa
Porto A1�gre. Para ele, �s' países compra
dores de matérias-primas transferem a

crise para os países em desenvolvimento'
da América-Latina, que não estão se bene- ..
ficiando com a esçassez do. que produ
zem, como· seria lógico esperar.

-

·
Como falar em crise -de matéria-prima,

se há abundância de carne Argentina e de
soja brasileira? - pergvntou o professor
da, OEA. E p@nderou: o que há, na reali
da'de, é que crise de matéria-prima é ape-

.;;'

Acham-se abertas na Faculdade de Educação da Universidade para. o'
.

Des�nvoJ,vjmento do Estado de Santa Catarina (UDESC). até o dia 3- de
julho próximo ;as inscrições para o Concurso �e Pesquisador Educacio
nal do Centró de Estudos e Pésquisas Educacionais' (CEPE), de aCÇ)rdo
com Edital publicado no Diário Oficial do Estado do dia'4 do corrente
e afixado no mural da Faculdade de Educacão. Outras informacões
poderão ser obtidas na Secretaria da Faculdade ·de Educacão�

..

Florianópolis, 10 de junho de 1974
.

t:\:IBESC· .'.

.

.

.

. .:\;I Banco dO Estado de Santa Catarina SA.

O coronel Jarbas Passa

rinho, ex-ministro da 'Edu
cação e senador pela.Arena
do Pará, está concluindo o

último capitulo de um li
vro - ainda sem título -

.sobre "liderança", partin
dó. doprincfpio de' que pa-·
ra toda atividade humana,
inclusive a militar, existe

um "comand�nte inato"
mas que. é possível treinar
-se alguém para liderar ou

comandar.
O I ivro analisa'os prece-

'

dimentos
.
habituais, as vir

tudes e 'os defeitos que es

tão. relacionados com a li
derança, apontando. falhas
que podem ser definitiva
mente impeditivas ao exer

cício da liderança e outras

que podem ser corrigidas.
Um dos defeitos impediti
v0S é a írresolução, "por
que ninguém gosta de ser-

·

vir a um oficial ou a um

chefe de secção irresolu-.
to".

• j .

O autor de "Terra En-

chateada" -começou a' es-
cíaís e, se necessano, de tnrturar esse novo livro es-

carros. de aluguel. ,
.'

.

Em sua· pnmeira reumao, o Conselho Nacional,' de peculando sobre o 'debate
O projeto estabelece pe- Aoasteeimento (CONAB) resolveu autorizar. a produção, entre liberdade e autorida-

na de reclusão de 4 a 6 - somente para O. Estado de· São Paulo; do leite com 2% de . de: ''Parti dessas premissas
anos - além de multas - gordura, denominado "1 eite reconstituído", produto que básicas � o que seria o
aos candidatos que fórne- .

vai custar ao consumidor Cr,$ 1,30-0 litro,
"

. grau de liberdade que os
.

cerem transporte e alimen- A comercialização do produt6; entretanto, ãepende da' i ndivíduos poderiam des-
tação aos eleitores da ;1:Ona bl·' .: .

D·'· Ofíci I d rt
.

.

d SUNA'B
b

. pu icaçao no
.

iano reia e po ana a. frutar num regime demo-
ur ana para fins de alicia- .

1
.

d 1 d d
I)

d
. vr-

mento. ." regu amentan o e exp ican o as razões a atítu e tomada crático e o grau de autori-
. A proibição da ··prona. .pelo governe. Urria das causas da.medida foi a preocupação .

1" das
.

autoridades em mantoer regular.' a oferta d.e leite dade que se pode exercer

ganda eleitoral paga foi b 1
' l' .

preconizada rio início. do pasteurizado, durante a entressafra, na região metropolitana
so re e es, sem.VlOlenC13 -

ano
.'

pelo' deputado Ai ron de São Paulo. . I

·

Rios '(Arena-Pê) e a DiFe-' .' A decisão do CONAB levou em consideração também as
.

ção Nacional da Arena' condíções peculiares do abastecimento de leite natural, em
acolheu sua idéia, incorpo- s São Paulo , durante a entressafra, em'particular a

rando-a ao projeto entre- . necessidade de se preservar a oferta' de manteiga e os

gue ontem ao exame do derivados de leite além de que o abastecimento do estado é
Ministro daJustiça.v -"

paralelamente realizado pelo leite tipo "B" e de outros mais
Pelo que ficou apró'va-' elaboradós.

.

do, o projeto coloca ;'em .

igualdade de condições-os ..

Diante disso, e depois de mantidos contatos com os

partidos e. os candidatos empresários e' produtores paulistas, os técnicos do

quanto à propaganda no Mi�stério da Agricultura sugeriram ao CONAB que .fosse
'., " rádiove' televisão. Só se-rá autorizada a reconstituição de leite, a partir dó leite' em p6;;

permitida a propaganda; para o çonsumo humano e sua recombinação com o leite:
gratuita sob responsabilí- natural, em mistura homogeneizada, desde que atenda às
dade da Justiça Eleítoral. exigências tecnológicas' bem como as normas estabelecidas

Nos jornais e revistas, pela Divisão de Ióspeção de Produtos de Origem Animal
os

.

.candidatos só poderão . (DIPOA). O. teor de gordura na mistura do leite
pagar a publicação do .C\lr- d

· rfculo e número de regís. recombina
.

o será de. 2% x somente será permitida adição de
tro na Justiça El eitoral:'. matéria gorda oriunda do próprio leite ..

' '.' .

Deverá também constar Nas demais regionais onde Q abastecimento de leite

do projeto governa111ental. apreseritp. problemas, como é o casó da' Guanabara, os

dispositivo proibindo .90 técnicos do Ministério da Agricultura 'estão fazendo um

dias antes das eleições-píli, completo ·levantamento da situação, embdra, no caso

lameritares e até. o término particular do Rio, ainda não tenha sido constatado o

do mandato de gover�ado-·. "deficit" na distribuição do leite. Se a situação for
res, nomeações de funcio- agravada, a'mesma medida poderá ser adotada.

.

nários estaduais e niunicl- .' . .

. Com a liberação de se produzir o leite ..reconstituído ria
pais, salvo cargo em' com�-'

i são e'hamagistraturae dos
. região metropolitana de São Paulo, as autorida.des

. aprovados em cO,ncu�so gove�namentais fecham o cicio de medidas a curto praZ0

público homologado até a
destinadas a evitar as crises ·no abastecUnento durante a

'.

publicação da lei. Q Sr.' entressafra. AnterioflJlenté- já havia. sido liberada a

Etelvino Lins declaro& que \ importação de 20 mil toneladas de leüe em pó reidratadó e

se sente recompensado pe- . cinco de "butter oH" - matéria gorda - paFa à produção do

la iniciat:iva do Presidente leite tipo "C'\ A COBAL garante que não vai ocorrer

Geisel, acolhendo súa defasageçs significativas entre a oferta e a demanda de leite,
i Mia, que "irá àlterar 'pro� a partiF de agosto, epoca em qué se ,acentua a crise de
fundamente o processo PO" produção leiteira em função da má qualidade dos pastos e

· lítico pleitoral".
.

estiagem.

nas um temo usado pelas publicações 1.
editadas nos países compradores, que não
podem ser tomadas pm base para analisar
os mercados dos nossos produtos. O que'
houve, de fato, foi o problema do petró
leo e a entrada da União Soviética no

mercado de trigo, por problemas internos
de produção. Apenas isto". .

.

,

. O prof. José Maria Werneck raciocinou
então que se há escassez de matérias-pri
mas - produtos primários p.oduzidos.por
nações em desenvolvimento - seria lógico'
que os países produtores fossem benefici
ados com ela, valorizando os preços de

seus artigos. ''No entanto, a verdade é
que dependemos das Qolsas de Chicago,
Nova Iorq�e, Nova Oileans; AmsteFdam
ou Londres. São os compradores que fa
zem os preços, não os vendedores. E para
compensar. o que tem que pagar a mais
p.elo petróleo, os produtores de carne e

soja "subsidiam" os grandes consumido-
res".··

.

AVISO

SOCIEDADE',ANONIMA DE. CA'PITAL ABERTO
GEMEC -' RCA - 72/374
CGC/M,F Nº 83.816�003

·ASSEMBLÉIA. GERAL'. EXTRAORDINARIA .

São convo��dos os s�nhores acionistas para uma Assembléia Geral Extraordiná ..

ria, a .se re�lizar no. próximo dia 28 de junho, às 16,00' horas, na sede social sita à
Prj)ça XV de Novembro, no. 1, nesta Capital, para �eliberarem sobre a seguinte.

,

ORDEM DO DIA .

10.) - Aumento do capital social de Cr$ 50.400.000,06 (cinquenta milhões e

quatrocentos mil cruz�iros) para Cr$ 66,000.000,00 (sessenta e seis milhões de
cruzeiros) mediante incQrporação do saldo da conta ágio,

.
.

20.} - Alteração estatutária consequente .

3o
.

.} --- Assuntos diversos.
.

Florianópolis (SC),.18 de junho de 1974.
Lauro b"iz linhares

Presidente.

I

I
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I

·Aumentam
.'
'.

.' as queixas

de roubo

em ,Joinville

Joi�vil(e ,

(Sucursal)
Egon Oswaldo Beckert.ca
Sado, residente à rua Eva
risto da Veiga, apresentou
queixa na Delegacia da Co-

marca: do' interior do seu

Volks foram roubados vá
rios objetos de valor além
de toda a documentação
do veículo, por indivíduo�
não identificados. O veícu-

10 encontrava-se estaciona
do numa lateral da rua XV
.de Novembro. Acreditam
os' policiais que os ladrões

.

devem ser os mesmos -que

quase diariamente vem efe
tUaJido roubos dessa natu
reza e; que pela "rapidez
com que agem", não é pos-

""sível identificá-los.
. \

"Explosão'
provoca

•

CInco

feridos
Uma tarte explosão

ocorreu ontem pela manhã
na grande refinaria da Dut
ch Shell, em Paris" pérto
de Rotterdam. Segundo as

primeiras informações ob

tidas, cinco vítimas sofre
ram ferimentos.

A ,e�plosão se deu, nu
ma unidade de fraciona
mento do petróleo e pro
vocOu um incêndio que até
lia noite de' ontem co'nti-

. mIava fora de controle.'
Em princípio, calcula se

que os prejuízos serão dt
no mínimo três bilhÕeS de

Guilders, o que correspon
de sete milhões e meio de'
cruzeiros, aproximadalnen,.

'

te.

8 milhõesde
.

,

\

dólares
falsos em

circulação
A polfcia ·chilena alertou

ontem os países sul-america
nos sobre a circulação de oito
milhões de dólares falsificados;

,

segundo o chefe de polícia;
General Ernesto Baeza, duran
te entrevista coletiva à ímpren-
-sa.

A autoridade policial chile
na informou que as notas fo
ram fabricadas. em países da
Asia .Oríental com o objetivo
de provocar o '''caos econômi
co". Ao dizer que dos oito mi- ,

·lhões 200 mil foram introduzi
dos no Chile, assinalou que a

informação foi obtida em fon
tes fidedignas que não pode
riam ser reveladas no momen

to. Outras mformações dão
conta qué a pista sobre o tráfi
co de dinheiro falsificado' foi
co,Qseguida quando da deten-.

'

ção de uma quadrilha de falsi-
.

ficadores, na sem:ana passada,
que portava 200 mil dólares
'em uma maleta com fundoJal--
50.'

Biggs,
longe �a'
jus·t�ça
·inglesa
'0 Tribunal Federal

de Recursos nego\! ontem o

"habeas-corpus" impetrado,
por Ronald Biggs visando im

pedir que se efetivasse a depor-, < ,

tação 'que lhe foi imposta por
ato do Ministro da Justiça no
dia 6 de maio último. Ratifi-

.

cou-se ria decisão que o gover:
no só poderá permitir a ida de

Bjggs para países qU'e não te
nham acordos de extradição
com a Grã-Bretanha.

A decisão foi enviada ao _

Ministério da Justiça, sendo
que a Polícia Federal poderá
imediatamente executar o ato

.

de deportação. ,A proibição de

'Biggs não, poder passar a resi- .

dir em país que tenha tratados
de ,extradição com aInglaterrá
se deve ao fato de que - nesse

.

caso - o assaltante inglês pode
ria ser repatriado para seu país
de origem, o que a lei brasilei
ra não admite, por não ter tra
tado com a Grã-Bretanha nes

sê sentido desde 1911.

i. Dez minutos após decolar
do aeroporto Hercl1io
Luz, 'o monoto7' bateu no
'. pico do Morro das
Taquaras e ·espatifou_-se
no chão�· três mortos

Ontem mesmo os três corpof foram liberados 'pelo IML
Por razões ainda não apuradas, 10 minutos depois,

ocorria o acidente.
PROVID�NCIAS .

.
.

Científicada do -ocorrido por intermedio do.Delegado
__ de.Polícia de' Santo Amaro da Imperatriz, imediatamente
-

.

. .

Amoré deportado
após condenação

Minutos antes dó acidente o. piloto havia comunicado à torre de controle da Base Aérea que tudo estava bem'

\

Motoristas
de táxis'

massacram

menores

.

I

Avia0 -ca-i 10�inutos após ,decolar
Um-forte estalo, como "um estampido", alarmou na

manhã de ontem, às 8h4Otn. os moradores dos arredores
do Morro das Taquaras, em Santo Amaro da Imperatriz
que, correndo para fora de suas casas, ainda puderam ver

um pequeno avião que se partia no ar, precipitando-se'
contra o pico do Morro das Taquaras, onde acabou de

espatifar-se, causando a morte de ,seus três ocupantes, o
piloto João Alberto Piana e os passageiros Marcos Olsen
e Adair Bernardoni Ganz, que morreram instantanea-" ,

mente.
'

'

O ACIDENTE
O monornotor. Bee chcraft, Sierra-200, prefixo

PT-JTA; sem quaisquer problemas decolou do aeroporto'
Hercílio Luz, às 8h30m. com destino a cidade de Caça
dor, onde tinha sua base. O vôo,segundo plano aprovado
pela Diretoria de Rotas Aéreas, seria visual.... '

O último contato do aparelho sinistrado deu-se no

momento da decolagem, quando o piloto se comunicou
com a Torre de Controle do Hercílio Luz, avisando que
tudo' estava bem a bordo.

Pc:lUCO depoíacerca ele lO minutos, os moradores dos
arredores do Morro das Taquaras eram alarmados. por um
forte estalo, que os levou a se precipitar-para fora de suas

casas a tempo de ver o avião que caía.
Frederico Abreu, um agricultor que se encontrava em

seu engenho, fazendo farinha de mandioca, conta que ao

, sair para rua, .olhou para o céu, de onde tínha ouvido o

estranho ruído e "vi quando as duas asas do avião se

desligaram de sua fuselagem, que ficou reduzida a uma .

forma de charuto. e se precipitava rapidamente. em dire

ção ao solo, enquanto. as duas asas, como se fossem fo-
'

lhas de papel, em menor velocidade, desciam rodo-.
piando" "

'

.

"Num abrir e fechar de olhos - prosseguiu'- o avião,
com um forte estrondo, mas sem explodir, espatifava-se
contra o chão','.

...

E continua o lavrador - "Corremos para o 'local e lá,
na roça de batatas do meu parente Gaspar Abreu, esta-·
vam os restos do aparelho, No seu interior, encontramos
o corpo do piloto; junto.â fuselagem encontramos outro
corpo e, cerca de 50 metros mais adiante, localizamos a '

terceira vítima, junto a umápilha de pedras".
"As asas do aparelho - acrescentou - ficaram à distân

cia. Uma a cerca de 500 metros e a outra a 800".
"O avião bateu no pico do Morro das Taquaras y

deslizou, morro abaixo, uns 20" metias, parando numa

roça de batatas.ali existentf .

'

.

r .:

Segundo informações dá Torre de Controle do Aero

porto Hercílio Luz, o vôo foi iniciado às 8h30m, em
excelentes condições meteorológicas e com o aeroporto
operando visualmente, 'sem a necessidade de emprego de
instrumentos tanto paI1( ae�dlagem quanto aterrissagem.

. -O vôo seria visual até 'Caçador e o avião, quetinha
apenas cerca de 200 horas voadas, pois havia sido recen

temente adquirido por, Marcos Olsen - urna das vítimas -

para uso da empresa que dirige e para viagens particu
lares, apresentava-se em perfeitas condições. operacionais.

.

.... / .

MendonzaYAmor tenta recuperar 24 mil pesos

o comíssáriq de imigração das Filipinas, Edmundo Reyes,
,

ordenou ontem a depertação do pintor boliviano Benjamim
Mendoza Y Amor, ,condenado em 1971 por ter cometido um

atentado contra o· Papa Paulo VI, mas' disse que suspenderá a

ordem até que Mendoza, de 39 ano�, possa resolver um caso

criminal; em que um filipino é acusado,de ter-lhe roubado 24 níil
r
peso�.. ,

.

O comissário afirmou que se' reunirá amanhã cpm os

, advogados de'Megdoza e com o ladrão, Ludolpho Aspiller, para
.

tentar encontrar uma solução de modo que o'. pintor receba a

maior parte de seu dinheiro, inclusive uma passagem de avião até
La Paz. Reyes declarou em uma audiência, mantida com Rafael

Viola, advogado, de Mendoza:, que este não se oporá ao direito

sober(lno das Filipinas em deportá-lo. O comissário ofereceua
.

proteção necessária para escoltá�lo até Q porto de saída das

'Filipinas. O pintor foi libertado sexta-fei[<l da semana passada
depois 'de cumprir uma pena de 38 meses na penitenciária
nacional,

'

bATENTADO \

,

i

,Os agricultores ouviram "um estranho ruído" e correram
. • '" llíi '.

'

. a Base Aérea de Flonanõpolís acionou as aeronaves do
Esquadrão dei Buscas e Salvamento �20. Esquadrão do
100: Grupo de Aviação - tendo dois helicópteros se des
locado até· o local do acidente para resgate dós corpos
das vítimas que foram transladados até o Instituto Medi-

Polícia'
=detêm agente
do "Corpo
da PaZ"

Tribunal
do Juri
julga 4.

processos'
Lages - (Sucursal). - Na
próxima segunda-feira o

Tribunal do Jurí da Co
marca voltará a .se reunir

.para
' julgar mais quatro

processos. Os- trabalhos
desta terceira sessão ordi-

.

nária do corrente ano se-
\

Tão presididos pelo juiz
João Martins" responsável
pela Primeira Vara. Crimi
nal da area.

A ordem dos julgamen
tos e a seguinte:

Dia 24 .; Atanãsíe Ali
nor Antunes dos Santos,
autor da morte de Clarícío
Marques, ocorrida em 6 de
março de 1964v na locali
dade de Vacas Gordas, dis
trito de Capão Alto,muni
cípio de Lages. A defesa
será feita pelos advogados
Cid Couto.e Erasmo·Furta
do;

Dia 25 - Processo em

que' José Maria de Suuza é
acusado da, morte I de Ro
dolfo Xavier da Silva, cri
me ocorr�do em Palmeiras,
município de Lages, em 22
de janeiro de 1958. Como
assistente de acusação esta
rá a advogada Aide Antu
nes e na defesa Cid Couto;

Dia 26 � O jufi popular
julgará Sebastião Ivandro
Garcia, acusado de homicí
dio praticado contra Ma
noel Floriano Correia. O
crime ocorreu em São .hsé
do Cerrito, em 15 de no�
vembro de 1969. Nova�
mente a defesa estará a

cargo do advogado' Cid
Couto.

Dia 27-' - Processo em

. que está envolvido o .réu
Luiz de Oliveira, autor da
morte de Antônio Rogério
da Cruz, ocorrido em 14
de setembro de 1969; no
Morro do Posto, em Lages .

Na defesa, o advogado An
tônio Alencar de Araújo
Furtado.

.

Todas, as
.

seSf�es deve
rão ser iniciadas às 13 ho
ras. As acusações serão fei
tas pelo promotor público
Márió Edgar Wolff.

Eleva-se a vinte e dois o

número de motoristas de

.

táxis detidos para averigua
ções pelas autoridades po
liciais de Campo Grande,
Mato Grosso, como ímpli
cados na "chacina de três

menores" que, pela viólên
cia como que foi perpetra
da, revoltou a opinião pú�
blica local.

No últim� fIm de sema

�a. J. A .. S., de apenas 13

anos, em companhia de

dois colegas, de 12 e 15

anos, ássaltou à mão arma

da um motorista' de táxi,
ievando a féria do dia,

· pouco mais de Cr$ 70,00.
Inconformada, a vítima
reuniu alguns companhei·
ros que depois de verdadei·
ra caçada conseguifam apa- ,

,nhar' os assaltantes mirins,.
levando.:ós em segui�a para
ll1Il mà tagal na saída da cio

dade, e fizeram justiça
com as próprias mãos.

Ó menor de apenas 12"
anos foi esquartejado e o, '

de 15 anOs surrado ate

, morrer, ficando com aros'
· to totalmente deformado
,em consequência das .vio-

·

1 entas pancadas que rece·

beu. O terceiro está desa·

parecido. As autoridades
policiais presumem 'que
tenha sido enterrado viVO..

O clima de violência
que tem sacudido a cidad.e
nos últimos dias, está del-

.

xando o povo e as áutori
dades seriamente preoCu
pados. Nos últimos dez

dillS foram praticados ,co�
tra motoristas de táxi maiS

de dez assaltos. Estes decio .

diram não mais esperar pe
l' a açlro policial, criando
uma patrulha por eleS mes

mo integrada, "para se de;

fenderem".
.

No dia 27 de março de 1970, �endoza Y Amor tentou

assassinar o Papa com uma faca, quando o Pontífice
desembarcava no aeroporto InternacionaÍ de M.anila, em visita as

Filipinas. Mendoza' disse que seu objeto era protestar contra a

religião organizada. .

.

O . governo boliviano, que cassou o passaporte de Mendoza

quando ele 'foi sentenciado insist�u para que o pintor não tenha

outra alternâtiva. a não ser· regressar a 'seu país. Entretanto; o

artista nJo quer voltar à Bolívia, embora tenha aceitado uma

passagem com destino a La PaZ, Durante a audiência, Mendoza
afumou que soliCitárá sua el)trada na .suécia ou qualquer o_!:!tro
país. Após a audiência, o a4vogado Antônio �spi11era, irmao do

filipino acusado, confumou que havia dado a Mendoza uma

passagem de avião ,com destino a La Paz, além de quinhentos
dólares.

.

Ele apenas insistiu para que sejíl devolVido seu dinheiro
roubado e, por isso, foi marcada nova audiência dia 2-8 de junho.
O comi�sário não quer o,rdetlar a saída do pinto�· sem qu� a

acusação' seja reso�vida e que" Mendoza Y Amor tenha resolVido,
sua reclamação.

.

�.

,
.

O norte-amêrícano Gre

gory John Wetzer, inte

grante do "Corpo de
-

Vo
'luntãrios da paz" que atua

·

na rêgião nordeste, foi pre
so por agentes da Polícia

·

Federal, em Sergipe, em'

. flagrante por tráfico de
·

drogas, .
sendo apreendida

em seu poder grande quan-
'tidade de maconha. Junta
mente iam o norte-ame

ricano, que é natural de'

Cleveland; Ohio, foi tam

bém preso o brasileiro:
· João Luís Pereira de Quei-

roz, Alves de Lima, paulis.
ta, também autuado em

flagrante. A maconha apre
endida estava acondicib-
nada em caixinhas de f6s- .

foros, conchas marinhas,
enyelopes aé�os e em um

saco plástico.

SERÁ EXPULSO?
Jolul Wetzer, depois de

prestar depoimento no in-,
quérito policial instaurado
pela Polícia Federal de

Aracaju, foi recolhido jun
to Com o seu companheiro
ao Refórmatórjo do Esta
do; Está a disposição. da
justiça e. deverá ser proces
sado por tráfico de drogas.
Emb<;>ra

.

o Dep3rtamerito
de Polícia Federal não,in
forme sobre as demais co

minações aplicadas ao vo-

luntáno da. paz e a seu

, companheiro" enquádrados •

no Código Penal, o �i nis
iÍério da Justiçá poderá ini
ciar um processo de depor
tação' contra Gregory, já
que 'a sua participação em

tráfico de drog51S, uma vez

compr-ovada 'em processo,
toma a sua presença noci�
va.

co Legal, em Florianópolis, onde foram necropsiados pe
; lo.medico-legista Léo Mayer Coutinho.

Os corpos, apesar do violento impacto sofrido, não
apresentavam mutilações e nem danos externos, sendo as
mortes causadas por fraturas e outras causas internas.
Foram resgatados duas horas após o acidente, numa ops,
ração comandada pelo Major-Aviador Fábio Bernardes'
da Silva, do Esquadrão de Buscas e Salvamento.

.

O levantamento técnico-pericial do local do acidente
foi procedido pelo: Major-àviador João Lúcio Gatti, peri
to em investigações de acidente lotado na Base Aérea de
Canoas e que, eventualmente, se encontrava em floria.
nópolis. O Comando Aéreo Regionai-S,' ontem mesmo
determinou a abertura de Inquérito, visando apurar �
causas do acidente.

AS VI"flMAS
Apaixonado pela aviação, mesmo sem ser piloto, o

· industrial Marcos Olsen, que completara 29 anos no dia
.

29 de maio último, adquirira recentemente e avião Be,
echcraft, tipo Sierrli-20p .

.

Marcos, casado, 3 filhos menores, era Diretor Comer.
• cial da Cia. Olsen de Tratores, juntamente com as duas

,

outras vítimas, saira de Caçador, onde reside, na manhã
da ultima quarta-feira, com destino a Florianópolis onde
junto ao BRDE, veio tratar de um financiamento solící.
tado pela empresa de que era Diretor, utilizando-se, para
a viagem, do monomotor que havia adquirido para vôos
particulares e para servir, também, a empresa.

Adair Bernardoni Ganz, casado, 2 filhos menores, en
genheiro civil, tinha 40 anos e acompanhava Marcos em

sua viagem pois era o autor do projeto da obra de am

pliação da Cia. Olsen de,Tratores. Além de vir a Floria
. nõpolís: como. assessor de Marcos, Adair aproveitou a via-

gem para tratar de outros assuntos particulares. Adair
Bernardoni Ganz era natural de. Curitibanos e residia há
muito tempo em Caçador,

O piloto do PT-JTA, João Alberto Piana, natural de
Erechim, no Rio Grande do Sul, tinha 21 anos de idade.
Brevetado pelo Aero Clube de Erechirn, na categoria de
Piloto Privado, tinha aproximadamente 200 horas de vôo
e passara a residir em Caçador há pouco tempo, quando
conseguira o emprego de piloto na Cia. Olsen de Trato,
res.

.

Os corpos das vítimas foram liberados ontem mesmo

pelo Instituto Médico Legal, devendo'Marcos Olsen e

Adatr Bernardoni Ganz, serem sepultados hoje, na 'cidade
de· Caçador, . enquanto o �rp.o de João Alberto Píana
será sepultado em Erechím, 'Onde residem seus familiares.

SURPRESA
.. Q que mais chocou li família de Marcos Olsen, ao

rrej;��er a n<;>Ycio/4\9,�ci4enty, foique na yé�pera, telefo
nara de Florianópolis para casa, em.Caçador, avisando a

sua esposa para que aguardasse uma grande surpresa na

manhã seguinte, pois havia comprado um presente que
muito a agradaria. ." '.

.. Esta. promessa e notícia recebida no dia seguinte; aba-
10\1 ainda mais a famâia.Qlsen.

.

Juiz proíbe
venda

de fogos à
menores

Lages .; (Sucursal) - Ten
. dó em vista a aproximação
dos festejos juninos e. vi

I sando "coibir os, abusos'

que comumente se verifi
cam nesta época", o juiz

.

José Joaquim .Lísboa, .

da
, comarca de Lages, baixou
portaria proibindo a venda
de

. quaisquer tipos de fo
. gos de artífício a menores

de 18 anos,

Com base ao artigo 13 f
�..do Código de Menores, o
juiz determina que às fo
gos não deverão ser vendi

dos, em quaisquer circuns
tâncias, aos garotos. As lo
jas comerciais que não res- .

peitarem a determinação,
terão seus estoques do pro-
duto apreendidos.

.

· RiGOR
, O juiz é ainda mais se

vero: os menores que 1'0- .

rem flagrados soltando fo

guetes e similares serão
apreendidos é entregues
aos seus responsáveis legaiS
"que também serão adver-

· tidos".
,

'

Na mesma portaria; o

juiz Lisboa autoriza a polí
cia judiciária, .os comissá-

.

rios de meilOres, a· delega
cia da Comarca e aos agen�
tes de polícia a serem rigo
rosos em tais casos. A por- .

taria deverá ser cumprida
com todo o rigoi da lei..

'

Provavelmente' nas de
'mais cidades do Estado
idêntica medida será toma
da pelos juízes; no intuito
de, evitar os acidentes que.
anualmente. ocorrem por.·
essa �poca, causados na

. maioria das vezes por in

gênuas brin«adeiras.
'
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adesão do Delegado Regio
nal do Trabalho, Sr. Cyro
Belli e vai entrar em conta

to com a Prefeitura Muni

cipal, para auxiliar no tra

balho. Segundo esclareci

mento, o cumprimento do

horário estabelecido deve

rá ser fiscalizado num tra

. balho conjunto a ser reali-

zado pelo Sindicato_, Dele
gacia Regional do Traba

lho e Prefeitura.-·
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Ibagesc vai treirar
contadores de

empresas imobiliárias.
o Ibagesc vai promover, apartir da segunda quinzena

do próximo mês, uma, sé.rie de se�ários com. a

ftnalidade de efetuar a recíclagem e treinamento dos

cOntadores das empresas de construção civil que operam

no Estado dentro das normas do Sistema Financeiro de

Habitação. Dois técnicos do órgão se encontram no Rio,
colhendo subsídios para transmítí-los posteriormente às

empresas construtoras.
.

. Segundo fonte do Ibagesc, a medida se torna·
. necessária tendo em .vista_ recente ,re�olução do BNH que
instituiu padronização contabil para os agentes
promotores e/ ou executores privados de obras civis que
venham a operar com o Sistema Financeiro de

Habitação; Esclareceu à mesma. fonte que o referido

doêumento também recomenda a implantação, no'

ex.ercício de 1974, do Manual de Padronização Contãbíl.
O treinamento, em forma de seminários, deverá

atingir até o' final do ano todas as regiões do Estado,
sendo considerado da mais alta importância, jã que,
informou a fonte do Ibagesc, "a Resolução 66/73 dó .

BNH estabelece que. as empresas que operam com
rec�isos do Sistema Financeiro de Habitação somente

poderão conceder financiamentos ou contra�llI obras
com agentes promotores e/ou executores privados de

obras civis que adotem a padronização contábil".
De acordo com o esquema de trabalho traçado pelo

Ibagesc,
. deverão ser desenvolvidos seminários. de

treinamento em oito municípios catarinenses:
Florianópolis, Itajaí, Blumenau, Joinville, São Bento do

Sul, Lages, Concórdia e Criciúma, atingindo a 98

empresaS de construção civil. .

BNB quer recuperar a,
sua posição de relevo

Superar a fase .de esvaziamento financeiro que vem se

verificando nos últimos anos e recuperar a posição de relevo

que a entidade já desfrutou'no contexto regional são atualmente,
os principais objetivos do Banco .. do Nordeste do Brasil, segundo
aftrmou o novo presidente do BNB, Sr. Antônio Wilson Holanda -.

Para conseguir essa recuperação, disse que' o Banco precisa
perseguir três objetivos: 1) expandir as operações de créditos ao

\ nível do crescimento agrícola e industrial que se espera para a

regíão nos próximos anos; 2} interisificar as atividades de apoio
ao esforço de desenvolvimento regional; 3) buscar maior.
eftci�ncia de trabalho com a racionalização administrativa e o

aperfeiçoamento do fator humano.

Adiantou que o plano tem corno objetivo básico "fortalecer
as características do BNH 'como Banco de Desenvolvimento;
assegurar a retornada de sua posição de liderança corno agente do

governo Federal na região; defin ir -, as políticas e medidas
.

governamentais necessárias para que se possa atingir os objetivos
pretendidos".

.",.

Acredita o Sr. Nilson Holanda'! que duas recentes decisões do
Conselho de Desenvolvimento Econômico (urna criando. o'
programa especial de financiamento à agro-indústria com o

comprometimento. de recursos novos da ordem de Cr$ 600'
milhões pára os próximos três anos...e outra, vinculando ao BNB
a parte de arrecadação do impseto sobre operações financeiras, a
partir de 1975) "atestam' que o. governo está disposto a dar ao
Banco o apoio financeiro de que ele necessita para cumprir sua

.

missão no Nordeste' .

Apontou hnalment� 'o .novo presidente do' BNB, quatro
pontos que ele considera fundamentais na estratégia de obtenção'
de recursos do ponto de vista de um Banco de Desenvolvimento:

. 1 - C�ptação de recursos a lonpo prazo, seja sob forma de ,

fundos não exigíveis, seja mediante elevação do volume de

repasses de créditos do Proterra ou de outros programas

especiais; I .

2 - Mobilização de recursos externos e de fontes internas de
recursos estáveis (citou o exemplo do::PIS);

3 - Canalização de recursos de longo prazo (FINAME, BNH,
etc).

.

.

4 -Incorporação de novos recursos próprios paralelamente
ao aumento de recursos indicados nos itens anteriores.

TRIB�NAl DE JUSTI,ÇA
DIRETORIA DEDOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL PLENO em 19.06.74.

HABEAS-CORPUS
No. 5.123 - FLORIANÚPoLIS - 'lmpte, Dr. José de Brito
Andrade. Pacte. João Correia de Arnorrim Neto. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Denegaram a ordem. Unânime".

No. 5.120 - FLORlANÚPOLIS - Impte. Dr. Taltibio Del
Valle Y Araújo. Pacte. Ivens de Castro Falia, Rei. Des. Ivo
Seu - "Denegaram a ordem, Unânime".

No. 5.108 - XAXIM -s Impte, Dr. Ornir Neuhaus. Pacte.
Osvaldo Jorge.Quevedo. ReI. Des. Geraldo Salles - "Negaram
a ordem. Unânime".

. '

REVISÃO CRIMINAL
No. 1.011 - ITAJAÍ - Reqte. Hamilton Rodrigues. Rei.

De�. Cerqueira Cintra - "Não conheceram do pedido r..efe
rente ao processo no, 1.473 e, conhecendo quanto ao proces

i 50 no. 1.580, reduziram a pena a 1 ano·e 4 meses de reclusão,
eXcluída a medida de segurança aplicada. Unânime".

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA CÂMARA CRIMlNAL em 20.06.74
(sessão extraordinária) .

. ÀPELAÇÕES CRIMINAIS
No. 12.688 - SANTA CECILIA - Aptes. Celso Luiz

1:homazzi e Wilson Luiz Binotto. Apda. A Justiça, por seu
Promotor. ReI. Des. Marctlio Medeiros - "Deram provimento
parcial,'a fim de, quanto ao réu Celso Luiz Thomazzi, fixar a
pena de reclusão em dois anos e a multa em crs 8,00, e

absolver, por insuficiência de provas, Wilson Luiz Binotto.
Unânime". .

.

No. 12641 - BALNEÁRIO DE CAMBORlÚ - Apte. A
Justiça, por seu Promotor. Apdos. João Crispim e Marcio
GonÇalves. ReI. Des. João de Borba - "Converteram o julga-
mento em diligência. Unânime". �

.

.

..

No. 12.721 - ORLEANS - Apte. José Machado. Apda. A
Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. Marctlio Medeiros -

"Deram provimento parcial para reduzir em 3 anos e 1 dia a

pena de reclusão. Unânime".
.

No. 12. 730 - XANXERÊ - Apte. Dario' Margarinos.
Apda. A Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. Marcílio Medei
ros,," "Deram provimento para absolver o réu. Unânime".

No. 12.736 - RIO DO SUL - Apte. A Justiça, por seu
Promotor. Apdo. Lindolfo de Souza. ReI. Des. João de-Borba
- "Não conheceram por intempestivo. Unânime". .

No. 12.690 - ITAIÚPOLis - Apte. Alois Ruske. Apda.
� JUstiça, por seu Promotor. Rei. Des, Thereza Tang
Negaram provimento. Unânime".
No. 12.712 - TURVO - Aptes. Moacir Dal Pont e José

Roberto Batista. Apda. A Justiça, por seu Promotor. ReI.
Iles. Thereza Tang -' "Deram provimento parcial, para cance
lar Condições do sursis. Unânime".

RECURSO CRIMINAL
No. 6.578 - CAÇADOR - Recte. o Dr. Juiz de Direito,

eX·Offieio. Recdo. Alceu Gomes Marcondes. Rel. Des, There
za Tang _ "Negaram provimento. Unânime",

. Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor.

o presidente do Sindicato
dos bancários só.

não explicou como seria

disciplinada a saida
I

para o almoço, pois o
horário pleiteado

vai das 9 às 1 ? horas.

_
o Sindicato dos Empre

gados em. Estabelecimen
tos Bancários no Estado de

. Santa .'Catarina, realizou

gestões junto aos gerentes
de agências bancárias da

Capital, visando firmar

junto à Delegacia Regional
do Trabalho'· um acordo
coletivo de trabalho.fixan
do o expediente interno
diário dos bancos. emoito

horas corridas, abrindo às
9 e fechando às 17 horas.

Segundo declarações do
. presidente do Sindicato,
Sr. Ilson Ulmer Dias, mui
tos associados estão 'de
monstrar\.cio sinais de esgo
tamento, pois em vários
bancos o expediente inter- .

no se prolonga até às 22

horas.
- Além do problema

do esgotamento por exces
so de trabalho, com o pro
longamente indiscrimina
do do expediente interno,
a maioria dos bancãríos fi
ca impossibilitada de assis

tir as aulas, urna vez que a

quase totalidade dos mes

mos são universitários.

Esclareceu o presidente
do Sindicato, que a medi

da visa disciplinar Q. atendi
mento externodes bancos,
fixando um horário único

de funcionamento, objeti
va também regularizar, o
funcionamento interno

'dos bancos, acabando com

os abusos de certos estabe
lecimentos da Capital que
dilatam exageradamente
seu horário de atendimen
to externo, obrigando seus

funcionários a realizarem o .

movimento interno diário

até às 21 ou 22 horas .:
'- O que existe atual

-

mente - explicou - é uma

concorrência desleal entre.
os bancos, Alguns, com o

objetivo de aumentar o de

posito diário, prolongam
os horários, sem que os

.

funcionários tenham o di-\

reito ele reclamar, sob pena
de perderem o emprego.
Como se não bastasse este

fato, algumas agências ban
cárias, além de Jazer seus'

>, "

funcionários trabalharem
alem do tempo previsto
por lei, ainda sonegam o

�

Sindicato quer·
horárío corridopara

.

os empreuoaoe
de bancos

pagamento das horas ex

tras a que teriám direito.

Segundo o presidente
do Sindicato dos Bancá.

rios, algumas agências
usam de pequenos expe
dientes para fazer com que
os funcíenãríos trabalhem
além do horário previsto,

.

sem reclamar.
\

É comum os funcio
-nários de bancos serem

agraciados com um lanche
diário gratuito. Em geral

.

esses. lanches, se fossem pa
gos, custariam dois ou três

cruzeiros, mas o banco
nunca dá nada de graça,
poiso lanche é reposto pe
las horas de trabalho gra
tuito que o funcíonãrio l
obrigado a dar. Natural
mente isso é feito sem que
o funcionário perceba que

.

está pagando muito além
do valor do lanche- Acha
mos desonesta tal atitude,
além de ser prejudicial à
saúde dos funcionários ho
ras excessivas de 'trabalho,
disse o Sr. Ilson Dias.

O Sindicato conseguiu a '

MINISTt::RIO DA eDUCAÇÃO � CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.
... <. '

-DIVISÃO DO MATERIAL

CONCORRENCIA PO,BlICA. Nº 02/74
EDITA� DE COMUNICAÇAO

Torno público aos iriteressados que a UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA
CATARINA, tará realizar no-próximo dia 02 DE AGOSTO do corrente ano, às
1500 horas, em sua Sala de Concorrências, vultosa licitação sob a modalidade
acima referida, para a execução de diversas obras em seu Campus Universitário,
inclusive os de infra-estrutura, de conformidade eom .o Edital de Concorrência,
Plantas e Caderno de Encargos que se' encontram a disposição dos interessados, no
endereço abaixo, mediante o pagamento da Taxa de Cr$ 1.000,00 (hum mil
cruzeiros) .

Os elementos a que se refere a presente Comunicação., poderão ser enviados pelo
Correio ou através de outros meios de transporte, de acordo com as instruções do
interessado, desde que seja remetido cheque visado em favor da Universidade, no
valor supra mencionado.

I

A Habilitação Prefimíner sdos Concorrentes 'se processará no dia 26 de julho, no
mesmo local estabelecido por esta Comunicacão,
Outros eselareclmentcs poderão ser prestados por correspondência, telex ou

telefone (4396 e 4399), de segundas às sextas-feiras no horário de 8,00 às 12,00 e

14,00 às 18,30 horas" pela Divisão do Material, localizada no Prédjo da Reitoria,
Conjunto Universitário da Trindade - Florianópolis-SC. - CED 88.000 -

A Universidade Federal de Santa Catarina se reserva ao direito de enfatizár,
novamente, o vultoso valor da Concorrência que ora divulga.

Florianópolis, 18 de junho de 1974.
Bel. Anatólio Pinheiro Guimarães Filho

Diretor da Divisão doMaterial

(

Não venderíamos carros usados
I que causassem

. problemas para você e para nós.

Carro usado é negócio muito sério. E. por isso mesmo, levamos esse

negócio com muita seriedade. .,

Quando vier comprar um carro usado emnossa loja, você levará·
um carro testado e revisado. Você levará também, um certificado de garantia, que
faz do seu carro usado algo mais do que um simples carro usado.

. "Depois, você contará tom assistência técnica e serviços autorizados de
um Concessionário de Qualidade Chevrolet '"

Se você está procurando um bom carro usado. venha até a nossa loja.
Isso nunca vai pesar no seu bolso, nem na nossa consciência.

�Ir;:;;.l�.

.' .

Plantão aos

sabados c

.
domingos

Nos temos os

financiamentos
de acordo com

o seu orçamento

VEÍCUlOS USAOOS DE QUALIDADE

.UIP.:Ckj> Veículos S.A.
- Av. Ivo Silveira 999

Fones: 3566 - 2466

.

vel que o dinheiro do Sin
dicato fique retido por
tanto tempo, pois ele é
destinado à compra de me

dicamentos e para � am

pliação .dos serviços sociais
prestados pela entidade,
disse o Sr. Ilson'Días,

O presidente do Sindi
cato dos Bancários expli
cou que a cada ano, ào in
vés de aumentar o total-ré
cebido pelo órgão sobre a

contribuição sindical, esse

montante vem diminuindo
gradativamente.

cam para o Governo Fede
ral e entidades superiores.

O Sr. Ilson Dias expli
cou que o Sindicato está
enfrentando dificuldades
em continuar atendendo
seus associados, pois não

dispõe de dinheiro para
comprar medicamentos.

- Atualmente, estamos
com oito dentistas aten

dendo os associados, os

trabalhos estão sendo pre-
.

judícados, pois o material

odontológico e comprado
com o dinheiro da contri

buição sindical. "Não sabe
mos se o atraso no recebi
mento do dinheiro é moti
vado pela falta de funcio
nários nos bancos .que.re
colhem a contribuição, pa
ra dar maior andamento
aos trabalhos, ou se existe

uma norma .superior, que
determine esse atraso. O

que não é possível, é fica
rem retendo indiscrimina
damente .0 dinheiro da

classe", concluiu o Sr.
Ilson Dias.

CONTRIBUIÇÃO SINDI
CAL

, O Sr. Ilson Dias, infor
mou que o Sindicato .dos
Bancários de Santa Catari-

.'

na ainda não recebeu Q to- .

tal que lhe cabe sobre a

contribuição sindical rela
tiva a este exercício.

- Deveríamos ter em

nossa conta, na Caixa Eco
nômica Federal, aproxima
damente Cr$ 37.000,00,
relativos à contribuição
sindical deste ano. Entre

tanto, não sabemos porque
até agora só foram credi
tados Cr$ 393,00, sobre o

valor devido. Não é possí-

- Em geral, o Sindicato
tem recebido por ano -

cerca de 40 a 55 mil cru

zeiros,
.

que são aplicados
na melhoria dos serviços
prestados aos associados.

Sempre no mês de março,
o Banco do Brasil recolhe a

.

contribuição sindical, tiran
do 3"k pelo serviço de reco

.lher e repassa o res-

tante para a Çaíxa Econô
mica Federal. A CEF retira

do total 5�%, que são des

tinados ao Sindicato, sen

do que os 46% .restantes fi-

I'
i
,

colaboração, prof. A.SEIXAS NETO
sociedade,CE.LSO PAMPLONA
informasom, ALLAN BRAGA

comunicacão, DAVINA PRATTES
phonogram·som, MIGUEL BERGLER
esportes, N�Y BOTTO GUIMARAES

llii§!gi:�gj,I;��;,fI1
DE TERCA A SÁBADO· às 21,10

rádio guarujá
Ili!1g!y:ªig�I!�Z�:JI

UM PROGRAMA

oscar berendt
!
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,

i
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'nuis situaçiio é i��fiDida
-'

D d al di di dos. d do Avaf alguma definição por parte dos dirigentes, surgiu um boato
, epois e guns la� ispensa os, oS,Joga ores ,o vai

se apresentaram ontem a tarde no Adolfo Konder, e para de que o diretor de futebol Valério Matos havia

surpresa deles não' apareceu nenhum dirigente, ou mesmo confidenciado a 'um amigo, que na próxima semana

Manoel Cordeiro, que deveria fazer as suas despedidas como acertaria os salários atrasados dos jogadores, cujo dinheiro

treinador. está sendo providenciado.
Depois de muitas horas de espera, onde as brincadeiras se ,

'

'lad .

d
',-

ond
sucederam, fazendo os jogadores esquecer os problemas do Por ou:ro , o, o� Jog� ates �ao escon em a sua

1, b 1 c
'

d d fi r um trein preocupaçao, com a suposta lista de dispensas, Conversando
c u e, e es roram para o grama o, on e izeram um remo .'.

'

ti p' 1 AI' com amigos, Manoel Cordeiro comentou que se continuasse
recrea IVO com au 'O ClOne.,

, . .

'

.

na direção tecruca do clube, mantena somente os Jogadores.
vestiário Zenon ficou exercitando a perna direitá�, Joceli Santos, Souza, Ari Prudente, Zenon, Toninha e João

com peso, enquanto o lateral Souza, fazendo as vezes de Carlos. Para completar" o plantel, ele convidaria vários
..

.,

massagista, aqueceu uma lata com água, e ele mesmo fez jogadores do futebol dr salão, formando desta forma um

aplicação de toalha quente na contusão do companheiro. plantel barato e dentro das reais possibilidades financeiras '

Embora os jogadores ficassem a' esmo, aguardando do Avaí.
'

se será sede do
basquete juvenil

A diretoria da Federação Atlética Catarinense está traba

lhando intensamente na organização do XXVII Campeonato Bra
sileiro de Basquetebol".,Iuvenil, que será realizado em FI orianó

polis nos dias 5 a 1,2 de julho, nos ginásios do, Sesc e' da Secreta
ria da Educação, em Capoeiras. '

A cídade de São Paulo havia se candidatado para sediar o
certame. Todavia, ,a Confederação escolheu' Santa Catarina, que
desde 1924 não realiza este campeonato.

O brasileiro será disputado entre 10 estados, sendo eles, Santa
Catarina, que se classificou no zonal realizadó no Paraná, mais as

S!lleções do Maranhão, Ceara, Pernambuco, Bahia, Minas Gerais,
Guanabara, São Paulo e Rio Grande do Sul.

As delegações começam achegar em Florianópolis no dia 4,
devendo ficar hospedadas nos hotéis Swenson, Big Hotel e Tivoli,
enquanto os árbitros e dirigentes da CBD ficarão no Ivorã.

,

'O campeonato será dividido em duas fases de classificação, e
esta, será distribuída em quatro chaves, com cinco participantes
cada uma. Classificarão duas equipes de cada chave, que disputa-
rão em turno único os quatro primeiros lugares. ,

A competição está orçada .ern Cr $ 120 mil, e será realizada
sob os auspícios do CND1CBB, Governo do Estado, Prefeitura
Municipal e Assembléia Legislativa. ,',
Esta noite a diretoria da Fac vai se reunir no auditório do

lnstituto Estadual de Educação, visando formar uma série de
comissões para o certame. Waldemiro José Carlssori foi antecipa
damente convidado pelo presidente Aloysio Soares, de Oliveira,
tendo o mesino se colocado a inteira disposição da FAC.

A secretaria geral do campeonato será instalada na Divisão de
, Educação Ffsica da Secretariá da Educação, tendo o diretor Eber
Lebarbenchon Poeta.se prontificado a colaborar com o certame.

SELEÇÃO CATARINENSE /

Sob a direção do treinador Jaime Andrade Ramos, o Capitão,
da seleção catarinense juvenil se apresenta no dia 25, ficando
concentrada em Florianópolis até o final do campeonato. Foi
escolhido o nome de Rozendo Lima para supervisor da seleção.

CICLISMO
A Prova Lagoa da Conceição, que vai reunir ciclistas de várias

,partes do país, foi transferida para/o próximo dia 16, e terá o

patrocínio da Sociedade Amigos da Lagoa e FAC.
INTERZONAL
O Torneio interzonal da Liga ltajaiense de Desportos, :terá

prosseguimento no próximo domingo com: a realização de três

partidas. União de Timb6 x Tupi; Amazonas x Carlos Renaux e

Humaítã x Marcílío Dias. Carlos Renaux, União de Timbó, Mar
cflio Dias e Amazonas, com sete pontos ganhos, lideram o certa- ,

me.
- , ,-

, ,

r

o

�
o

o

"

'.

o',

,
,

FLOTILHAS
O Conselho Regional de Desportos, através do CND, fez a

doação para a FASC de uma flotilha olímpica, construída pelo
Estaleiro Ibarra, no município de São José. A Federação
Catarinense foi incumbida de distribuir a flotilha da seguinte
forma: O Quatro C0m e Dois Com para o América, o Quatro
Sem e o Dois Sem para o Aldo Luz e o barco' a Oito remos e o

Skiff para o Riachuelo,
Segundo o vice-presidente Abelardo Abraam, a Federação

, decidiu em reunião de diretoria, que só receberão os benefícios
do CND, aqueles clubes que estiveram em franca atividade. _

INATIVO

Depois da realização do campeonato, o Aldo Luz poderá
fechar as suas portas, devendo ficar inativo até que seja resolvido
os problemas com o aterro. Diariamente, seus remadores '

enfrentam o frio da' manhã para os treinamentos, carregando seus

barcos rias costas numa distância de aproximadamente 800
metros até o mar.

'

O Governador do Estado prometeu numa festa do próprio
clube, que 'este seria o ano do rerno.. Todavia, vieram as
enchentes de Tubarão, e segundo os dirigentes, parece que tudo
foi esquecido, ficando os clubes entregues a própria sorte, no que
-se refere a construção dos, galpões, que seriam instalados nas

proximidades da �ova ponte, junto a antiga ilha do Carvão.

Graças ô-tuo generosidade,
inúmeros .famílias pronunciem esta
frase diariamente, Outras nem

mesmo prec isdrcrn abandonar a

Cidade AzuL'Mas, paro o trabalho
-de reconstrucõo de seus lares,
é preciso muito ânimo.
Muita corcqerne fundamentalmente,
condições,

Cond ições que só nós _

"podemos lhes proporcionar,
Nõo vamos deixar que faltem,
alimentos e agasalhos em'Tubarão,
para que ,nossos irmãos tenham t

um mínimo de tranquil idade para
Iraba lhor na tarefo de reconstru,ção,

AÇÃO SOCIAL
ARQUIDIOCESANA
DE FLORIANÓPOLIS
COMA COLABORACÃO
DO LlONS CLUBE

\

Processo Minis.tên'o da Fazendo

n_!! 0915 - 50477 74.

I· CAMPANHADE REINTEGRAÇÃO DO SUL·
•

I

FIGUEI R,ENSI;

,

pôde voltar no segundo tempo. Os cen.
.tros errados de Pinga e Britinho pela
direita, dando oportunidade pata a de.
fesa do Botafogo ganhar todas as joga:
das pelo alto, foi um outro ponto ana.
lisado por Lauro.. ;,' .

Búrigo confia no plantel,
Foipara Goíaniafazer.
mais dois/amistosos

A festa de aniversário do Figueiren- do 16 jogadores, sendo Oneide, Pinga;
se custou quase 50 mil cruzeiros de , Elton, Artur, Ademir, Roberto Silva,
prejuízo para os cofres do clube, com Nelson, Adailton, Jorge Luiz, Izalto,
a promoção das três partidas realizadas Caco, Marcos, Jaci, Zé Carlos e Brítí-
contra os times cariocas. nho.

Agora o Figueirense parte para no- Com Nilson machucado, Lauro Bú-
vos amistosos, embarcando ontem as rigo estava bastante preocupado ontem

20' horas para Goiás, onde-joga contra à tarde, pois não tinha um goleirore
o Vila Nova no dia 23 e o Goiás no di� serva para viajar com a. delegação. "Se
26, completando 31 partidas realizadas até a hora do embarque não encontrar

na direção técnica de Lauro Búrígo, .mos um goleiro para Viajar como reser-

A delegação viajou, em <inibus espe- va, serei obrigado a levar o arqueiro
cial, devendo chegar em Goiás às 23 juvenil, que ainda é muito jovem".

'

horas de hoje. Jailson e Nilson não via-
'

Comentando a derrota contra o Bo

jaram com á equipe. O primeiro tem tafogo, Búrigo disse que o time não

provas na Faculdade, enquanto ó goleí- cumpriu as determinações táticas no

ro está com o joelhó direito gessado, primeiro tempo, com Caco caindo
ficando inativo por mais oito dias.

'

muito pelo' meio e ainda escondeu pa-
Com Claudio Wagner na chefia, da '

ra o treinador que tinha condições de

delegação, o Figueirense viajou levan- 'jogo, o 'que nã? era verdade, pois não

CBD divulgou a tabela das
/

semi-finais do C. 'Nacional
,

'

A CBD divulgou a tabela
das semi-finais do campeonato nacional,.

, que será disputado amanhã e

domingo com os clássicos, Santos x
Coritiba, Cruzeiro x Palmeiras,

Corin tians x Atlético (MG), Fluminense
x São Paulo e Inter x Atlético (PR).

/0 Departamento de Futebol da co. Alegre; Santos x Coritiba:, 21 horas,
�CBD divulgou ontem, a tabela da fase (lrupo IV - Fluminense, São Paulo, São Paulo;
semi-fínal do campeonato nacional, Internacional, Atlético (PR), Portu- Domingo, dia 30, Cruzeiro x Pal
com os 20 clubes classificados dividi- guesa eGoiás.-' 'meiras, 17 horas, Belo

.

Horizonte;
dos em quatro grupos de seis que fica- A fase semifínal se prolongará até Bahia x Paissandü, 17 horas, Salvador;
ram assim distribuídos:

'

18 de julho e será definida em cinco Coríntians x Atlético (MG), 17 horas,
Grupo 1, - Flamengo, Palmeiras, rodadas, com 12 jogos cada uma, num São Paulo; Nacional x Vi tória, 17 ho

Cruzeiro, Bahia, Guarani, e Paissandú: total de 60 partidas.,Os jogos da pri- ras, Manaus; Fortaleza' x América'
Grupo. Ii - Vasco, Corintians, Atlé- meira rodada são os seguintes: ' (GB), 17 horas, Fortaleza; FI uminense

,

'tico (MG), Vitória, Operário, e Nacio- Sábado... dia,29 - FI amengo x Gua- x São Paulo, 17 horas, Maracanã; In-
nal. rani, às 17 horas no Maracanã; Vasco x ternacional x Atlético (PR), 15h30m,

Grupo III - América (GB), Santos, Operário, 21 horas, em São Januãrío; Porto Alég,re e -Goiás x Portuguesa; 17
'

Grêmio, Corítíba, Fortaleza, e Nãuti- Grêmio x Náutico, 15h3Om em Porto horas, Goiânia.

I

.
'

.,'

.

'

\ GOVERNO DÓ ESTADO'
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

o treinador afirmou que 'confia no.
seu ataque. Todavia, a,' meia·cancha
não ,vem fazendo o trabalho de árma.
ção correto, e todas as bolas jogadas na
área chegam divididas com os zaguei.
ros, que sempre ganham na antecipa.
ção. Burigo não esconde o seu deSejo
de colocar Adailton como zagueiro
central, no campeonato estadual, acre.
ditando que com Nelson, na quarta za

ga, vai se preocupar somente com as

laterais, devendo Elton ficar na direita,
a sua real posição.

AMADO�ISMO,

_Fase promove o
,

"

estadual de' remo
. I

'

Promovido pelaFederação Aquática de Santa Catarina, será
realizado no próximo domingo, na raia da baía sul; o

campeonato catarinense de remo, com início 'previsto para às 9
horas.'

,

A competição será disputada nos sete páreos olímpicos, com a

participação' do Aldo Luz e Riachuelo, de, Florianópolis e
America de Blumenau, enquanto o Cruzeiro do Sul, de Joinville,
correrá somente no Ioís Sem, Skiff e Double.: ,

.

A demarcação da raia será feita da ilha das Vinhas a cabeceira
da nova ponte, com -o percurso oficial de dois, mil metros. O
árbitro, geral,' assim como o de percurso, será Ivan'Villain,
enquanto Walmir \!leIa será o juiz de largada. Os juízes' de
chegada serão representados por um dirigente de cada clube. Ao
-campeâo da regata será oferecido-troféu e medalhas.

! .

.

ESTAMOS·
,VOLTANDO

PA
TUBARAO

'ÂCASAN ,',
� cia catarinense de aguas ti saneamento'

EDITAL
.TOMADA DE PREÇQS N 9 044/74.
"

'A COMPANHIA CA--=fARINENSE DE

'ÁGUAS E SANEAMENtO - "CASAN' -,
sociedade de economia mista estadual, regis
trada na Junta Comercial do Estado sob o no.

34.438, C.G.C do Ministério da 'Fazenda no.

82.508.433/001, cdm sede à Rua Tiradentes
no. 17" em Florianópolis - S.C;, comunica
q':e se encontram a disposição dos interessa-

.des, no endereço acima mencionado, os ,ele�

mentos da 'TOMADA DE PREÇOS 044/74,
,destinada a sel.ecionar propostas para Aquisi
ção de Material de p.v.e. R-ígido para os Sis

tema,� de Abastecimento, de Água das cidades,
de JOINVILLE - SANTA CECILIA - TAI,Õ'
- IÇARA e-ÁGUAS DE CHAPECÕ � SÃO
CARLOS - S.C. , ,/

O EDITAL encontra·se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, local
onde deverão ser entregues as propostas até as

15:00 (quinze) horas do dia 05 (cinco) de Ju·
lho de 1.974.

Florianópolis, 18 de Junho 'de' 1.�74.
A DIRETORIA

GOVERNO DO ESTADO
, SECRETARIA DOS'SERVICOS PÚBLICOS

Â'ç���� águas e saneamento

EDITAL
TOMADA DE, PREÇOS Nº 045/74.
A COMPANHIA CATARINENSE DE

ÁGUAS E SANEAMENTO '- CASAN =, soo

ciedade de economia mista, reqistrada na Jun

ta Comercial do Estado sob o, no. 34.438,
CGC. do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001'- com sede â Rua Tiradentes

no. 17, em ,Florianópolis .; S.C., comunica
1 Jue se e-ncontram a disposição dos interessa

dos, no endereço acima mencionado, os ele

mentos da. TOMADA DE PREÇOS no.

045/74, destinada a selecionar propostas para
a aquisição de Material de PVC., R ígido para
,SUPRIMENTO DO ALMOXARIFADO do'

Sistenla de Abastecimento de Água da cidade'
'de FLORIANOPOLlS - SC.

O EDITAL encontra·se afixado no mural
da /recepção da CASAN' - andar térreo, 10�1
,onde deverão ser entregues as propostas até as

16:00 (dezesseis) horas� do dia 05 (cinco) de

Julho de 1.974.

Flo'rianópolis, 18 de Jtmho de 1.97lJ.
A DIRETORIA/

A �MODELAR 'VAI VENDER' ROUP.A PELO, CREO�IPESCr
,Em convênio firmado no dia 7, de ji.mhp corrente entre a firma Estabelecimentos A Modelar

'S/A. e o IPESC, ficou deliberado que todos os associ�dos do IPESC a partir daq,uela data,

poderão adquirir pelo Cred-lpesc, vestúários, masculinos e ,femininoS., calçados, roupas de

cama, mesa,e'hanho em quaisquer de suas lojas. \
I, '., ,

Estão de parabéns portanto os associados do IPESC pela feliz escolha daquela conc�itl!ada,-

loja, pois a- mesma além de possuir o melhqr e mais diversificado estoque do ramo está

preparada para este atendimento.
.

�
�

Informa, outrossim a firma Modelar que todas as compras efetuadas pelo Cred·lpesc terao

.um desconto especial, de 10% .

IA diretoria do CLUBE'RECREATIVO 6 DE JANEIRO
comuni,ca aos seus associadQ5, que a boite dO'clube será inaugurada

sábado, dia 22 de iunho, 'às 23 horas. A Comissão
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Meningite mata um menor.
. e interna 5 no São José

Joinville (Sucursal) - A meningite cau

sou ontem a morte do menor Apolinãrio
Rodrigues, 14 anos, que estava ha uma

semana internado no Hospi�al São José:
'untamente com mais cinco crianças que

�inda estão, submetidas a tratamento medi-

co.

As' autoridades médicas irúormaram

que o óbito registrado na unidade hospita
lar é um caso esporádico que ocorre todos

, 0S anos em Joinville. Todavia, fontes dos

hospitais da cidade "ínformam que semanal

mente muitas crianças são internadas para'

ser submetidas a tratamento médico, em

face.de apresentarem sintomas de meningi
te.

Apolinário Rodrigues, filho de Osmar e

Anair Rodrigues, foi internado no Hospital
São José quando já não havia mais condi

ções de ser recuperado, pois o estágio da

doença já estava bem adiantado. Os outros
cinco'menores que ainda se encontram sob
assistência' de pediatras,_ já estão fora de

perigo, mas permanecerão internados por
mais alguns dias.

Seleção da Alemanha tem
. toreederes em Blumenau

Nos bares, a seleção alemã também é alvo de comentários e iÚcussão.

Blumenau (Sucursal). - Em Blumenau a
-

petáculo a parte do Campeonato, e quem

torcida pela seleção brasileira que disputa a sabe até se veja por aqui uma pequena' pas
Copa do Mundo, está praticamente .muda, seata, motivada tradicionalmente.

ou pelo menos não �e faz presente com o Nos bares e nas esquinas é que surgem
-

entusiasmo característico. Agora o ambien- os comentários "palpitantes". - Inseridos ou

te' é
_

de expectativa, aliado a um inconfor- não no contexto, como se costuma afirmar,
r ;

mísmo geral diante do que o futebol brasi- eles passaram a fazer parte do, dia-a-dia é

leiro apresentou nos dois prímeíros jogos. É nao há quem deixe de apresentar o seu.

tempo, então, de promessas; -e parece 'que "ponto de vista".'
só a "santa paciência' resolverá o proble- A- Seleção -do Zaire; alvo de goleadas,
ma, do contrário os torcedores buscarão es- pela intenção Um tanto irônica é apontada
tímulo manifestando-se favoráveis a uma' corno a futura campeã da Copa do Mundo.

outra equipe. _,

'

. Desanimados, os torcedores apelam para a

O assunto do momento' passou a ser a
'

imaginação, criando a possibilidade de que
, atuação da seleção alemã no Mundial. -Na' o Brasil perca o jogo contra a equipe africa- -

verdade, em Bluinenau, muitos aparelhos na.
_

- de TV estão voltados para os j_o.g� _ d.���._Mrul,.Q fytqro� do. escrete brasíleíro nã,9,
equipes alemãs, acompanhados talvez com', parece ser mais tão negro, afirmam alguns.
m:aior euforia. No sábado acontecerá o con- "Quem sabe em 78 Zagalo consiga .reunir

,

fronto das duas Seleções: .Alemanhas Oci- .uma equipe só de Paulo-Césares e Mírandi

dental e Oriental, considerado coino um es- nhas",

.Joinville ganha' rede de
telex com' 80 terminais

Joinville (Sucursal) - Até o final deste

ano estará funcionando a nova rede nacio
nal de telex, que prevê a instalação de 80

terminais em Joinville. A informação foi

prestada pelo engenheiro eletrônico Silveira,

Meirelles, acrescentando que o prédio que
está'sendo construído 'em Joínvílle permiti
rá a instàlação de- equipamentos multiplex
de telefonia 'para a canalização necessária
ao atendimento da central de comutação
interurbana. -

A área do novo edifício da Embratel

nesta cidade possuirá 3.180 metros quadra
dos e quatro pavimentos. Â empresa de te

lecomunicação está ainda obsorvendo os

I serviços da central de telex da ECT e, si

multaneamente, .implanta a nova rede que

cljmpreenderá .nove centrais interurbanas

autornaticas e mais 48 centrais locais, para
atendimento de 70 cidades do País. No

Est�do, as cidades de Itajaí, Lages, Brusque ,

e Criciúma serão atendidas como assinantes

distantes das unidades de Joinville e Blume
nau, segundo informou o engenheiro da

Embratel.

LEIA
CAMPANHA DE FÉRIAS

DE 1 º /7 à 07/07/74
Faça Gratuitamente o Check-Up do seu

Veículo em nossas, Oficinas, onde dispomos
de funcionários especializados, com Equipa
mentos de Sum Eletric SIA e da Bosch do
Brasil S/A. •

' i

Rua Vereador Batista Pereira, 428.
Estreito

'.

Fone 27-85

E

,DIVULGUE
·0 ESTADO

'O engenheiro Silvio Meirelles adiantou

que Joinville será a cidade mais bem dotada
de meios de comunicação, seguida de Blu

menau, Itajaí, Lages e Criciúma As unida
des que estão sendo implantadas em J<?in
ville, Blumenau, Florianópolis e Lages' per
mitirão a ampliação do sistema telefônico

. com a instalação de uma central automa-,
tica com 1.200 troncos em Blumenau e'
2 400 na Capital.

Segundo o engenheiro Silvio Meírelles, a
Embratel instalou mais equipamentos nesta
região visando o melhoramento do sistema '.
de rádio, tendo já implantado pa rota

Jo ínvílle-Curitíba dois canais de rádio

frequência, cada um permitindo a utiliza
ção de 960 canais de voz. Além disso, a

empresa possui um, canal reserva para as

transmissões diretas, possibilitando a trans

missão simultânea de dois programas pelas
duas estações de TV de Santa Catarina. No

município de Navegantes, a Bnbratel pre
tende construir uma estação costeira a fun

de permitir a ligação rádio-telefônica' entre
um navio em altomar e o usuário em terra,

SE VOCÊ, ESTÁ.
PROCURANDOIMÓVE�
ECONOMIZE SEU TEMPO:
vá direto à Carteira de Imóveis Avulsos da

, Magueta, que seleciona somente os melhores

imóveis em todas as faixas. A Maguefa tem-

a casa ou apartamento (novo ou não) que você

procura, pela'
- '

melhor oferta e

com as melhores

condições de
financiamento.

..... .

maguefaCRC'44

Santa Catarina
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Novo sistema
melhora a

assistência
ao' estudante

Blumenau (Sucursal) -

o sistema de trabalho das
" CIa s s es Especiais" im

plantado em algumas esco-

-las da municipalidade no

ano passado pela Secreta
, ria de Saúde e Bem Estar
Social da Prefeitura, reve-

, lou bons resultados junto
as crianças que estão sendo

,

atendidas. Sete equipes de

,especialistas cuidam atual
mente de 112 pequenos )
'alunos, proporcionando
lhes um ajustamento sócio
emocional adequado além
de condições para uma

aprendizagem melhor.
Dentro de suas limitações
os beneficiados serão leva
dos a uma conduta, normal
-para qUe se possa promo
ver também a sua sociabíli
zação, reeducação psíquica
e educação sensório-moto
ra.

/

Na falta de ferrof)ias�

cem ca",inhões

(I ca�vão para o porto

Preliminarmente, as

"classes especiais" reali
zam um censo no quadro
de alunos da escola, haven
do uma série de exames

que apontarão qualquer
deficiência ;_ emo'cional,
visual, psíquica, etc. ., que

.

possa impedir um acompa
nhamento-normal aos ensi
namentos ministrados.
QUem estiver apto passa
então a etapa de escolari
zação especial.

A criatividade - pintu
ra, desenho, modelagem,
dramatização - a recrea

ção leve e dirigida, a musi
ca com exercício' rítmico,
os trabalhos manuais � te

celagem" bordado, madei�·
ra, modelagem � e os exer- '

cícios sensoriais são os en

sinamentos ministrados
por professoras que regem
estas classes e que possuem
cursos de especialização ou
estágios, garantindo - de
senvolver nas crianças a

atenção-visual. e auditiva;
memória visual, auditiva e

cine stésíca; percepção e

discriminação visual, audi
tiva, tática, olfativa e gus
tativa; constância de pei:
cepção; esquema corporal; ,

orientação espacial; coor-,

denação visual e motora;
ritmo; orientação tempo"

, ral; capacidade localiza
dora; habilidades de inde
pendência pessoal especial- .

mente na aquisição e auto- .

direção de hãbitos de roti
na diária como na alimen
tação e higiene, além da es-

colaridade.
.

Mensalmente a equipe
de trabalhos técnicos se.

- reúne para estudo de ca

sos, avaliação e orientação
dos mesmos. Este trabalho
está sendo feito com a coo;

laboração da Secretaria de,
,

-

Educação e Cultura da Pre
feitura de Blumenau com a

supervisão e coordenação
de orientadoras pedagó
gicas, especializadas no'
campo, da deficiência men

tal havendo ainda a partici
pação de um médico neu

ro-pedíatra do' quadro da
PMB.

COMPRE SEU
, PR�SENTE NO,.
PONJO CHIC

transporta""

Numa viajada, os cem caminhões

transportam mil toneladas de

carvão, quantia equivalente
,

<a que é transportada por um
.

trem com vinte vagões:

chegando a provocar o der
ramamento de carvão nas

estradas. No asfalto, o car

vão espalhado é repicado
pelos veículos, causando a

quebra dé para-brisas.

Quem está satisfeito
com a utilização de cami

nhões para o transporte do

carvão. são os postos de ga- ,

solina, 'onde a venda de
óleo diesel aumentou con

sideravelmente ..

. transportada Cr$ 13,48 e

em duas viagens um trem

com 20 vagões carrega
uma quantidade suficiente

.para abastecer um navio.

O engenheiro Gessy Ro- I
cha, do Lavador de Capiva
ri,' informou que o preço
cobrado pelos' proprietá
rios de caminhões não é

exorbitante, "pois temos'
,

que 'reconhecer que a Re

fesa é que cobm barato o

preço dos transportes.
,

USIMINAS E COSIPA,
,A contratação de cem

caminhões foi necessário

para atender as exigências
da Usiminas e Cosipa, que
necessitam do carvão para
não serem ob�gadas a pa
rar suas atividades. A quo
:ta de ambas as empresas é
de 80 mil toneladas, mas
falta transportar apenas
três mil, o que poderá
ocorrer até o final desta se

mana. O carvão procede da

Companhia Carboníferá de
Urussanga e é conduzido

primeiramente ao Lavador

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & CIA.
a ,caSadoconstnrtor .

Centro - Estreito e Balneário Camboril.
tones: 65 - -6368

Nas
:Ballcas
Cons. Médico,do i..ar
Alm. Tio Patinhas
ZÉ CAFJioCA
Coquetel vice versa

VESTIBULAR ABRi L
Cóleção VEJA no. 7
-Povos e Pafses'
Enciclopédia ABRIL
Charlie Brown
Coleção Heidi

.

Capa' Enc. DISNEY
A1m. Super Novelas

A solução encontrada para o escoamento da produção de carvão rota utilização de caminhões.
•

•.

f

COMUNICADO A PRAÇA
DISTRIBUIDORA DE FRIOS E LATICI�

NIOS PRENDA LTDA., com seu escritório

sediado a Av. Mauro Ramos, 286, Florianó
polis, vêm para todos efeitos legais, declarar

.

que o Sr. ARISTIN/�NDF.S DA SILVEIRA,
. vendedor pracista, não mais pertence ao seu
quadro de funcionáriós, desde 16-'-06-74,
não se responsabilizando, esta firma, qualquer
ato, pelo mesmo praticado, envolvendo seu

nome.

Tubarão (Sucursal)
Cem caminhões substi-

,
-

tuem Os trens no transpor
. te �e ea"i-vão das minas pa
ra o porto de Imbítuba e

Sotelca, enquanto as linhas
ferroviárias são recupera-

.

das pelo Ministério dos

,Transportes. A utilização'
das rodovias para o escoa
men to do minério está
causando um prejuízo de
Cr$ 15;12 por tonélada
para as 'empresas consumi

doras, que estão pagando o

excesso das despesas de
"

. transporte para poder con
tar, semanalmente, com 0_

produto indispensável lI-0
seu funcionamento.

Os proprietários dos
veículos contratados pelas
companhías carboníferas'
recebem Cr $ 29,00 por to

nelada de carvão transpor
tado: Um veículo carrega
numa viagem 10 toneladas,

.

tornando necesSário, a
.

operação durante cerca de
20 horas diárias. A REFE-

..

SA cobra por tonelada

Rua Felipe Schrnidt, 11
- Fóne43�

de Capivari para ser benefi
ciado. 'e, .em seguida, trans
portado para o porto de

,

.

Imbituba, de onde
t
o navio

o leva' para as empresas
consumidor as. O minério
extraído da Companhia
Próspera- não precisa passar
pelo processo de beneficia

mento, sendo transportado
diretamente para o porto

,

e, em seguida, para a COIl_!_-'
panhia Siderúrgica Nacio
nal.

R�CUPERAÇÃO DA
FERROVIA

O sistema ferroviário do
Sul de Santa Catarina, que
foi parciãlmenté destruído

. pela catástrofe de março, ,

deverá estar cornpletamen
te restaurado até o dia 12

de julho vindouro, segun
do informou a Rede Ferro

viária Federal. Durante 24

horas diárias, centenas de

,operários fazem revesa

menta nos serviços de re

construção das linhas fér

-reas.

PERiGO NAS ESTRA
DAS

Os cem veículos que se

utilizam das rodovias esta

'duais e federal para o,.

transporte do .carvão têm
causado sérias preocupa
ções â população. residente ,

à margem dessas estradas,
em face do excesso de ve
lo cidade. A pressa - de

transportar em menos tem

po o produto para aumen

tar a féria do dia, leva os

motoristas a se tornarem

.imprudentes 'nas curvas,

_
CONFLlTO'ÕE JURISDiÇÃO.

No. 55 - BIGUAÇU - Suscitante o Dr. Juiz de Direito.da
-

comarca de Biguaçu.Suscitado o Dr. Juiz Titular da la. Vara
Criminal de Florianópolis. ReI. Des. Ary Pereira Oliveira -' ,

"Conheceram do cenflito e declararam competente para o

feito o Dr. Juiz de Direito da la. Vara Criminal da comarca

da Capital. Unânime".
_ ZenoIÍ Vitôr Bonnassis Filho

Diretor

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLlCAÇO.ES

DECISOES DA CÂMARA CRIMINAL, em 18.06.74.

• APELAÇOES CRIMINAIS
No. 12.756' - cAMPos NOVOS - Apte. Oldelino

Marcon, Apda. A Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary
. Pereira 01 iveira - "Não conheceram por intempestivo.
Maioria de votos".

.

No. 12.735 - QR.UBICI _ Apte. A-Justiça, por seu
Promotor. Apdo. Antonio Padilha de Lima. ReI. Des. Ary
Pereira oliveira - 'Não conheceram. UnâninÍe". -

no. 12.694 - BOM RETIRO - Apte. A Justiça, por.seu
Promotor. Apdo. 'Pedro Claudio da Silva. Rei. Des .. Marctlio
Medeiros - "Deram provimento em parte, ao recurso, para
condenar o réu à multa de 0:$ 1,00 como incurso na

conttavençãodo artigo 19. Unânime",
.

. No. 12.530 - JOINVILLE - Apte. A Justiça, por seu

Promotor. Apdos, Claudio Baechtold e Itamar da, Rosa. Rei.
Des. João de Borba - "Deram provimento ao recurso -para
condenar 'os acusados a- 1 ano, 4 meses e 10 dias de reclusão,
pelo delito do artigo 171 do Código Penal. Unânime".

no. 12.715 - CAMPOS NOVOS -r- Apte. Oreste Padilha.

Apda. A Justiça, por seu Promotor. rel. Des. Marcíl io
Medeiros - 'Negaram ·provimento. Unânime".

"

TÉCNICOS E-M CON,TABILIDADE'
CASAS BURI, S.A. COM ..IND.

Y ,

está procurando TI:CNICOS EM CONTABILIDADE, recém forma
dos, soJteiros, e com dlsposiçâo para viajar, salário compensador, assis
tência médica extensiva a familia1es, perspectivas de êxito compatíveis
com a capacidade dos candidatos.

'

Os interessados deverão apresentar-se à rua do Príncipe, 287 CÓI)1 o

sr. Valter.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMÉRCIO DE I
AUTOMOVElS.'·'ltt1UMJ@1J

VOLKS
BRAS(LlA - VERDE· MARITIMO
BRAS(LlA - VERMELHO

\

BRASfLlA _. VERDE . . .

FUSOÃO - OCRE MARAJÓ
FUSCÃO - BRANCO LOTUS
FUSCÃO - BRANCO LOTUS
VARIANT - AZUL DIAMANTE
FUSCÃÓ - VERMELHO

.

T L - BRANCO LOTUS

��=��NT:::-�B_EGE. '. :

MAVE'RICK - BRANCO OK
FORD CORCEL - VERMELHO' .

.

. OK
FORD CORCEL CUPt:: -, VERMELHO CALlPSO ' 1971
FORD COROEL CUPt:: - BRANCO , , . . ,. 1970,
FORD CORCEL 4 PORTAS - BRANCO C/PRETO 1969"
FORD CORCEL.. CURt:: - MARRON CANELA.

" _ '1�69
G M.

-

OPALA CUPt:: - BRANCO EVEREST

OPALA CUPÊ - VERMELHO . '., ...

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER 'MARCA

R, Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis,
.

,I:

,

I
----------------�

BlEIlRA MAlR]
COMERe IAl BEl RA M. R VE! C U co S � REPRESENTAÇÕES

Av. Rubens de Arruda Ramos; (Beira:Mar Norte), 210
FONE- 43-77

Financiar é fácil! .. : Venha falar conosco.

'Corcel cupê luxo amarelo pop .• · . 1972
.

Volks 1500 azul pavão � ; 1972
Volks 1300 verde : , 1972
Volks 1500 azu! diamante '1971

, Variant azul diamante ::.:.: 1971
Kombi 1300 bege , •....... 1969'
Volks 1300 azul real .•. � :.• ,.o." 1967 :'.f

Volks 1200 azul � , : : 1966'
",' . '.' '/," ., .

Pagamos à vista o melhor preço pelo seu carro ·usado ..

NOSSO OBJETIVO' É SERVIR BEM·
.

..

1
ri------'"'!!!!_--------�.,.�·�...

r
,

GATÃO AUTOMOVEIS
-

Francisco Tolentino, .13 - Fone 29-RO
.:1- Opala Cupê Especial

'

1974
2. - Corcel Cupê Std . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
3. - Volkswagen 1300 1972
Compramos o seu carro a vista e pagamos o melhor preço da

praça - CR�DITO IMEDIATO.
.

.

� JENOfR'OBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.
R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto

.

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES , , : .. , .. : 1974
DODGE 1.800 VAR,IAS CORES � : ' 1974
Galaxie Landau Ok cor Ouro Libra Met. TNinil bege:., 1974' I.'

OPALA HIDRAMÁTICO, : 1974
JEEP

_. _ ; 1973'

:��:���::::::::::::::::::::::::::::::::::::�::::::::::i::::::::::::':::::;::: ��i},·
LANCHA FIBRA DE VIDRO '/ÁRIOS MODELOS

• NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
CõMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

C. RAMOS S.A!
COMi;:RCIOÉ AGENCIAS'

Revendedor Autoriza do Volkswagen .

Rua: CeI. Pedro Demoro no. 1466
FONES:Dep. Vendas: 63,81

, Peças,: 6244

Oficina: 6585
Administração: 2250

VE I'CU LOS USADOS

COR:TIPO: ANO:
TL 2 Portas - Vermelho ; .- 70.
1.300 - Azul Diamante ; , 70
1.500 - Branco Lotus 72
Variant - Amarela � 73
TL 4 Portas -.Vermelho : : .. 72

Dispomos de motores 130b., 1500 e 1600,
novos ou recondicionados à ba.se de troca.

I

CARIONI COMó fAUTOMOVEIS 'LTOA.
Av. Rio Branço, 53

.

- Fone 3966
"í - Corcel·çupê luxõ .. : ; ,; : �. 72
1 - Corcel cupê STD � .- , 73
1 - Co(cel cupê STD , 71
1 - Volks Sedan ; : 70'
1 - Volks Sedan :.: ; . .- : ; 67

CARIONt.,. Tradição e çonceito
.

no Jamo de .automóveis.
.......-.---,

Dra. MOEMA DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 �s 19 horas, no Edifrcio CEISA, rua

erônitn0 Coelho, 14,'�squina Felipe SChrnidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 _. F lorianó-
olis

'
'.- .--

CONOMIZE 20CYo NA GASOLINA'

,PLIQUE O DISPOSITIVO ECONÔMICO.
NO SEU CARRO POR APENAS

CR$ 50,00· VOLKS

CARROSMECANICA
LATARIA
'PINTURA TODOS

ONYKÂR - Auto Serviços Gerais
.

Rua Santos Saraiva 1135 F-6226

OK
OK

1973
OK
OK

1972
1972
1971
1971
1970

OK
1974

l T o AI

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem dé S. SantosBerber

Doenças na pele, couro cabeludo e unhas

Limpeza de pele, depilação
.

)

Consultas 'no período da tarde

Consultório: Rua Deodoro, 15 - s/202 - Fone
)

4138 - Florianópolis

. Construa sua !!,CASA DE PRAIA" com
'. �

.

madeiras. e materiais de

construção de

a casadoconstrutor
.

Centro - Estreito e Balneário Camboric.
:cones: 6520 - -6368

CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL .

. �e ordem do Dr. Sàulo Rogério Stefen de AI�querque,
presidente do Conselho. Regional de Odontoloqla de Santa
Catarina, e' de .acordo com o, que prevê o Art. 17 da'
Resolução CFO 83, convoco todos os CirurgiÕes-Dentistas

..

\ inscritos neste Conselho e ém gozo: de, seus direitos, para a

Assembléia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 28 de
Junho de 1974, às 19h30 em primeira convocação e às 20hOO
em segunda convocação, com qualquer número de membros
presentes, nasede do Conselho à rua Anita Garibaldi no. 19;
20. andar, Sala 203, pai'a:

Del iberar sobre a fixação dos valores' das taxas' de
l n scr içâo

.

e anuidades cobráveis das Ódontoclínicas
. Po I i c I í nica s, Laboratórios e Oficlnas de Prótese, dos
estabelecimentos hospitalares que incluam em seus serviços
assistência odontológica. e de ,quaisquer -entidades,
estabelecidas ou organizadas Como firmas indivlduals 'o�

so ciedade s para' prestação' de servlçes odontológicos,•

estabelecidas neste Estado· e sujeitàs. à inscrição neste.

i·· Conselho, por força da Lei 5.965 de 10.12.73.
Florianópolis, 10 de junho de'1974

.

Regina Antunes M�ciel, CD
. �ECRETÁRIO

.'

.

CERÃMICASANTA CATARINA S/A..
CGCM F: 83�646..620/00í

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

.
CONV.OCAÇÃO\

Convocamos os senhores acionistas para se reuni-

rem e�' Assembléia Geral Extraordinária,' na sede
social à Rua Anita Garibaldi, 430, nesta cidade de

Criciúma, rio próximo dia 28 de junho do corrente, às-
14;00 horas, para deJiberarem sobre a seguinte Ordem

do Dia:

a) Apreciação e deli�ração sobre a proposta da

Diretoria para alteração do exercício. social da empre-
sa.

,

b) Alteração dos Éstatutos Sociais.
c) Outros assuntos de interesse social.

Cricjúma, 17 de Junho de 1974
.

.

Jorge Cechinel Filtio":"Dir.Presid.ente-CPF:
003.519.469
Hubetrs i: Antonio',HYê ;,-;,Luccá-'Direfor-CPF:
107.630.319 >;1,.' I

Alvaro Pedro Costa-Di.retor-CPF: 003.521.019
Cesar Adolfo Rebollar-Diretor-CPF: 000.999.886

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO. DE NOTAS E

.PROTESTOS EM GERAL'
EDITAL

Pelo presente, ficam intimados B. paqarern dentro do prazo legai,
os títulos que' se encontram neste Cilrtório para cobrança, os

senhores, IMOBILlARIA SERMAF�C LTDA - FRANCISCO DOS
SANTOS - JOS!: WALDEMIR DE MELLÓ.

Florianópolis, 20 de junho de 1974.
VANDA DE SOUZA SALLES

, Tabeliã' .

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
CONCORRt:NCIA P.QBLlCA 1)0.74/0426'.

ALlENAçÁo'OE:·PNEUS'usADOS
.

.

.

AVISO "-...

O Departam�nto Central c;:le Compras tor�a público, para conhe
éimento dos interessados, que receb!lrá propOstas, nos termos do
Decreto GE-15.1.2 69/8.755, a_té'às 15 hQras do dia 22/07/74, para
a alienação de: PNEUS USADOS.

. . .

.

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de Oompras, à Avenida Mauro Ramos .no. 212, em FlorianópoJis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestadÇ>5 os esclarecimentos .

necessários.

Florianópolis, 18 de Junho de. 1974
João Jorge de Lima .

. Diretor Gera_l'

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
CONCORR'ENCIA'PÚBLICA No. 74/0427
ALlENAÇÃODE:SUCATÀ EM GERAL

AVISO
. .

O Departamento Central de Oompras torna público, para conhe
cimento dos interessados, que receberá propostas, nos termos do

.

Decreto GE-1.5 12.69/8.755 até as 15 horas do dia. 22/07 /74, para
a'álienaç;3o de: SUCATA EM GERAL.

..

O· Edital ericontra-se afixac;lo no sede do Departamento Central
de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, 'em Floripnópolis,
'Estado 'de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
neceSsários: �. .

.

'

Flo�ianópolis, 18 de j�l1ho de 1'974.
João Joqje de Lima

.

'- Diretor Geral
.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

Foi perdido nas imediações da firma Amauri Peças'
e VeículOS· Ltcja, o Certificado de Propriedade dó ver�

culo marca Vo!ksw�en, modelo Kombi, ano 1972,
cor Brànco e Azul, mottlr B"':'135.702, Cilindrôs 4

(quatro), HP 36, pertencente a Amauri P,eças e Vercu-.
'Ios Ltda, situá-:lo à Fua General Gaspar Dutr1J, 90 -

Estreito.

CERTIFiCADO EXTRAVIADO
. 7" ,

. Foi extraviado o ·certificado .de 'um automóvel' Volkswagen ,ano'
1973, placa GV-0018, motor no. BV-225-623,. chassis no.

BI-011532, de propri�ade· de Ubero Bardini - TurVo. - SC:, éerti-,
ficado rio 39133�,-SC,

.

GERTIFICADO EXTR.t,Ü/IADO
,

. Foi perdido o Certi.ficado·· de Propriedade do ca�rnhão ma�ca

Chevrolet, ano 1971, placa� _
AW-"-0083,· chassis ..CH

C653ABR09672, pertencente a Comércio fi �epresentaçõtis Mende!t

de Vidal Me,ndes Filho.
."

CARTE IRAEXTRAVIADA
.

Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, prontuário no.

93.576 de categoria Profissional/O, pertehcÉmte ao Sr. GERALDO
�K

'

Joinville, 18 <;Ie Junho de 197·4.

. TELEFONE COMPRO .

COMPRÕ TÉLEFONECÕMERcI.AL ou RESIDENCIAL
NA ILHA. NEGÓCIO DIRETO COM PROPRIETÁRIO E
SEM INTERMEDIARIOS. FALAR COM TABORDA OU'
.E!�I'_IZOTTO PELO FONE 3641.

-

. �pto. Chácara da 'Espanha
, Com:3 quartos/banheiro Sóciãl/Banhei�o
'Privativo/ Copa-Cozinha/Dependências de
empregada/Área Serviço/Sala Living/ Gara
gemI. Acabamento de prlmeira=üornnas plás
ticas-pastilhas externa. Entrega em Agosto.
No primeiro/segundo/terceiro andar .

Tratar Ed. Dias Velho-sala 16-fone:4403.
.

. �.
�- - � -

APARTAMENTO
C/OU ·S/GARAG EM
ALUGA-SE

Dois. quartos (pequenos), banheiro; sala, cozinha, área de
serviço li instalações sanitárias p/empreqada, â 'Bua Hermann
Blumenau no. 5 (ao lado do Oolégio Coração de Jesus). Cha
ves no local, com o sr, Bebê (sapateiro]. Aluguel: s/garagem
Cr$ .800; c/garagem Cr$ 1.000.

'.

TERRENOS VENDEM-SE
, � Vendem-se dois terrenos sendo um com 220 metros de

frente por 250 metros de fundos, o outro com.220 metros de
, frente por 500 metros de fundos, situados a 2 Km do Balneá
rio com frente para a BR-101, e um lote sltuadono Jardim,
Sta: Mônica, na 3a ..quadra do Convento das Irmãs, ,

Tratar na Av. Mauro Ramos, 92, com sr. Américo - Relo
joeiro, ou com Brás Sóuza em Varga Pequena defronte a

-

Granja Alvim, preço de ocasião.
.

.'

.
. . '.

'MOBILIÁRIA BERCATON LToA.
A. Cei. Pedro Demoro, 1791 ., FONE 6674.

,CRECI no.119 Estreito - Fpolis. SC

". ALUGAM-SE
SALAS c/ sanitário p/ escritório, acarpetada=Estrelto

·
,CASA e CHURRASCARIA em Guapor-anga-praia de ·São
\Miguel. "

"

.

SALA c/sanitério=rua Dib Cherém - Capoeiras.
. VENDEM-SE

.

3 CASAS a rua Almirante Carneiro p/Cr$ 35.000,00,
c-s 37:000,00 e Cr$ 40.000,00.
CASA c/todas dependências e garage ...:.' rua Tupã
plCr$ 90.000,00. .

.

.

CASA DE PRAIA toda mobiliada e garage ,p/Cr$ 45.000,00
.;
CASA

.

DE PRAIA .c/terreno de 1.100m2 - Sambaqu!
p/40.000,OO. .

2 CASAS a rua Pe.. Schroeder pI Cr$ 65.000,00
CASA clterreno de .11.200m2 Sacá Grande p/Cr$ 60.000,00
2 CASAS a rua Joe Collaço S/Grande p/ Cr$ 75.000,00 ,

LOTE de esquina r.Na.S a. Rosário p/ Cr$ 25.000,00
'.

LOTE no Jardim Atlântico p/Cr$ 11:000 ...00 .

LOTE em Canasvieiras p/Cr$ 25.000,00'
.

BAR afreguesadQ-equipado de classe p/Cr$ 30.000,00.
f"m 10-JUNI:-I0-74.

Gráfica Natal
- Impressos em Geral'
Rua: Joaquim Carneiro, 55

CÀPOEIRAS - FPOLIS. - S. C. P:*
:l.' ,.'

F===:===========�======�
pônha equipamentos da Ruf
no seu escritório. Ele merece.

Pastas suspensas
Vetro·Mobile Vetro·.Later.al

Maquina de
contabilidade'
Hermes C·3

Calculadora
Precisa.

Mini.Compútador Pnaetor II.
'. , -

.�
... ,

.

,

..

.'

CURITIBA .

aRIJ�NIZAçAa
.

. ."A. Rua João Negrão, 45 .

.'
,

.

,
Tels.: 22-6822 -

.'

Equ'pamen.to peno Escn"""'" 23-5970· Cx. Postal 377

SERViÇO SOCIAL DO TRABALHO.
EM EMPRESA

'.

A Associação "rotl$slonal dos Assistentes Sociais

de Santa Catarina .em promoçãO conjunta com as Cen

trais Elétricas do mesmo Estadoi realizará no próximo
dia 22 conferência sobre Serviço Social do Trabalho

em Empresa.
A conferencia será proferida pelos' Assistentes SO

ciais Wilson Antonio Vieira e Osana Ekizian, Assisten
�s Sociais da Vólkswageri e do Banco Novo Mundo--

Sã� Paulo, respectivamentet
.

A promoção se efetivará em duas etapas:
.

Dia 22 às 15,30 hs conferência Pilra o pe5$oal de.
Empresa. '.. �

,

Dia 22 às 20,00 hs conf�rência destinada aos As"

sistentes Sociais, tendo. por local o audité)rio da'CE-
·

L.ESC, no Largo 13 de maio.
'

Caixa POltal, 67

...
...
CRIClUMA j-

_._P.ALE"GRE
_'?"

881;'00 - Cri�c=iúm=.-,-_----,S=anta Ca.larln�,. /;
.s'<?O "

.�OCo' .....

'r '
CRIS19'" Horários da . Empresa

\; Criciúma X araranguá ' t,t5 - 7,t5-lt,t5· t2,30 - t5,00 -15,15 -11,25 -19,45 - 23,t5 e 24,00 hs.

.__ �,Crlciúma x Sombrio· SaAla Rosa - Osório e P. Alegre :t,I5-1,15- IIiI5;12,30-15;15-19,45 ·23;1511;
PWIDA DE CRICIUMA PARA

.
.

· ,. Cricióma x IUbarão • 1,45-6,00 - 8,00 - 9,30 - t2,00 -14;00 -15,00 • 19,00 - 24,00 h.

;, Criiiúma x Laguna • 1,45-8,00--14,00 - 24,00 bs. ;:
� i ,

Criciúma x Florianóiolis • 1,45 - 6,00 - 9,30 ·12,00 -14,00 -15,00 -19,00 • 24.00 hs.
08S.: NOVOS HORARIOS. COM PARTIDA DE CRICIUMA PARI PORIO AUaRf .

a partir do dià 01/06114 • 1,15: 12.30 - t5,15 -19,15 bs.

Rua Mllrechal Floriano Peillolo, 121

"

.\
','

.

EM FLORIANOPOLIS

- Se V /S, deseja vender, comprar; construir ou alugar seu
imóvel então não há tempo a perder, prscure a PREDIBENS.

- E tem' mais: aceitamos casas, carros, .apartamentos,
terrenos, etc, etc.

..,- Vendemos uma verdadeira mansão (piscina), etc) � Rua
Ernesto Stodieck (Bairro Stodieck)

.

- E para quem gosta de morar .bem, vendemos uma
'excelente casa mobiliada em Bom Abrigo.

- Uma excelente casa em Coqueiros entregá em 45 dias·
- Duas excelentes casas na Agronômica .entrega em 30

dias
- Apartamento no Ediffcio Arthur
- Um terreno no JARDIM ATLÃNTICO medindo 12 x

'�
.

,

- APARTAMENTOS - um por andar: com piscina e
conforto.

Você será conhecido apenas pelo ambiente que irá resi.dif.
Locat prjvileqiadoe CENTRAL. '

.

- ATENÇÃO - Precisamos urgente para nossa clientela
terrenos, casas e apartamentos prontos para vendas e aluguéis.
,'!,Temos organização prática para venda de loteamentos e
•
grande facilidade para vendas imediatas. Venha conversar
conosco.

Predibens Imobiliár'ia' Ltda,
Rua dos Ílheus - Ed. Aplub s/85
Fones 4141, 3950 e' 2481

.

: f.I()�ian�p�!i� .' .

'ADMiNISTRAUOHA 'OE IMÓVEIS'
.

SÃO FRANCISCO LTU� :�

Ruà Deodoro, 11 - Fone 3795
.cRECI - 252

.

IMOVEIS PARA AI,.UGAR

ED ALMIRANTE LAMEGO
'-Apto com' 3 qtos,. sala; cozinha, banheiro, érea d� serviço e

garagem'
ED. SOLAR DONA MARINt:S
2 aptos conjugados, com 3·qtos,. salas, cozinha, banheiro.,
dependência de empregada e garagem.
ED. VILMA

.

Apto. com 2 qtos, 'sala, cozinha e banheiro.
ED.FLAMBOYANT - Aluga-se assim que-for entregue,
"Com 3"qtos, sala, cozinha, banheiro, dependência de empre
gada e garagem.

'153,m2. , .

.ED.VISCONDE; DE OURO PRETO -:- Assim que for entre-
•

gue.
ComZ qtos, sala; ·cozi�ha.e banheiro.
88m2.
·GASAS
PRAINHA -' 20. casa antes do Penhasco.
3 qtos, sala, cozinha e banheiro.

'

RUA MARCELINO SIMAS 186
.2 qtos., sala, cozinha e banheiro.
RUA JOE COLLAÇO

.

Com 3 qtos., sala, cozinha' e banheiro.
SALAS

.

ED.CENTRO EX. MIGUEL DAUX
'Sala no 10. andar.
63 m2. . '.

'

..

,RI:JA CONSELH�I.RO MAFRA 143
Ponto cornerclàl térreo ..

',.. � ---'"; "',_ "

1·:1'
'

...
'"'",,,,,

,

:I",Bfógnoli Imãveis Itda.
· VENDE 'E ALUGA EM QUALQUER pONTO DÃ'
C,�I)f;..

.

.

.
. '.. '. t.. '. _'

. VEND'E. .

.016 --: CAS.A DE ALVENARIA c(1'44ni2 .; Trav. Elesbão
·

Pinto da Luz - 5 qtos - 2 salas - 2 banho - copa - cozinha
._, - garagem p/3 carros Cr$ 130'.000,00

.

·

021 - CASAL DE ALV�NARIA' c/2 .pavimentos - 5 qtos
sala'..,. copa - cozinha :"_··2 banho .:.. garagem. Rua' D\larte
,Schutel - Entrada Cr$ '150.000.00- saldo em 1 ano.

.

· : 015 -CASA DE ALVENAR IAc/.T7 ,30m2 - 3 qtos - sala
sala jantar '- copa - cozo banho despensa e mais. uma

'construção nos fundos c/144m.2 _� Rua Ol�vo Bilac.
09 ::_ CASA MISTA c/70m2 - terreno c/720m2 - Rua

· Trajano Margarida - TRINDADE - Cr$ 70.000,00
013 - APATAMENTO � c/184,50m2 - 3 qtos - sala - cozo
- 2' banho dep, empregada c/banho - garagem p/2 carros -

: COQUEI ROS -:- Cr$ 21(l:000.00' I

CONJUNTO':_ Sala - cozo - banheiro � EDIFICIO
COMASA. .

.

;, tO - Lotes de 12)<35 - 17,50x35 -:- 12x35 - Ruá Roniualdo ,

,

de Barros - p;óximo li. UNIVE RSI ÓADE Cr$ 45.000,00 os

·

.. 3Iotes.
·19 - TERRENO c/1.140m2 � c/2 CASAS DE ALVENARIA
·

e 6 CASAS DE MADEIRA - Rua Navegantes - Estreito �.
·

Cr$ 85.000,00
.

.
, .

· LOTEAMENTO VILA Ct:UA - Margens BR-101-S. Jo.sé-·
lotes à partir.de Cr$ 5.000,00 .'.
LOTEAMENTO STA-. INES- BARREIROS- Lotes à partir'
deJ::r$ 4.500,00 .... '. '

•

·
LOTES BOM ABRIGO � Áreas de 360,OOm2 a partir de

'. Cr$ 17.000,00
.

.'
,

'

.

.

01 - LOTeS NO CÓRREGO GRANDE área total 705,60m2
: ,... c/24,OOm de frénte---" Cr$ 30.000,00

.. .

ALUGA
: CaSa de ALVENARIA :_ Járdim Sta Mônica - quadra 30 -

'Iotes 15,1'6 _; 2 pav. - 5 qtos. -'- 2 salás - copa,... cozo .c.. 4
banho --: garag'em, área serviço Or$ 1.400,00 - Casa recém·

. 'constru ida. ,

. _.
·

CASA DE ALVENARIA .;_ R. Ten .. Jo aq u im' MachadÇ> -

·

103 - cl2 salas, cópa - 3 qtos - - coz - banh, área externa,
área de serviço.- despensa - churrasqueira Cr$ 1.000,00
CASA ALVENARIA � Rua. Cei. Caetano Costa, 93 - 5 qtos
- sala - copa - cozo - banh, Cr$ 600,00

.

CASA'MADE IRA - Rua Aracy Vaz' Callado, 17 - 2 qtos-
·

sala .;_ cozo - baríh - Cr$ 400,00.
.

ÀPTO. Santos Saraiva - 660 � aPto 3-2 qtes - sala - cozo -,
banho � .hall - Cr$ .650.00 . , '

RUA: JOS!: CÂNDIDO DA SILVA, No. 721 -'- OONTINEN-'
TE SEDE PRÓPRIA COM ESTACIONAMENTO PARA,
CLlENTÊS.
ESCRITÓRIO ILHA - RUA NUNES MACHADO, No.12-'
CONJ.3.. ' ..._

,

FONES - 6462 - 6616 _;_ ORei 29 ..
FlorianóPOlis. 14 de iunho' de 1974.

,_
• '.

• __ R

ENGENHEI:ROS . Vi,sitàncki a Lojil ARTEC,

ARQUITETOS. pod(!rão . os Senhores encon-
. DESENHISTAS irar tudo que desejarem para
TOPÓGRAFdS seus' ramos . d� negócios .

A·RTISTAS .

'.:-
"

'ARTEC,:. atende pedidos
,.

de
.

PROPAGÀNDA t!)do o Estado.

. Representante exclusivo .dos produtos "KERN".
. çon�eci611�m.ós �õpias He,ligráficas na hora.

.

.

Rua ne. $ilveirá; 66 � Fone 47-14

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IStodieckl
Esta é a mais longa noite do ano: preparem-s�

Hoje é dia 21 'de junho, o que não é

novidade pra ninguém, creio eu. O sol,
na momento em que me lêem, atravessa
aquilo que ,?S astrônomos e astrólogos

, denominam equinócio de inverno (con
fere, prof. Seixas Netto? ?). Isso quer
dizer que hoje começa o inverno. Inver
no-iriferno aqui, porque l!a Europa e na

Norte-Amer'ica, além da Asia, começa 6
verão. Será a noite mais longa do ano!!!
Além do mais, o Sol hoje retira-se como

vido da' casa astral de Geinini, a minha e

passa a}esftlar pelas regiões cancerinas.

Não cancerosas. Cancerinas: Um signo
aquático, que produz n as pessoas um

.enorrne desejo de mergulhar nas águas
do mar, ou dos rios, ou das lagoas, ou
das piscinas; 'ou das banheiras. Porém,
como vimos acima, hoje começa o inver
no, o que quer dizer que provavelmente
fará frio. Cuidado com a pneumonia.

'Antes de mergulhar, meta-se numa rou

pa de borracha. Depois não digam que
não avisei. Afinal, esta é' uma coluna de
utilidade pública.

"

Um recadínho from Ipanema pros mais ouriçadinhos. No coments . .'
,

I
\

'.-. -, '

Ipanema e Blumenau :
da minha ,ubiquidade

ou que aple�trudel mais caro
Utilizando o dom ,da ubiqüidade,.

,que ganhei a 'duras penas de uma bruxi
nha inglesa, a rainha Maude, há uns sete
centos anos .e que me permite estar em
vários lugares ao mesmo tempo, enquan
to transava pelo Rio de Janeiro a fora,
fui' dar uma espiada na exposição de
Sílvio Pléticos, na galeria Açú-Açú, em
Blu, na quarta-feira que passou. Tudo ,

OK, tudo QK. Antes da expo, como

viesse a vontade de me deliciar com os,

-docínhos ínigualãveis que só se encon

tram naquela verde cidade do vale da
mesma cor, fui até a confeitaria do
Grande Hotel. Eu e um amigo. Depois
dos obvios .apfelstrudel, acompanhados

por duas garrafinhas de legítimo guaraná
amazônico, veio' a conta -e a súrpresa.
Cada pedacinho da deliciosa e empapu
çante guloseima custa' exatamente cinco
cruzeiros, o' que pode não parecer muito
para 'quem está disposto a pagar o que
pedido for, seguindo a sábia lição de que
mais vale um gosto do que três vinténs,
Só que eu fiquei pensando na tão famo
sa badalada vocação turística de Santa
Catarina, da qual os ditos docinhos são

pjlIte integrante. Só que são os mais ca

ros do mundo e não creio que isto in
centive coisa alguma muito menos a-gu-
'lodice dos prováveis visitantes; E tem
nome: exploração.

No mês de setembro, junto com a

primavera, Santa Catarina receberá uma

visita rarfssima que, com toda a certeza,
ha de se tornar um verdadeiro conto das
mil e uma noites. Quem vem? Nada
mais nada menos que o Sh,eik Abdul

,

' ,

I
Aziz, Hussein, primeiro-ministro do ti
quíssimo Koweit. Sim, senhoras e se

nhores, o fantástico e petrolífero emira-'
to do Golfo Persico; expremido entre a

Arábia Saudita e o Iraque. E 'o que viria
fazer aqui nas terras de Catarina o envia
do de Sua Magestade Mohammed SaIam '

al-Salemal-Sabbah? ?? Ao contrário do
que possamos pensar assim de repente,

ele não vem trazer-nos montanhas de
barris de petróleo'. Dizem mesmo 'que a

visita nada tem a ver com o outrora cha
mado ouro negro. Mas ele vem trazer
um financiamento de nada menos que
85 milhões de cruzeiros, para que as pre
feituras de Flori, Joinville e Tubarão
possam melhorar suas municipais estra
das e a saúde dos residentes nestas três
catarinenses cidades. É Santa Catarina
flertando com o Koweit. Posso garantir
,que não é o dinheiro. Catarina sempre
adorou coisas exóticas. E nada mais exó
tico que as escaldantes e petrolíferas
areias koweitianas. As más e bífidas

.línguas que se, paralisem.

o ad�us de GalIottl ao Supremo
A partir de hoje, Santa Catarina deixará de ter sua voz no Supremo Tribunal,

,

Federal. Depois &-25 anos ininterruptos cqmo integrante daquela corte" para
onde foi nomeado quando eu ainda engatinhava, pelo então presidente Dutra,
Luiz Gallotti, from Tijucas, participa hoje de sua última. �essão. Daq�i. a dois
meses ele completará setenta anos, caindo na aposentadona compulsor�a mas,
como nunca simpatizou muito coma vida no planalto central e como ,�m Julho a

Suprema Corte está em recesso, dará adeus hoje a seus pares e a Brasl11a. E quem
sabe, virá rever a Tijucas natal, antes de se radicar definitivamen!e .no Rio de

Janeiro. Para sua vaga, está cotado o senador do consenso: Pettomo Portella

Nunes, do Piauí.
,/

Pensamento do Momento:

o Sol nasce pra todos, a Lua pra quem merece.

Cinema
Darci Costa Zu,.y

Glória e Lágrimas de Um Cômico. (The Comic) de'
Carl Reiner

OPERAÇÃO 'DRAGÃO(Enter the Dragon)
Aventura na área da violência, dentro do figurino
atualmente em moda segundo o cinema chinês. No
caso, a produção é encabeçada'por equipe america
na, com direção de Robert Clouse, o realizador de
A Morte Não Manda Aviso (Darker than the Amo

ber). A aventura utiliza truques espetaculares da
série de James Bond, onde os protagonistas Bruce
Lee, John Saxon e Jim Kelly procuram desmantel
lar uma 'organização 'internacional de drogas e pros
tituição. Technicolor-18 anos. Cine São. José:
3-745-9,45horas ..

GLÓRIA E LÁGRIMAS DE UM CÓMICO (The'
Comic) A vida de Billy Bright, um dos sensacionais
cômicos do cinema mudo, revivida desde o início
de sua meteórica carreira, ,até sua triste e melancóli
ca morte. Uma vida turbulenta, com três casamen-

'

tos, filhos; história de ascenção, queda e voltapro
tagonista, o filme tem, Mickey Rooney. e Michele
Lee. Comei Wilde aparece com destaque, como um
diretor de cinema da época. Informa-se a direção
de Carl Reiner consegue um nível acima do razoá
vel,' dotando o espetáculo de sensfveis qualidades.
-Technicolor=S anos'. Cine Rítz: 5-7,45-9,45 ho

ras.

, ,A NOITE AMERICANA (Night for a Day) Fil
me considerado um triunfo marcante: na carreira do
diretor François Truffaut. É um filme que procura

I

.rnostrar como se faz um filme; as relações entre a

direção e os' atores, técnicos, complicações de or

dem romântico emocional e todas as situações que
marcam' a realização de um espetáculo cinemato
gráfico, Jean Pierre Aumont, Jacqueline Bisset, Va
lentina Cortese, Alexandra Stewart encabeçam o

elenco: o filme e especialmente recomendado.
Technicolor-18 aJ_los., Cine Coral:'3-8-l0 horas.

O CONDE DRACULA, de Roy Ward Baker '

, GREGÓRIO VOLTA PARA MATAR cf Alex
Pradõ - Cine Roxy: 2 e II horas.

o AMANTE DA URSA MAIOR cl' Giuliano
Gemma e Senta Berger. Direção de Valentino Orsi-'
ni. Cine Jalisco: 8 horas.

O CÉREBRO DO MAL (Davi! in the Brain) de

Sérgio. Solima c! Keir Dulles e Stefania Sandrelli.
Censura 18 anos. Cine Glória: II horas.

-

O HOMEM QUE BURLOU A MAFIA, de Don
.Siegel, com Walter Mathau e Felicia Farr. Cine Ra-

já: 8 horas.
' '

Horóscopo
,..

Machada

ÁRIES - Dia dos mais, afortunados para você des
de que evite a indecisão e não crie problemas fami
liares. Ótimo penedo para adquirir a casa própria
ou melhorar a que tem.
TOURO - Dia em que tudo. poderá acontecer em
seu favor, Ótimas oportunidades para ganhar di
nheiro em negócios pelo. esforço do. trabalho. e in
fluência de amigos. Êxito amoroso e sentimental,
GÊMEOS - Dia muito. positivomas terá nele certa

'

tendência ao. nervosismo ou a educação, o. que de
verá ser a 'qualquer custoevitadas, Elevação. mate
rial e profissional pode ser esperada por Gêmeos á '

, .partír de hoje.
CÃNCER - Já hoje com o. Sol iniciado. trânsito. em
seu próprio signo, tudo. melhorará para você. Suas
condições sociais e profissionais se exaltarão. bem
corno a saúde, todavia evite abusos e precipitações.
LEÃO - Uma fase 'difícil em que deverá agir com
muita cautela, para que tudo. saíaa seu contento.
Cuide da saúde, do. crédito, da reputação. Evite
acidentes, brigas e inimigos ocultos,
VIRGEM - Dia tranquilo. Receberá boas propos
tas de negócios, muito. lucrará com as novas amiza
des que fizer, assim como co.m os parentes. Feliz
fluxo pata receber ou fazer visitas. '

LIBRA - Hoje tem, início. uma fase ,astral em que
marcará sua ascenção no.' progresso, Aja com pru- ,

dência, com calma, e não. se descuide das obriga-
ções sobre tudo. familiares. '

ESCORPIÃO - O pior que tinha que passar neste
ano. já, passou, a partir de hoje deverá melhorar
bastante suas condições sociais, e também a paz de

espírito. que está necessitando. '

SAGITARIO - Um mês de algumas dificuldades e

oposições se inicia para você, corno nasceu no. signo.
do. otimismo e possui forte personalidade deverá
usar todo o. seu tato. e toda sua inteligência para
contornar problemas. Cuide da saúde. '

CAPRICÓRNIO, Desde o. primeiro. dia do. Sol em '

Câncer boas no.tícias estão. previstas para vo.'cê ho.je,
o. fluxo. é do.s melho.res para as asso.ciações, o. casa-/
mento, avida co.njugal. Cuidado co.m ri:validades e

'o.s inirrúgo.s declarado.s. Abra sua caderneta: de Po.u
pança.
AQUÂRIO - Favorabilidades para questões financ
çeiras; ótimo.s também Para po.upar dinheiro, para
o. amo.r e a saúde, porque Câncer é ô seu Paraíso.
Zo.diacal.

-

PEIXES - Pro.cure levar seus plano.s,por um cami
nho. seguro. é tranquilo.. É o. melho.r perío.do. do. ano.
para Peixes, o. que está so.b a influência de Câncer.
Êxito. amo.ro.so., chances em jo.gos, so.rteio.s, lo.teri�s
e bo.as no.tícias virão. também.

LEIA E DIVULGUE
O ESTADO

,

Rose Mari Romero
Rafael, beleza que volta

a ser notícia,
em nossa coluna de hoje.

LIRA
A Diretoria do Lira Tênis Clube que agora

tem sua sede campestre provisória, recebe seus

associados para a festa junina \marcada para
amanhã. Córrego Grande na Trindade é aonele
vai acontecer a festa de amanhã.

. SECRETÁRIO AGUIAR
O Secretário dos Transportes e Obras, Paulo

Muller Aguiar, viajou para a região Norte do
Estado a fim de inspecionar as obras rodoviárias
estaduais que estão sendo realizadas naquela

'

área.

ção, Dois técnicos do órgão se encontram na

Guanabara, colhendo dados para transmiti-los
posteriormente às empresas construtoras,

DEPUTADO LAERTE
Já a alguns dias encontra-se na cidade de

'Lages mantendo contato com amigos e correli
,gionários, o Deputado Federal Laerte Vieira do
MDB, na Câmara dos Deputados.

'

DONA MARIA
Procedente de São Paulo, chegou a nossa ci

dade a sra. Maria Fragoso Gallotti. Seus familia
res e amigos que receberam no aeroporto Her
cílio Luz, ,ficaram surpresos com sua boa dispo
síção da sra. Gallotti.

EM ITAJAÍ
A elegante sra. Consuelo Miranda de Souza

Lins, na cidade de Itajaí inaugurou um edifício
de apartamentos de propreidade da conceituada
farrulía Lins.

.

CA�AL RAMOS CHEGANDO DA EUROPA
Ja estão de regresso da viagem a Europa, o

ind ustrial e sra, Abilio Ramos, da Sociedade de
Itajaí. O casal visitou 12 países do velho muno,

do.
CONVÊNIO

O Instituto de Previdência do Estado de
Santa Catarina firmou, na Secretaria dos Servi
ços Sociais, mais três convênios, nós quais inter
vêm a Prefeitura Municipal de Biguaçu, UDESC
,e Faculdade .de Serviço Social de Santa Catari-

n�� Através de acordo com a Prefeitura Biguaçu,
o IPES€ estende' seus serviços de assistência mé
dica, financeira e previdenciária aos servidores
daquela municipalidade.

RUrtNHA E MANEQUiM
Foi com imenso prazer que, vimos .a mais

recente revista de .moda lançada em São Paulo
"Nova", com fotos da linda catarinense Ruthi
nha Luz, como manequim profissional, ,Aliás
seu charme e sua beleza deve ser show em qual
quer passarela do mundo. '

CONGRESSO EM RECIFE
Para participar do congresso de jornalistas

que está se realizando em Recife, viajou para
aquela cidade, os jornalistas Antônio Kowalski
Sobrinho e Osmar Antonio Schlindwein, do
Jornal "O ESTADO':

'

"

BOATE
Com coquetel.a imprensa e convidados espe

cial, a Diretoria do Clube 6 de Janeiro no Es
treito, hoje inaugura a boate daquele clube.
Agradecimentos a gentileza do convite e tudo
faremos para estar presente ao acontecimento.

HOMENAGEM
O elegante casal Olga Maria e Eduardo San

tos Lins, ontem em seu luxuoso apartamento,
na Vieira Souto, no Rio, recebeu convidados
para um jantar em homenagem ao futuro Go
vernador de Santa Catarina, Senador Antônio
Carlos Konder Reis. Entre os muitos convida
dos, 0- sr. e sra, Paulo Konder Bornhausen, Sr.
Antonio Gallotti e sra., Dr. Ernesto Dória Pintó
e a manequim Níxon,

AMEBAS?

COLITE?

ESPINHAS?'

'ARUCASEA ZURITA ;.... comprimi·

......

NOVA PONTE
, O Presidente da Comissão Executiva da

. Construção da Nova Ponte Ilha-Continente, Co
ronel Gilberto Meirelles, afirmou que cerca de
setenta por cento da obra já' se encontra con

cluída, estando sua entrega ao tráfego progra
mada para os primeiros dias do mês de janeiro
de 1975. A declaração do CeI. Méírelles foi feita
durante a visita ao canteiro de obras da 'constru
ção, realizada p�lo Presidente do Tribunal de

,

Contas' do Estado, Nilton Cherem, acompanha-'
do de conselheiros e auditores daquela corte e

\ do Senador Celso Ramos.
MARISEE juy

Os casais Líndornar e Walter Osti Koerich e

Alba Helena e Waldir Busch, estão nos convi
dando para a cerimônia e recepção do casamen
to deseus filhos, Marise Juy. O ato religioso
acontecerá dia 12 próximo às 20 horas na Cate-

r ,,,'<Im!.. Me.tr.opolitan.a e os-eenvídados- serão te

cepcionados no salão de festa do Clube Doze de
Agosto.

dos..:..
'

ARUCASE ZURITA

I.__'e_m_-,_to_d_a_s_'f_a...,rm_ác_i...;a_s_e_d_r_Qg_a_r_ia_s_"_-1'

'vESTIBULAR
Em edital da Universidade para o Desenvol

vimento do Estado de Santa Catarina o seu rei
tor, professor Arnaldo .Soares Cúneo, torna pú
blico que as inscrições para o concurso Vestibu
lar Unificado de Julho próximo em Santa Cata
rina, estão abertas devendo encerrar-se a 28 do
corrgnte mês, podendo ser requeridas na Escola
Superior de Administração e Gerência, em Flo
rianópolis, Escola Superior de Educação Física'
de Florianópolis, Faculdade de Engenharia, de
Joinville, Escola Superior de Medícina e Veteri
nária, de Lages, e Escola Superior de Educação, I

de Mafra.

CARDE.AL
De Blurnenau estamos sendo informados

que no Bairro Garcia foi inaugurado um restau
rante típico, que recebeu o nome de Cardeal.
Lá, o serviço é mais perfeito não só pelo atendi
mento mas sim, pelos finos vinhos e uisque, que
'tem a etiqueta Kurt Kock. "

IBAGESC
O Instituto Brasileiro de Assistência Geren

cial e Pequena e Média Empresa de Santa Cata
rina -IBAGESC - vai promover a reciclagem e

treinamento doe contadores das empresas' de
construção civil que operam no Estado dentro
das normas do Sistema' Financeiro de Habita-

,

A beleza de Rosemary
Ramos tem sido vista

sempre acompanhada de
Addo Guimarães.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Come seu preço no vareio flutuando,
o óleo comestível voltou em grandes
quantidades . às prateleiras dos supermer-.
cados, Ontem todos os, estabelecimentos

varejistas da cidade possuíam grande esto

que do produto, e estavam vendendo sem

qualquer restrição ao comprador. 'ISt0 é,
quando o óleo estava eill crise os super
mercados e os armazéns só. distribuíam
úma ou duas latas para cada freguês. Age
ra, pode-se comprar até vinte, pois existe
muito óleo.

Dizem os consumidores que o óleo
comestível voltou aos estabelecimentos.
varejistas devido a elevação' substancial',
que sofreu os seus preços. Em cerca de
dois meses esse produto sofreu dois au

mentos; de Cr$, 3,91, a, lata de 900 rnl

passou para Cr$ 5,00. Após, surgiu nova

tabela, 'elevando a lata do produto para
Cr$ 5,50. 'Mesmo assim, o abastecimento
do óleo não se regularizou, pois as prate
leiras dos supermercados só 'apresentavam
o produto, em um dia da semana, nos res
tàntes as donas de ca sa não faziam fri-
turas.

"

Atualmente; -na primeira quinzena des
te mes, os produtores conseguiram trans
formar o óleo comestível num 'produ
to isento de tabela, variando constante o

.
seu preço de 'comerciante para comer

ciante. Dessa maneira o preço da lata de.

900 ml, passou a ser vendida a Cr.$ '7,00
·

corno preço mínímo, pois existem comer

ciantes (principalmente em armazéns)
distribuindo o produto a Cr$ 8,00.
VAI SUBIR {.

'

.

Apesar, de tudo, do grande estoque e

da r,�gularização do seu abastecimento, o
óleo comestível sofrerá nova alimento
dentro dos próximos meses -.A informa

ção dos centros produtores; onde é cogi
tado o aumento de Cr$ 3,00 por lata; em
consequência o seu preço no varejo será
de Cr$ 10,00.'

-

Até o momento os consumidores que
faziam' compras ontem- nos supermer
cados' estão surpresos com a avalanche.de
óleo que ultimamente assolou esse; -est a

belecimentos, Como é que quando o óleo
custava Cr$ '5,50 a lata, não existia em

'.

qualquer lugar, .e agora existe em abun
dância? , pergunta Walmir Cunha..
A mesma interrogação é feita constan

temente petas donas de casa. Dizem elas

que com os preços atuais .do óleo comes:
. tível acabará a concorrência entre esse

'.

produto e a banha, porque tanto f�z fazer
frituras corri um ou com outro que é a

·

mesma coisa, principa1mente os seus pre
, ços. "Acredito que atéo final deste ano,
o preço do óleo estará nas mesmas bases
do da banha, isto é, Cr$ 14,00," dizMa-
ria Carolina Soares. /

Ponte do Jardim Santa
M:ô'nica é, variante da

"côncava" em agõsto r

.

,

A ponte do Jardim Santa Mônica que está que a ponte do Jardim Santa Mônica esteja con-
sendo corrstruída 'pela Prefeitura.' com' o � cluída. Como já foi divulgado, a ponte de ma-

'objetivo de' desviar o trânsito da Avenida da . deira construída ae lado da côncava e que deve-
Saudade no Itàcorobi, deverá estar concluída - ria substitui-la temporariamente .até. a constru-

.até o dia 25 de agosto. Segundo declaraçõesdo' ção da definitiva, não tem condições de ser uti-
Secretário de Obras Mário Cesar Campos, os tra- : lizada. A ponte de madeira, por um erro de
balhos de construção da, ponte deveriam estar, 'cálculo' da firma construtora, foi feita muito
conclufdos antes. db prazo previsto, se não fos-' curta e-em terreno pantanoso, que' não aceita
sem as bruscas mudanças da maré.que vem.pre- aterro.

'

· judicando o andamento dos trabalhos.
.

A Prefêítura, procurando não tornar inútil a .

-, Esclareceu' o Secretário, que até: as 11 horas.
.

. ponte provisória tentou por várias vezes-aterrar

da manhã existem 'boas 'cendições de trabalho
.

.o terreno, mas' o qU,e se verificou foi que o.ater-
· naquela obra, pois nesse perfodo a maré se man- ro sempre se afastava do local onde era coloca-
tém baixa a estável. A partir desse horário, os -do, não oferecendo ás mínimas condições de
trabalhos, são prejudicados pela alta da maré. A segurança. Em vista disto, a Prefeitura abando-

ponte do Jardim Santa Mônica deverã ligar com' nou a idéia de utilizar a ponte que ao lado da
a Avenida Madre Benvenuta, a qual deverá dar "grávida",jámisceu morta. A princfpio, surgiu

· condições de escoamento de trânsito no local.. a idéia de desviar o trânsito da-avenida da Sau-
até a construção de úma nova.ponte '- que virá dade pelo. Córrego Grande, saindo no começo,'
silbstituir a pOllte "grávida" da Avenida da Sau- do hnorro do Padre Deutor,j_déia que foi poste-
Jade. "

. I·
,

rionnente abandonada porque o tráfego no 10e

A ponte qo Jardim Santa Mônica 9ra'.,em c� seria' muit�' diricil, podendo causar 'aei-
cOJ;lstrução, deverá ter um vão de 14,30 metros d�ntes.

.

.

.

de extensão, cQm ,duas pistas'de 8,50 metros'
.

para cada Íad'o. Entre as. pistas deverá ser cons

truído um �anteiró central, com cinco,metros
de· largura e em cada pista wn 'passeio ,de três

, metros de largu'ra. A obra, que foi contratada
em 25 de, abril, passado, poderia sel\ entregue.
antes do prazo estabeleci4,0, CaSO a variação da
maré não iníerferissé no andamento dos trabíl
lhos. Mesmo assim, segundo o Seeretário. de .

Obras da Prefeitura, a ponte será aberja ao trá-

fego no prazo previsto. .'
.

.

.

.;.� NOVA J;'ONTE
.

I
.
Á .ponte cônCava da Avel)ida da Saudade,

desde há muito está' condenada, sendo per-
.

mitido' o tráfego de veículos por-ela somente

por que não existe outro meio de desviá-lo, sem

A melhor solução encon�m<;}a pela Prefei
,'tura, foi cons'trÍlir a ponte ligando ,o Jardim

;--, Santa Mônica, mi Trindade, com a SC-93 - estra
da da, Lagoa da Conceição. Após a .conelusão
dessa p()flte', o tráfego será 'interrompido na

· Avenida da Saudade,.po�s à ponte "grávida" se

rá dinamitada, segundo disse óntem o Secretá
rio Mári@ Cesar Campos.

.

- Alguns dil\s antes da conclusão da POl1t�
do Jardim Santa Mônica, stlrá aberta a concor-

"'rê�cia púb�ü;a: para 'l construção da nova.ponte
,

da Avenida da Saudade. A ponte côncava deve·
rá ser dinamit;tda, sendo que a nova pente deve
rá custar aproximadamente 'SOO mil cI:uzeií'os,' ,

cancluii;jI o Secretário de Mário Ces� Campos.

AI iança Renovadora ,Nacional,
Di retóri 0, Metropol itano

ti presidente' do Diretóri.o Metropolitano da Aliança Renovadora.
Na�i,onal. convida todos os arenis�as e correligionários do �m�nente Sena
dor Antônio Carlos K9nder Reis, candidato do partido ê"0 Governodo
Estado. para a recepção que prestará ,ao ilustre homem público catari

-nense, às 10 horas deste sábado, dia 22, quando de seu desembarque nó
Aeroporto Hercílio' Luz.

"

.

.

Aderbal Ramos da Silva
Presidente 1.

Antônio Henrique Bulcão Vianna
Secretário .

.

A Felipe Schmidt se tórnou estreita com as obra�..

'I

JA Gruta, entre pedreiras em exploração.

Casan agora vai
levar buracos
aos Bairros

.
'

\

Coqueiros, Coloninha e a rua Bocàíuva
I serão a partir desta segunda-feira os pró

, ximos bairros a passar pelo trabalho de
. retificação e ampliação do sistema de
abastecimento de àgua atualmente feito

, pela' CASAN em todo o município de

Florianópolis.
.

A execução de todo o programa que
'está previsto para um espaço de 18 meses, '

está a cargo ,da Empresa Ircos Constru-
..ções 'civis e Sanítãrias Ltda., de. São Pau
lo, que informaque as ruasquejá tiveram
.rede de água colocada deverão teras valas
novamente abertas .para que se possam
fazer às ligações domiciliares. ,

SINAqZAÇÃO.
'

..

Segundo o' engenheiro Laudíone Dal
Pont,"da Ircos, dtlhuhe este fím, de sema
na j á serão' tomadas todas as .providênéías
para' que no início da próxima semana

possam' ser começados os trabalhos na

nova frente, que compreende o bairro de
Coqueiros, desde o Tritão, passando pela
rua João .Meíreles, Ivo Silveira e alcançan
do novamente O' Tritão; a Coloninha,
compreendendo as ruas- .Irmã

.

Bonavíta,
.

. MaX Schramm Araci Vaz-Callado e ainda
a í:ua Bocaíuva. _;;.

, . Todas as frentes' de obras são conce

bidas em forma: de anel, sendo que, de-

./

\

pois deste trabalho, são começadas as

·

obras. nas ramificações das primeiras ruas

· que numa outra etapa serão todas ligadas
ao reservatório que deverá atender à re- ,

Wão. ,

Pede a Empreítería das obras e a .pró·
pria CASAN, para que a população tenha'
calma e aceite por .algum tempo os trans
tornos' automaticamente advindos da
abertura de valas e da instalação da rede,-

urria vez que mesmo depois de uma vez
ser ebstruíde novamente o buraco ante-

·

ríormente aberto a' mesma 'operação será _.
repetida mais' uma vez quando se passar a
etapa das ligações domiciliares.

Quanto .â sinalização, informa a Irco

que principalmente nos locais, onde for
possíVel á instalação da rede por' debaixo
do - leito da rua, e não no passeio 'onde
será' feita a maior parte, serão situadas
placas de sinalização e de avisos observá
veis também à noite, pois terão um espa
ço pintado .de tinta fosforecente . "

Atualmente cercade 150 pessoas estão
trabalhando nas obras, muitas provindas
do estado de São Paulo às quais deverão
somai-se rios \ próximos meses as turmas
de-trabalho no momento 'presente em la

ges, onde a Irco tem outras obras em

', execução.

Além disso, a "Grut�:' serviu ha muito

tempo como habitilÇão à inúmeras fanu'
.

.lias de mendigos; Várias gerações vivera�
ali, desde criança atê adultos e contribUI
ram para dotat;-' o 'local de determmadas .

estórias. Por isso,' no Abraão, o Teniplo
. do Sol é co�ecido como pedra dos ,men-_

- - digas.
MONUMBNTO tITICO' " .'

, Segundo allegendas existentes no livro
Nem- Deuses Nem Astronautas, a Gruta
do Abraão é muito semelhante a 'monu.

mentos megalíticos" na Btetan1).a., "B�s: .

gruta de pedras. quatro ao todo; a bel�
.-

mar,. tem . servido de moradia a casaiS

pobres".

,-, ;,'0!*.l
ndo a.obra, a, trânsito do rush ficou mai� embaraçado,

. I . � .

\

,.

�

.

_'

Especulação não poupa.
\ . '.' .

nem a Gruta do Abraão

A "Gruta do A@raão" ou o "Templo
do Sol" mencionada na obra do astrôn6-
mo Amaro Seixas Netto, Nlm Deuses'
nem Astronautas, classifjcando-a Como
uma, "obra maravilhosa da' natureza",
atualmente devido uma série de atuações'
predatórias de especuladores de pedreiras,
está totalmente irreconhecível; isto é,
com a·,'exploração das pedreiras situadas
nas suas imediações, a ,caverna. perdeu o

equilI1>rio c�m o seu redor,
\ .'

O desaparecimento foi apontado pelo'
mesmo cientista, que iamenta a· destrui
ção parcial daquele· conjunto' i:ochoso,
onde ha vestígio �e eras passadas.
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BrasilChile
Osjogadores da seleção brasileira
saíram de Essem onde estão

concentrados e protegidos por. forte
esquema de segurança (foto);

para um treinamento em Gelzerkichen,
local da partida com o Zsire. Nem

Zagalo neln.e Comissão Téc�ica estão
conseqú indo mais esconder o ......

embiente r�im criado depois cfo jogo'
com a Escocie, poisos

.jogaoores criticam ebertemente o

esquema empregado.
pelo treinador, que continua a

insistir em fazer um

injustificável mistér(o sobre quem
vsir sair jogando os

próxima pertide. Paulo César, que
,
já está sendo criticado, pelos

próprios companheiros, para azar

de ZagalQ talvez não possa
atuar contre.o Zaire. EI e sente

o tornozelo machucado,
.
'.

.

.

na última partida. Mas ninguém
sabe quem seria, no-csso,

seu substituto, pois nem-mesmo
_?agálo tem certezs df/quem
poderia entrerno seu lugar.

o Chile treinou ontem pela manhãmes
,

pÇ/(a sslr do local onde
a delegação está hospedada, foi

preciso 11m forte epersto
policial Troto). O. técnico Luis

,

Alamos e o médic? da. equipe
assistiram o-treino sentados em um

eeminhêo blindado da pol ícia
especial, encerreqadede segurança

dos chilenos.iobservsdos
ainda por dois policiais. As-outras
equipesdo Grupo I t-ambém

,

. treinarem ontem, quando jogadores
,

e técnico da' Alemanha Oriente!
mostraram queestêo

nervosos com a possibitidsd« de
'

ficar fora das quertss-de-
.-r final, caso percam para a outra

AJemanhá e oChileconsiqs
passar folgadamente pelo time da

Austrália: No Grupo IV, e.

situsçêo da Argentina, que iâ não
era boa, ficou mais complicada

'por causa de alguns
jogadores que estão machucados

e não poderéo participar
-

' da partida decisiva contra o

Haiti. Os poloneses estão
classificados e tranquilos, mas

a ltelie einde'entrentsrâ

diticuldedes no seu úttimo jo,go
desta fase, justamente

contra o.ttder do seu Grupo'

\ 1..'

Cena mesmo êo

tiesconterttemento que começa a

tomar conta de todos;
inclusive de Àn tônio do Passo,,'

chefe da delegação.'Saplemento Especléil- Não pode ser vendido separadamente.
,
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A provável
tabela "

das quartas
de final

resumo

,

Das 16 se leções que par-
ticipam das oitavas-de-final,
até agora apenas duas garan
tiram, vaga na etapa seguin
te, que inicia dia 26: AI ema

nha Ocidental, no Grupo I,
e Polônia no Grupo IV.

. ,

As quartas-de-final, que
devem começar na quarta
-feira. da próxima semana;
serão disputadas por oito se-

I eções divididas em dois gru-'
pos de quatro, em sistema
de torneio, com todas jogan- .

do entre si nos respectivos
grupos, e não como elimina
tórias, a exemplo das Copas
anteriores.

Pelo regulamento atual,
no Grupo A o vencedor do
Grupo I das oitavas' jogará

.
com. o segundo do Grupo II;
o vencedor do ·Grupo III,
contra o segundo do Grupo
IV. No Grupo B das quar
tas-de-final a primeira ro

dada fica assim: segundo co
locado do Grupo I, contra o

vencedor do Grupo I1:; se

gundo dó Grupo III joga
com o 'vencedor do Grupo ,

IV.
.

,

AS PROBABILIDADES
Com as duas selções já

classificadas, e a situação
'atual. das- outras equipes que.
disputam as oitavas-de-final,
a tabela para a fase seguinte
ficaria assim:

,

Grupo A, 1a. Rodada -

,Holanda x Itália e Brasil x
Alemanha Ocidental; Grupo
B, 1a. Rodada - Iugoslávia
x Al emanha Oriental e Polô-
nia x Suécia, '

,

Grupo 'A, 2a. Rodada
Al emanha Ocidental x Ho
landa e Itália x Brasil; Gru
po B, 2a. Rodada· ...;..�Alema
nha Oriental x Polônia e

Suécia x Iugoslãvía..
Grupo A, 3a. Rodada -

Holanda x Brasil e Itália x

AI emanha Ociden:tal; Grupo
B, 3a. Rodada - Polônia x

Iugoslávia-e Suécia x Alema
nha Oriental.

Os campeões de cada gru
po disputarão dia 7 de ju-
1 ho, .em Munique, no Está
dio 01 ímpico, a, decisão do
título do X, Campeonato
Mundial. Os segundos colo
cados em cada grupo, no dia
anterior, no mesmo local,
estarão disputando o. tercei-
ro lugar. _

Esta não é, evidente, uma
tabela definitiva das quartas
- de-final, pois' além de falta
.rem quatro jogos para o en

cerrame IÍo desta fase classi:
ficatória, ainda existem' ou
tras seleções com possibilil
dades de participação na
etapa seguinte do Mundial.

Neste caso estão as equi- .

pes do Chile (Grupo I), Es
cócia (no Grupo Il, do Bra
sil), Bulgária e,remotamen
te, o Uruguai (Grupo JII) e,

.

Argentina (Grupo IV).

dia a dia do alemão, influindo lente desempenho na partida que' lia a ser disputado às 16' horas
também nas atividades govema- sustentaram com' a. Alemanha (local) 12 horas "de 'Brasília, no
mentais. Uma sessão da comissão Oriental, quando ,conSeguiram Estádio Olímpico:

'

,do interior do Parlamento da . empatar em um tento. CHILE- - Vallejos; Garcia ou

Alemanha Ocidental foi cance-,' •A partida entre AUstrália e 'Machuca,' Figueroa, Quintano e

lada porque o representante da Chile que será jogada .arnahhã, Arias; Paez, Valdez e Reinoso;
oposição, do Partido Democrata com início previsto para as 12 -Caszely, Ahumada e Velíz,
Cristão, foi assistir ao jogo dispu- 'horas (de Brasília), no. Estádio AUSTRÁLIA :_ Rei1ly; Otje
tado terça-feira passada entre -as Olímpico, não está despertando sowovíc, Wilson, Schaffer e Cur-

Gutend orf, que também foi seleções da Alemnha Ocidental e ' muito -interesse. A comissão or- 'ran, Mackay, Rooney;' Aboniy e

" técnico da equipe do 1860' de' da Austrália. ganizadora anunciou que até on- Riehards, Alston e Buljevic.
"

Munique, dirigirá um seminário .' tem só tinham sido vendidos.17

.de quatro semanas com à partici- • O Comitê Organizador man- mil ingressos num total de 82
"

O jornal "Stuttgarter Nachri-
pação de técnicos bolivianos.

'

dou ontem para análise, material mil. Na .primeira partida do Chí-: chten" critica o zagueiro argenti-
Deixando a Bolívia irá para a recolhido do goleiro Carnevali ele, '

quando "enfrentou: a Alema- no Roberto Perfumo pelo gol:
Tanzânia onde, durante três do atacante Yazalde, pelolado nha Ocidental, todos os Ingressos contra que deu o empate aos ita-
anos, será o técnico da seleção argentino, e do atacante Riva e foram vendidos; já no seu jogo lianos. O jornal publica que "é, .

nacional. do zagueiro Albertosí, da Itália. contra a Alemanha Oriental não talvez, o mais deficiente jogador
chegaram a ser vendidos 30 mil da defesa argentina, não dernons
ingressos.

'

trando qualidades técnicas". O

zagueiro era o mais triste, ontem
• Prováveis equipes para o jogo de manhã ria concentração da
de amanhã entre Chile e Austrã- Argentina.

•. Segundo um jornalista, seu

amigo pessoal, o craque Clodoal

do.que, apesar de. ter sido corta

do,
-

ficou na delegação' como
convidado, estaria propenso a

, "abrir a boca para.falar sobre al

guns ,problemas surgidos nessa

seleção", - "Só est9u esperando
.pela volta da d e legação ao

Brasil, pois, aqui, como convida;
do deles, fica até chato eu fazer

· qualquer tipo de declarações".

• O atacante australiano Adrian
Alston iniciou negociações para

defender a equipe alemã do

Hamburgo que disputa o cam-'
péonato da primeira divisão. "Só

, falta acertas as cifras para que eu
-

fique ou não na Alemanha", dis
se ojogador em entrevista coleti
va à imprensa. Alston foi profis
sional de, futebol na Inglaterra
antes de jogar em seu país.

• O ex-técnico da seleção chile
na, Rudi Gutendorf, viajou para
a Bolívia, como enviado especial
do comitê olímpico alemão"

.: corno.parte de um programa fe
deral de fomento ao esp01e no

terceiro mundo.
'

'

• Após a decepcionante atua

ção de terça-feira quando enfren
.
taram Q Chile, os jogadores da
Alemanha Oriental receberam

numerosos telegramas de incenti
vo para a partida quedisputarão,
amanhã, contra a Alemanha Oci

dental,
.

em Hamburgo. Todos os

jogadores' estão concentrados em
Quiçkborn e de lá só sairão no

dia do jogo, estando,proibidas as
visitas não só de simpatizantes
como também de jornalistas.

•

• Após terem sido jogadas 16

partidas das 38. previstas no' '.

Campeonato Mundial de Fute
bol, ainda não foi marcado um

só pênalti. Esta observação é sur-

, preendente; tendo em vista as tá
'ticas defensivas que estão sendo

postas' em prática ..

• O' Campeonato Mundial de
Futebol provocou alterações no

• O chefe da junta militar chile
na, general 'Augusto Pinochet, fe
licitou os integrantes da seleção.
de futebol do seu país pelo exce-

Suplemento Especial: editoria -

Mario Medaglia; textos � Mauro
Pires e Ubaldo C. Balthazar; pla
nejamento gráfico � Márcio Ra-'

, mos e César Tancredo; estatísti
ca - Libôrio Anilson, Medeiros.

Para a imprensa da Argentina, a desdassificaçãa de sua seleção tem um só culpado: Perfumo

Rua Deodoro, 9

Suplf!mento Espeçiel - 21 /06/74
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grupo II

;.

Acabo chegando à conclusão

que o Zagalo jogou mesmo para
isso já pensando numa classifica

ção e não em querer ganhar os

jogos. No fundo o certo é ele

que recebeu críticas mas está

quase garantido na final e nós as

sim como a própria Iugoslávia
dependendo de urna partida difí
cil para passar às quartas-de
fina!. A posição do Brasil e até

E
'

mesmo melhor que a da Iugoslá-
,

,

' SCO'C ia.' ,via que acabou de golear o Zaire.
Declarou Willy Orrnond.

está
.

1"'Yl,' ,1'1, ito 'Sobre ojogo contra a Iugoslá-
I I LUlLI via, Ormond acredita que sua

"

ela'
equipe' poderá vencer porque,

intronquü ,temjOgadOresmuito habilidosos
LI I � LI, no ataque e Como o jogo é para,

quem marcar. mais gols acredita
Ormond logo depois que a Es- que conseguirá levar vantagem

'

cócia empatou com o Brasil esta- "Se eles. têm o Bajevicnés temos'
.

va muito otimista, mas nesses o Jordan e o Lorimer que chu
dois dias, depois que, realizou' tam com muita potência e segu
muitos cálculos com toda a dire- rança sendo que nas bolas altas
ção de sua equipe acabou vendo poucos conseguem, ganhar de
a .realidade e chegou à conclusão Jordan, se. nosso time repetir as

que é justamente a Escócia quem atuações passadas não tenho dá
está em pior situação na chave .. vidas que' eliminaremos a lugos

No .inicio pensei que as, lávia - concluiu.

Os nervosos escoceses não podem nem empatar, Terão que vencer

o treinador Ormond chegou à conclusão que
matematicamente seu time é o que está na

pior Situação da tabela e por isso precisa
vencer para se classificar,mas a...

WiIly Ormond procura não

dem�nsttar em s�as declarações
durante os treinosde sua equipe
mas, a verdade é que estã muito
preocupado com a partida con

tra a Iugoslávia, pois chegou a

conclusão que o jogo é muito di
fícil e que seus jogadores estão

intranquilos o que érnuíto ruim

para o time.

maiores chances fossem para
nós.' No entanto vamos ter -mes-

'

mo que ganhar da Iugoslávia, ca
so contrário o Brasil é quem vai
entrar nas semifinal, o pior é que
nosso próximo adversário tem de
vencer. para não ficar de fora e

isso aumentou as nossas respon
sabilidades. Se a Iugoslávia já es

tivesse classificada, isso não seria
tão difícil.' Creio mesmo que o

n9sso erro foi faze� poucos gols
contra o ZaÍre. Nos tambem na

quela ocasião não pensávamos
que o resultado pudesse rios co

locar fora da Copa. Jogamos re

gularmente, apenas para vencer e
não achando que devíamos go
lear - disse o técnico.

Agora a coisa ficou difícil, e
não tem mais jogo contra o Zaire
para podermos aumentar o nosso
saldo de gols. O que me deixa
aborrecido é que depois de uma

campanha bonita como a que es-
.,

tamos fazendo de repente a gen
te acaba em séria dificuldade pa
ra se manter no campeonato, en
.quanto o Brasil que não fez nada
até agora, tem muito mais chan
ce .

que agente, continuou,

Apesar,da situação privilegiada, o
técnicoMiljanic não quer jogarpelo

empate que lhe garantirá uma vaga às

_ quartas-de-final. Ele afirmou que.a....

IUgoslávia
jogará

otensivamerüe
O técnico Miljanic, da Iugoslávia já resolveu que a sua

seleção vai mesmo jogar para o ataque a fim de dêrrotara
Escócia "pois não adianta entrar pensando em empate
quando isso pode acabar nos prejudicando".

Por isso Miljanic já resolveu que novamente o time irá
usar as deslocações pelas extremas assim como fez contra o

zaire' com muito resultado, a' fim de poder chegar à vitória.
No seu esquema o, técnico já decidiu que Oblak vai

mesmo acompanhar as' deslocações de Hay, que tem sido o

jogador dos mais perigosos da equipe. Nesse caso 'Oblak que
. tanto sabe marcar como apoiar irá cercá-lo no campo todo.

Outra observação de Miljanic foi para que Aci�'ovic
.

começasse 'até mesmo a assistir aos vídeos tapes do jogo da
.

Escócia para olhar todas as vi�tudes e defeitos de Bremner a

fim de impedi-lo de organizar a meia-cancha da Escócia.
- O maior problema para impedir as jogadas da Escócia

será não deixar eles fazerem aqueles cruzamentos para a

área onde Jordan entra certo na cabeça e quase sempre joga
a bola para o gol, ou dá um passe' excelente para o

companheiro. Nós vamos deixar. o- Katalinsky sempre junto
'li Jordan a fim de não deixá-lo nem mesmo subir nessas

jogadas .. Vamos procurar ariulá-lo em todas as jogadas. É
nem mais fácil impedir que ele encontre o caminho livre

para o salto do que depois ter que vencê-lo na cabeçada -

. disse o técnico.
Para que isso

.. seja possível os nossos laterais .estarão

.sempse junto em ",cima de quem cair nas extremas, pois
apesar do Lorimer jogar corri a camisa de número onze, gira

.

por tOGO o campo, cai sempre numa das pontas a fim de se

aproveitar/da rapidez da jogada e fazer os lançamentos para
a área. POr isso tenho a certeza de que não haverá muito
tais jogadas porque se prendermos os extremas para não

fazerem os lançamentos e nem deixar o. Bremner livre par_a
apoiar o time acho que vainos conseguir acabar com eles.
No entanto não podemos apenas pensar em evitar que eles

ataquem, temos que atacar também e isso não posso falar
muito,. mas uma coisa é certa? o Bájevic estará sempre' se
deslocando para receber um passe na corrida em

contra-ataque. e com as jogadas rápidas que vamos fazer

pelas extremas não deve haver problema para chegarmos à
vitória. Difícil foi o Brasil mas, o que vier agora será bem

melhor, disso tenho a certeza - concluiu Miljanic.

AKI (ALÇAS
Torcendo pelo Brasil. ..
Florianópol.is

PÃGII\IA 3
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brasil

urriteimoso

Jaírzinho
acusa Vidnic,
Zagalo fica

preocupado'

- �

Oombierue

intranquilo
criado por

\
, \

"Didnio armou um esquema para
facilitar à goleada' �9 a O) da.Iugos-
I ávia. Além' de ser iugoslavo, o treina

dor do Zaire é parente do Miljanic, da
'

Iugoslávia; e já fo.i seu [ogador.Sãba-
:

do ele vai montar um esquema defen
sivo para nos complicar".

As declarações e acusações, publi
cadas ontem em �m jornal de São

Paulo, pertencem a Jairzinho, que ga
rante existir um complô armado vi

,

sando prejudicar o Brasil..
Os membros da Comissão Técnica da' seleção brasileira, já con-

'

Se isto for verdade, Zagalo tem
fortavelmente mstalada em Essem - terceira concentração ocupa- ,

bons motivos para dizer que sua equí-
da pelo.Brasil desde q�e está na Alemanha _: são obrigados afazer pe tem que ter muita tranquilidade
malabarismos para disfarçar o ambiente de intranquilidade que na partida com o Zaire: "a afobação
existe entre, os jogadores. '

'

,

' de querer fazer de imediato os gols
Todos sentem, os problemas do time, embora lagalo teime em que necessita (três, no mínimo) para

dizer diariamente que 'tudo'está correndo normalmente, Os joga- sua classificação, pode acabar prejudi-
dores, mais esclarecidos entendem que existe um enorme vazio '�do nosso rendimento".
entre a defesa e o ataque porque o meio de campo limita-se a D�SCUlPAS
destruir, sem 'qualquer criação ofensiva. , Por outro lado, as declarações de

Jairzinhn, por exemplo, -queixa-se da falta de um companheiro Jairzinho e as repentinas preocu-
para fazer jogadas e tem,dito a alguns repórteres mais chegados pações de Zagalo'podem ser interpre-

'

que ainda não compreendeu porque Rivelino fica tão atrás, sem fadas também, como uma desculpa
'

descer uma só vez para auxiliar o ataque. " previa pata um eventual fracasso,
Pelo menos com' relação a ,Ri velíno, o ,téclÚco admite, os pro- diante do Zaire. Zagalo inclusive'con-

blemas criados por um jogador de' quem jamais partiu qualquer versou ontem pela manhã com os jor-
iniciativa de organização. Zagalo só não .aceita evidências tipo nalistas brasileiros na concentração'
.Paulo César, que se omite do jogo, e de Piazza, que pede sempre, .do TouringRotel Cami e pediu a too,
aos atacantes que voltem para ajudar a defesa, Mais tarde ele dos para procurarem acalmat também
próprio 'deixa de' avançar para, somar-se aos companheiros nas os jogadores incentivando-os, e não,

'jogadas deataque, '",., , exigindo que eles mostrem como po-
- César, que não é um dos jogadoresmais tranquilosjá desaba- derão ou não fazer os gols necessã-

fou, afirmando 'que não entende maís nada na seleção: ' "rios:
- Estava de fora, fui chamado às pressas e era dono absoluto - A filosofia de jogo será a mes-

da posição. Agora chamaram outro, me botaram lia terceira reser- ma empregada Contra lugosiávia ti Es-
va e como a vigésímasegunda opção. 'cócia. Vamos jogar CGm seriedade e

O único que tem motivos para andar um pouco' mais alegre é os gols acabarão vindo. Sé nossos ad-
o ponteiro esquerdo Edu, com. chances de jogar contra o laire em versários marcaram gols,contra o Zai-

substituiçâo a Mi randinha, já que Paulo César permanece no time, re, nós também poderemos fazê-los.
é claro: '.

E acho que .somos capazes disso, por-
- Estou entusiasmado e quase' certo de que, terei a minha que nem Iugoslávia nem Escócia mar-

chance na próxima partida. E acho que vou me dar bem, porque catam gols em nossa equipe.
-nunca estive tão magro e em excelente forma. Nem quando COme- . Mais tarde Zagalo fez afirmações
cei a jogar no Santos.

\ ,

, ",
'

contraditórias, garantindo que não es-
,

Mas o motivo principal para tanta intranquilidade e irritação tá preocupado e nem está falando'
entre, os jogadores, é o Paulo César. Seus próprios companheiros" com os jogadores a respeito desse

já não' admitem sua presença no time, pois tem sido constante- problema de gols. EI e argumentou
,

mente criticado pelos demais jogadores', que acusam-no de omis-. que antes da seleção brasileira pensar
são nos dois jogos,do Brasil. Patilo César anda tão desacreditado

'

em .fazer três ou dez gols, tem antes

que, mesmo mancando e mostrando, o tomozelo inchado, nín- que pensar em fazer um, o primeiro.
guém acredita que ele esteja realmente machucado, , GRAMADo,MELHOR ,

'TORCIDA , Pelo menos com uma coisa Zagalo
Se entre os jogadores as critjcas abertas a ZagàIó, seu esquema não está preocupado:' com o campo'

e sim teimosia em manter Paulo César já são feitas abertamente, o 'de Gelsenkirchen, focal do jogo com

que dizer então dos torcedores que estão acompanhando a seleção .o Zaire:-
,

na Alemanha. " _ � muito melhor do, que o de,
A tristeza e irritação tomaram conta de todos. O �'ti!ne do Frankfurt, e patecido....com os do �ra,

grito", que antes divertia-se pelá noite alemã, em incontáveis e silo Fi quei Sa'be,ndo qúehá alguns diali
barulhentas festinhas no "Lobby", barZinho do,HotelJnter-con-

'

não chove em Gelsenkirchen e, por
tinental, em Frankfurt, ago� Iúitita Sua participa�o sussurando 'iSsO, o campo que não é fofo nem de

, conviteS tipo '"vamos fazer compras em Paris". Poucos agora estão grama alta, está quase igual ao do Bei�
: i nteressados, em acompanhai diariamente a movimentaçãc do sele· "ra-Rio e Maracanã. Se não chover
ciobado brasileiro.

�

DO PASSO sexta e sábado, os jPgadores brasi·

Apesar da indisfarçável tentativa, da maioria dos membros da' lerros poderão utilizar chuteiras com

Comissão Técnica, busca�do desviar a atenção da imprensa dos, traves baixas e de borracha, como,

problemas que estão acontecendo na seleção do Brasil, dentro da eies gostam. '

própria concentração, ninguém mais pode deixar de fazer alguma
critica a Zagalo. Nem mesmo Antônio doPasso, chefe da dêleg_a-'
ção.

'

,

'

'

_
,

AnteS da partida com a Escócia, todos pensavam que ele, ao
lado de lagflio, teimava em manter o time como estava. Mais
tálde, no entanto, impossibilitado até mesmo. de manter ,as apa-,
rências, Antônjo dQ Passo acabou confessando a iunigos que esta-'
VIl "quebrando lanças" para demover Zagalo, que pretende deixar
tudo como está. ,

'

, Assim, quando o próprio chefe da delegação brasileira 'se vê na
, obrigaç�o de chegar ao treinador- para tentar uma alteração no

atual estado de coisas, pOUC9 se pode .esperar dos jogadores e da
,equipe, prejudicados pelas indefmições e teimosias' burras de la-
galo.

"

ZAGALO XPELÉ,

A única crítica feita por Zagalo
até agora à seleção, é eom relação âs
aroações de RiveliÍlo: "todos nós sa

bemos que Rivll_lino é o melhor jQga
dor dessa posiç,ão no �rasil. Contudo,
a verdade é que ele não está rendendo
o que se esperava".

Pelé, em entrevistas concedidas a

j omalistas italiimos, também fez ob

servaçÕe& sobre este setor da seleção
brasileira, criticando sua maneira de

jogar: Zagalo soube das declarações e

ficou muito irritado com Pelé':

-

- Já sei que Pelé disse que está
rodo errado. No entanto, o que acho,

,\qu'e está errado' é ele ter se recusado a J

jogar na seleção brasileira, O que está
faltando do meio, de campo para a

frente é' justamente ele. CQm Pelé no
time, o selecionado brasileiro atrairia '

pelo menos três adversários para 'mar- ,

cá-lo e sempre sobrariam dois ou três

'companheiros livres para poderem a-

tuar oferlsivamente'. '

,

Mas Zagalo acha que com o correr

da Copa (tomara que não seja.muito
tarde) os jogadores do Brasil vão assi
.mãar a marcação que atualmente está
sendo usada no futebol europeu e

também saberão sair dela:
- Não se pode fazer nada agora.

Serviria apenas para 'fundir :fcuca de- �

les., Para qúe os jogadores brasileiros
jogassem como 'os europeus, era ne

cessário um trabalho a longo tempo.
,

EI es já teriam que chegar à' seleção
,mentalizados para esse tipo de jogo.
E i ssO só seria possíVél se os clubes já
,estivessem fazendo este tipo de traba
lho. Não posso parar a'gora, porém,
com o trabalho que vinha'realizando,
mudar tudo serÍ!l muito pior.

Gtamadonão
•

•

vai semr

como
-,

desculpa
A. seleção brasileira realizou

.um tremo, técnico ontem à tardeI·· . j

',/no Parkstadíon, em GelsénkitCh,
mas a Comissão Técnicallsolveu
poupar os jogadores li. o"

Leivinha, Nelinho, Mi dinha,.
'Piazza e os' dois Mari s!,,�r-
que ainda estavam"fit_Íd�o-
'res muséulares. r '

Os jOgadores gostruJ muito'
do gramado do estádio:e acha· '

ram o campo muito bonito. j\pe
�nas ficaram sutpresos porque nas

"

duas intermediárias, próximo ao

mei� do' campo, exisrem ralos,
" cobert9s com gnlma sintética, A
fnn de proporcionarem uma dre

nagem mais rápida em caso de
chuva.

"

O que mais impressionou aos

jogadores, como também à Co·
missão .Técnica: foram os vestiá

rios'doestádio, que têlilalé gela,
d e i ra, televisão colorida, seis

,grandes mesas de ma&l8gens, e

urna piscina térmica de quatro

..
'

metros por trés, com um de pro-

fundidade. ,

.

_ Esse vestiário só .perde para

o do FI uminense, disse o admi:
iristrador José de Almeida, brin
cando. Todos riram e comenta

ram que o mais parecido, exis
tente no Brasil, perto deste, é o

Beira-Ri o. José de Almeida e

Chiról então afirmaram que, em

,vár:ios abos que têm excur

sionado com times e seleções,
'

nunca viram outro sequer pareci
do, Com o que acabaram todos

concordando.'
-

TREINO
,
O treino começou às 16 ho

ràs, com Chirol dirigindo um in

dividual de aquecimento que du

rou 15 minutos. Em seguida,
-Parreira pegou os jogadores titu
lares - relacionados acima - que
estavam com dores musculares e

orgaoizou, uma
�

corrida de longa
distância com eles, dando cinco

voltas em redor do campo
Com os demais, Chirol e la

galo orientaram' um treino técni-,
co em duplas, assim: Alfredo e.o

próprio Zagalo, Valdomíro e

Paulo Cesar (Inter), Edu -e Zé

Maria, Ademir da Guia e Dirceu,
e Cesar e Marco Antônio.

O objetivo desse trabalho fói

treinar � jogadores, pata correr '

com a bola controlada, trocar
�

passes curtos em velocidade e de-

'pois, chdteS a gol.
,

- Enquanto isso, num dos gols, '

os preparadores Camerino e Car

lesso deram um 'treino para os

"goleiros Leão, Valdir Perez e Re-
"

nato. Leão, porém, com 10 mi-
.

nutos de treino pediu para sair,
acusando também algumas dores
musculares e foi até o .departa
mento médico do estádio; acom-

'panha4o de Lídio Toledo, on:de
fez tratamento de fisioterapia,
tomando banho com turbilhão,
durante 20 minutos.

Tão logo terminou o. treino,
como já fazia algum frio �_apro
ximadamente- 13 graus :- a Co

'missão Técnica resolveu que os

j ogadores titulares' deveriam fa

zer mas$agens lá mesmo coin Má

rio Américo e NOCl,lute Jack, tQ
dos os 'jogadores que atuaram

contra a EscÓCia, a exceção' de
Paulo Çesar (Fia) e Luiz Pereira,

que não foram ao estádio porque
ficaram em tratàmento no Tou

ring HotelGarni.
, O progràma da seleção para

hoje é o seguinte: almoço às .12
horas e saída às 15 para treinar

num. campo próXimo ao hotel.

Machucaram o Paulo Cesar
Quando o Brasil entrar em campo amanhã, provavelmente

muitos de seus torcedores sentirão enorme satisfação, ao verem
a escalação da equipe brasileira. -É que Paulc Cesar (FI a)
provavelmente estará ausente do time, pois está sentindo fortes
dores no tornozelo' direito, e o médico Ltdio Toledo já o

previniu que não fará teste hoje, e nem mesmo jogará contra o.

Zaire.
'

'

,

Paulo Cesar, que recebeu uma forte pancada no tornozelo, '

passou todo o dia de ontem na concentração do Hotel

Touring, fazendo um intenso tratamento. O médico' parece
,

, _

r '

realmente preocupado com sua contusão, achando mesmo que
, : ela pode ter afetado os ligamentos, o que deixaria o jogador do

, Flamengo sem jogar, por uns .1 O dias, -

OUTRA JOGAPA?
'

Paulo Cesar foi atingido por Morgan na partida contra a

Escócia: mas só se queixou de dores no tornozelo depois que
voltou à concentração. A princtpio sua contusão não parecia

, séria, e embora o jogadormancasse quando-deixou o hotel, em
Hofheim, desceu 'aparentemente bem em Essen, chegando a

�birM, muro do Touring para dar autógrafos, .:
,

,

Ontem pela manhã, no habitual encontro dos jogadores
com os repórteres, o "criolo" não apareceu. Imediatamente
começaram a circular versões exagerando os efeitos da

pancada. Outras versões, na entanto, diziam o contrário, isto é,
a própria comissão resolvera tirar Palito Cesar do time, pelo
menos no jogo de amanhã, pata poupá-lo, das muitas restrições
que estão sendo feitas às suas duas apresentações; \

'

Paulo Cesar, na verdade, já está recebendo criticas dos

próprios companheiros, que querem vê-lo fora da equipe
titular. Dizem 0$ demais jogadores que ele não está fazendo
nada pelo time, não se movimenta, e só fica plantado 'lá, na

esquerda, nem auxilicnâo a Marinho do Botafogo.
Aproveitando a pancada, que pode não ter nenhuma gravidade,
a Comissâo resolveu tirá-lo do time..

,"

uÉ DERRAME';-
'

,

,

O médico Údlo Toledo porém, disse desconhecer qualquer\.
das versões, podendo apenas dirmar que Paulo Cesar está de

,

fato contundido" e a pancada que recebeu' no tornozelo foi
forte, podendo ter consequências mais sérias que um primeiro
dah_ze não revelou. "Ele está com um derrame no tornozelo

direito: e acusancio, dores no local. Hoje iontem), ele ficou em

repouso' na ,concentração e obedecendo a um severo
tratamento para que O derrame desapareça. Amanhã (hOje), vou
fazer uma revisão rnédica em todos os jogadores, mas se ele
ainda se queixar de' d,ores, 'não vai fazer nenhum teste, e estará
cortado da partida contra o Zaire, porque tenhopor princípio
só liberar o jogador em perfeitas condições ':

'

Desta forma, com Edu na ponta esquerda, Iairzinho na

ci/reita, Leivinha no m,eio, e, o meio. de campo fo�mado l!0':,
'Paulo' Cesar (Inter), Ri velmo, e Piazza, a seleçao braszlezra

poderá, talvez, encontrar. os tão sonhados gols que a torcida
tanto espera. A defesa está em boas condições, apenas Luiz
Pereira esta um pouco atrapalhado. El e recebeU uma pancada
na coxa esquema, ç outra na joelho direito, e não foi' ao
ParkStadium- com, Seus companheiros para o treino de

,

recreação. ,

Peretra, entretanÚ5, esteve' ontem de manhã nos jardins do '

Touring conversand,o com os jornalistas, e fazendo questão de'

dizer a todos que já estava quase bom, e que jogaria sábado
,

(amanhã/.Também lifarinho (8), ql,le recebeu uma cabeçada de

Iordan, na bQca. abalando um' dente, já está recuperado,' a
exemplo de Ri velino' e Nelinho, tJI:le não preocupam móis ao

médico.

·GersÓn
ainda acha

Regressou ontem de manhã"
de Frankf'urt, onde esteve

acompanhando os primeiros jo
gos da Copa do Mundo como

convidado de uma emissora .de

televisão, o meio de campo
Gerson, que meérno antes de
ver desembaraçada sua bagá
gem e passaporte, teve de res

ponder até mesmo justificar as

fracas atuações da seleção bra- "

sileira.
,

'

>

,

A funcionários da polícia,
marítima e aérea e de várias

empresas de aviação - que,en-,
tremearam perguntas com pedi
dos

r

de autógrafos - Gerson
disse que não se pode culpar
ninguém pelos fracassos do ti

me, pois "enfrentamos dificul
dades tremendas no penedo de
treinamentos e devido sobretu-

, do às contusões não chegamos
a fazer um só treino em con

junto coma mesma equipe que
abriu a Copa' .

'- Estamos sem' conjunto;
eis a verdade. for outro lado, o
nível técnico da atual Copa é o

mais baixo possível; de modo
• que com apenas 20% de con

, junto teremos bola de sobra pa
ra ganhar esta Copa com os

'. 0lh9S vendados.
FALTA GARRA?

,

, O ex-jogador da seleção na

cional frisou que a-falta de con

junto do time decorre especifi
camente das sucessivas contu
sões no elenco. "Zagalo hão

, tem culpa da falta de conjunto, '

pois quando o time começou a

acertar quatro ou cinco joga
dores ficaram contundidos.
Muito bem. Que fazer então?
Se os titulares estão machuca,
dos vamos lançar .os reservas, e

'

,aí o negóçio começou a com

plicar. Novamente sem coníun
to" quando o time queria engre
nar os reservas tinham de ceder

vaga aos titulares, é foi nesse

vai 'e vem· que .passamos três

me.ses sem formar um time".

Pedil,l um cigarro e conti
nuou - O Brasil está 'pratica
mente cfassificado, Mas e de

pois? Nas quartas-de-final joga
remos contra adversários durís
simos e não podemos continuar
jogando fechados na -defesa
com apenas um homem po ata-

'

que. O Jairzinho tem apa�do
mais do que boi ladrão. Ou a

gente muda o estilo de jogo,
com todos defendendoe ata

cando com pelo menos quatro,
ou então não'vai dar pé.�'

Indagado ,sobre a falta de

garra do time, Gerson, retrucou

explicando que os jogadores
querem acertar, têm lutado

.�
v, '�:�t��Y
-� .;�,��.j0%;/
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zaire

Para quem está pensando. em reabilitação, o time do Zaire

treinou muito poucoe muito leve, ontem à tarde, num campo da
cidade de Seppenrade, aproximadamente a 20 quilômetros de sua

.

concentração, o Hotel Jadgschlosschen, em Aschebérg.
O técnico da equipe, o iugoslavo Vidinic, orientou de início

.
.

um ligeiro e leve individual e, em seguida, os jogadores, divididos
em grupos de três, disputaram partidas de vôlei usando apenas os

pés e a cabeça. .

Apesar da derrota de nove a zero para a Iugoslávia, na

terça-feira, quando o time apresentou gravíssimos defeitos na

marcação, cobertura e meio-campo, Vidinic não fez nenhum
treino tático e confirmou que manterá' a mesma equipe para o

jogo contra o Brasil, faltando apenas' saber o resultado do

julgamento de Joseph, expulso na última partida e que deverá ser

suspenso.
Somente ontem pela manhã' é que os sorrisos' voltaram à

delegação do Zaire, que ria véspera ainda. estava muito abatida

pela goleada sofrida diante da Iugoslávia. Estimados por todos os

habitantes da pequena cidade de Alcheberg (3.400 habitantes), os
jogadores passaram a manhã todá apenas

-

passeando e fazendo

compras.
Sempre cercados pelas crianças de Ascheberg, que está situada

aproximadamente a. 80 quilômetros de Gelsenkirchen, -Iocal do
jogo de sãbado, os jogadores do Zaire não demonstravam

preocupação' cem a partida, prometendo apenas .que vão atuar

melhor do que no jogo com a Iugoslávia.
.

Kakoko, ql:l'e joga no -S1.. Ettiene, é a maior atração da equipe
do Zaire, cuja bandeira - verde, com um círculo em amarelo no

centro, onde estã um braço negro segurando uma tocha vermelha
- está hasteada no hotel, um local tranquilo, que apesar de não

ser muito grande é muito confortável, possuindo 6timas
instalações, com saúna, duchas e uma piscina interna de água.
quente, além de.um luxuoso e excelente restaurante..

Para os jogadores -do- Zaire foi construída; em apenas quatro
semanas, uma ala especial no hotel e que de agora em diante será
chamada de "Canto do . Zaire", .

numa homenagem, segundo
informou o dono do hotel, "aos mais simpáticos- e bondosos

hõspedes que já tive aqui".
.

.

Depois do almoço os jogadores do Zaire foram para seus

quartos descansar, mas O!! garotos de Ascheberg ficaram do lado
de fora gritando para eles, pedindo que autografassem livros,
éamísas ou bolas. Mesmo sem poder descer para a rua, todos.
acenavam e sorriam para as' crianças, que os esperaram na porta
até as quinze horas e cinquenta minutos, quando saíram para
tomar o ônibus especial que os levou ao local do treino.

Quando chegaram a Seppenrade, depois de um trajeto que'
demorou cerca de 20 minutos, os jogadores do Zaire foram
imediatamente para o campo, onde fizeram um individual ligeiro
que durou apenas cinco minutos, sendo em seguida divididos em

equipes de três, para disputar partidas de vôlei usando apenas os

pés e a cabeça.
-Para hoje, os jogadores do Zaire têm um. treino recreativo �

partida de basquete - marcada para a parte da manhã, no ginásio
de uma escola em Seppenrade; ãl tarde não há nada marcado,
devendo os jogadores ficar descansando no Hotel
.Jadgschllosschen e esperando a partida contra o Brasil, amanhã.

Vidruc não fez
treino tático
e vaimanter

;3:

o mesmo time
Contra a Iugoslávia o goleiro ia Zaire

. teve que ir muitas vezes no

fundo do gol. Mas Francillon não

pretende repetir a
desagradável experiência contra o

Brasil amanhã á tarde.

, ,

,

/

E-Ies' sao os' moais
-

Eles sao os bons
be'm comportados _

meninos dest a Copa
Circularam boatos de que o

Zaire iria abandonar a Copa.
Descontente com a goleada de
nove a zero diante da Iugoslávia
e com as notícias que os jogado
res haviam tomado terríveis be-

\ bedeíras 'depois do jogo, criando
tumulto na cidáde de Ascheberg,
o presidente do Zaire, Mobutu,
teria ordenado o regresso imedia
to da delegação.

. ,
FA, o brasileiro Abflio de Almei
da, imediatamente procurou sa

ber do comitê organizador sobre
a veracidade dos fato-s que final-:
mente foram desmentidos.

Os jogadores do Zaire são, tal-
. vez, os mais bem comportados .

de todos os que estão na Alema
nha neste momento. Na cidade
de Ascheberg onde estão con

centrados, são adorados por to
dos, inclusive pelo dono do ho
tel, que disse nunca ter tido

"hospedes tão limpos 'e tão sirrs

paticos".
'

Hotel lIdgschllosschen, de onde
falou com Kinshasa, capital do
Zaire .: O último recado que deu.
aos jogadores foi "o presidente
quer apenas uma boa atuação'
contra o Brasil para que vocês se

despeçam com dignidade da Co
pa doMundo'?

Quanto ao presidente Mobutu
ter ficado aborrecido com a go
leada, o ministro dos esportes e

da juventude do
.

Zaire está em
.

Gelsenkírchen, e no dia seguinte,
ao' jogo foi â concentração do

Essas notícias surgiram on

tem, em-Frankfurt e Gelsenkír
chen, e o vice-presidente da FI-
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p a rá", ga n h a r,'» "

Além deWolff e Telch, Perfumo (foto) ainda abalado pelo gol contra que marcou,
dificilmente jogará,

, "
"

viemos aqui
"Nós viemos aqui para ganhar, se possível para um 'time 'modesto como.o nosso, comen-

todas e com o máximo de gols.possíveis. Se -tou íronícarnente,
,

_

mio der, paciência', pelo menos teremos curn-. Quande-Ihe falam que sua equipe vem sen

prido com o nosso .dever. Até :que a bola co- do apontáda CPmO, uma, das favoritas' da Copa
rnece a rolar, eI1tretant0, os italianos são favo,- -por treinadores e jornalistas europeus, ele soro

'ritos". ri e diz::"Nada dISSO. Nós somos apertas parti,
.'

.

.

'.'

cipantes'- desta Copa. qs favorit.os são Álema-
, Foi dçsta maneira, que o treinador po10nês, nha Ocid�ntal, Brasil, Holanda e Escócia".

, Gotski, reagiu a uma pergunta, s� sua equipe
jogària sem o 'mesmO ímpeto ou desfalcada Embora não tenha confumado, mas tam"
diante da Itália, d0iningo. 'Ele não ad'mite que, Mm' não t.enha desJtientidô,

-

Go�ski deverá

se possa�Rens3f nesta hipótese e d,jz que "nós chamar ,á atenção de Gadocha que; segundo,
'

representamos um país, ond� o povo,acredita, pessC)as ligadas a delegação, vem reQamando
em n6se não podemos decepcioná-los". ,

muito dos cOmpanheiros em campo, o que o

treinador não, admite. EI ,e faz questão (ie es·

GOrSkd,i ,explicou .que a V1f'tó�t'a � importandte 'c1arecer sempre que pode, que "no meu time'
porque esta maneIra,' en ren ara o 'segun o _,' ,

,

. _

, I d d In' St tt art
- nao eXlst� lugar 'para uma estrela,.pOIS nao sou

,co. oc� o
.

o -g:upo .

em u g , e nao o
astrólogo":

' .

pnlÚeuo (pOSSIvelmente ,a Holanda),�m outra
,

'

- cidade. '

'

Sobre os jogos'que assistiu até agora, Gors-
,

ki djz que ficou um pouco decepcionado ,cem'
- Eú séria até infantil se' prefe�sse ,córne- o Brasil e Alemanha, mas acreditil que" estas,

çar a segunda jase do campeonat0,çontra ii equipes ainda acertarão.
'

,Holanda em seu campo. E, por causa' disso, ;

uma derrota àiartte da Itália poderia ser fun-
,

-'0 começo-é sempre assim. S�o eqÍloipes
damentai às nossas modestas pretensões. de categoria, que ainda i,rão mostrar o que po-

/" '. 'deírt fazer. Só acho que estão exagerando nos,
-Em princípio Gorski não vai alterar a foí-

toques lateráis, o que custa um desgaste físico
mação 'dê sua equipe, q_ue gostou �uito. Q muito grande aos jogadores. Não vejo divisão

.-< 'ataque,. ,na, sua opinião, vém: '''�ovando quê a.. de tarefas e sem isso, não tem preparo frsico
ausência. de Lubanski não está sendo sentida., - '-}

_ o.substitut0 de Lubanski; Szarmach, é o que aguente. ,"
.

'.,
"

goleador da Copa. aci iaélo de, Lato. Fi zemos A Polônia treina hojê �de manhã e' à tarde
lO gols em duas partidas,,'uma média razoável ,em Murhradt, onde está ooncentrada:

I

Além' de perder a primeirapartida da coritra, e olha que eu marquç! muitos ,'.
, Copa para a Polônia; por 3 a 2, e empa- em minha vida de jogador; fóí.êm frente '>;.,
tar 'com a Itália em um gol, embora jo- "

e liderou seus compaaheiros,'P:'araltentar'._ \ 'ih
gando bem, a seleção argentina enfrenta a vitóriâ. 'Não conseguimosf,�as mos-':{; �t'
agora outros problemas, fora o "fantas- tramos ao mundo que o fut!:}Rel argen- .� �;,
ma" da desclassificação. O ambiente en- tino está cada vez mais viyQi�, forte",�( ��,'
tre os, jogadores e dirigentes é, de tris- disse Cap, frisando qU,e tenbpm mãos ',�� te
teza, pois a má sorte parece'que resolveu urna 'geraçâo de jovens

,
que): se conti-, 0'1 ��:

acompanhar os argentinos, Não fossem nuar sendo bem trabalhada" cÓnquistárá �Ia::
os maus "resultados, os principais astros muitos títulos.

.

' '�:;, ,I�;
estão contundídos.re ameaçados de não NADA ESTÁ-P,ERDIDO ",;,' �� ��
participarem' do 'próximo jogo, justa-., "Polaco" pediu aos jogadores que 1��J�
mente-o mais fãcíl, contra o Haiti.

,',
,.

vantem a cabeça, esqueçam o��tnaus-mo-� ;f�
Wolff; com. um princípio de estira-' mentes e se lembrem que foram bravos '1\� ��:

mente ría qoxa direita, Housernann, com acima de tudo: Principalmeáte, que"i,J �f
o tornozelo esquerdo inchado, e Telch, "embora difícil", as coisas" hão estão >; ;k
sentindo fortes dores musculares, são os perdidas. "Pelo que vimos da'Itãlia e Po-' • �:;
casos mais graves. Além deles, Um outro lônia, creio que esta vencerá ,'lt outra .. E �,
problema surgiu: Perfumo, o, autor do se isso acontecer, precisar!mós 'tão ",,-

gol da ItáliiLProfundamente,abà1ado pe- mente de ganhar do Haiti, domingo. E
lo gol contra que marcou, o 'zagueiro, no futebol, tudo é provãveí". -" ,

chegou inclusive a chorar, ao terminaro O tremador ·confessou quê "se equí-
jogo, tendo sido confortado, por todos vocou taticamente contra a Rofônia, mas '*;,:,
os companheiros e treinadores, que o "que descobriu atempo o erro, te�do:"r;i�%
consideraram como o grande destaque conseguido um segundo telilPo muitoj;,� tG.·
do time anteontem.

'

born.díante -dos poloneses, e {Ipla ótima ].(,

É sõ AZAR atuação centra a Itália. Frl!l6;Ú que sua).!,��éj
,

,. A imprensa argentina hão tem poupa-. eq}lip� fez um tipo démarcaç'[Q "muito';,�;'
do, o 'tim�, pelos resultados alcançados. boa'!',.contra. os. italianos){�A defesa :" .:,

" ,A derrota e o empate não estavam nas "atuQj!<techada; "e ainda teve.fêíego para <: ;:?:
cogitações, do povo argentino, e os jor- .ir ao'ataque corno aconteceu ,çoiriWolff,

,. ;�,�;
naís, rádios e televisão procuram mos- Perjum....o, Heredia, e Sá". Segundo ele, V:\'
trae uma seleção desunida, sem amor à todostentaram o gol, e.o sistemadeco- j.'i'·

camisa, justificando desta forma os pon- 'bertura' de Telch, Babíngton; 'e; House-
'

tos perdidos. Mà� VI, adíslao Cap, o ''Po· mannfoi perfeito.
"

.

,; +N
laco", treinador e alma da seleção, tem -Duranté a conversa com os' jornalis-.,'-::,
outra, explicação: o azar" que' desde o

.-

tas, Cap revelou que se baseou:1riuito no
-

primeiro jogovem perseguindo sua equí- que o 'Brasil fez em 70, no MéxiCo, para
,

pe. usar ésse esquema, tendo explorado seu
- Sªo estascoisas que a torcida está lateral direito, ignorando a Gígí 'Riva,�'

vendo, e que eu gostaria que fosse me- "que.pelo que mostrou não tem nada".
Ihor interpretado pela imprensa de meu Para e treinador" omaior problema da ;,

país. O time 'vem jogando, bem, certo, e partida de domingo, erri Muhjque, é Q ?;
cem o coração. Mas que fazer se damos -Iateral Wolff, com um priricípio <te esti
tanto azar? " o treinador elogiou a atua- .ramento. Por causa disto, o lateral estã,
ção da equipe,mas pie(eriu não somen- c praticamente, fora elo jogo. Housemann
tar sobreYazalde, que esteve muitomal. e Telch 'poderão se recuperar-a tempo,
Procurou falar somente sobre as coí- Mas se weur ficar bom até domingo, o

sas boas: todos se saíram bem, mas que- time prováv:el da Argentina" contra o

ro ressaltar a atuação do- meu capitão,' fraco Haiti, será este: Camevali, Wolff
Perfumo.Jiomern de uma personífiidade (ou Glaria), Perfumo, Heredia, e Sá;'
fortíssima', que, foi uma segurança. .Mes-: Telch, Babíngten? -é Bríndísi; Housé- ': >�

��;;;:::a�:�;m��I:K;:S�yW�iV6ra·'.;;í ,.

Ao .êontrãrio da Seleção .Brasileira, ,é ó tíme.Nós pre�isamQs veacerde quaí�,,;�,'�
, ,'onde a amizade do técnico Zagalo pelo ' quer maneira. Uma derrota pode nos all-- ': �;;

, ponta-esquerda Paulo Cesar impede que jar da Copa, e um empate nos colocará . '( ���
seja formado um ataque mais, positivo, o jogando fora' daqui.contra o primeiro do ':'�
técnico Ferruccio Valcareggi, da Itália, '

,

outro grupo". Muito tranqtiilq com a: :j�,
deu ontem uma próva, de sua força de ,decisão to:màda, Valcareggi explicou que :i�'
v()ntade e de queacima de qual'quer coi- essa era uma medida que precisava ser" J;,.'

sa, ,prestígio, ou amizade, colocapril1}ei- tomada, mesmo que Rive,ra_'Fl,ãp gostas- �

ro osinteres�és de sua equipe. ,Com alte, se, Apeli�ado de "il bani;bJi1o>d'oro",:,
poder de deCisão, anunciou a barração "pela imprensa italiana" o jog�dói foi um,.,."
de Gianni Ri vera, depois de discutir com dos responsáveis pelacclassi.fi�'aç�o do se- ',' >
seus àuxlliares a má ,íltuação,do jogador lecionado italiano às finais-, '!1}() ':campeo-

,

na partida contra a Argentina, anteon- nato mundial de 1970, no Mé:idço.
'

, ,

_te�, e por .ter-ne�essi�ade_ de i�prlmir ,,' O temperam�I}to e' a ex���ênCia-dQ+<�
�alOr velOCIdade a eqUipe: dommgo, no atacante facilitaram em muito a tarefa"""'{

, log�. contra a forte P?IOnIa, nO Neckl;lr deValcareggi ao�ahunciar a sl),bstitui9ãb.< ,

te

StaelIon." '

. .' , . ".. '.' Embora sendo- uma das estrelas do tIme, '
, ,\

, �s demaIS Jo�adore� receber�m a 1110� Ri vera não reclamou e até considerou,
t�Cta c,?m eufona, 'pOiS há I?Ul�O �ue- 'j usta sua barração� "Joquei mal, qÚe

"

nam ve-Io fora do tpne: Opropne RIve-,
,posso dizer? Não; sou dono do time e

ra encarou com naturalIda d�,s�a saída, tenho auto-críticá suficienté "'ara acha
e com alto senso de auto-cntIca. Com " ..; .,' '.

'

. r,' .r
sua s�Bsti�uiçãc), V�ca.reggi, �m ape�as <

'!_ue nao estIVe b:_m. Outr� chanG�s�I
duas paFtIdas, conseguIU queImar dOIS' , rao, ,e quem sabe nao estareI na fin�., ..

,de Seus maiores triunfos, já que, anteri" Uma das razões apresentadas pelo té(:ni� ,

ormente, h,avi-a feito omesmo com·ChF co italiano para tirl\r Ri vera é a .de que
naglia. " .'

ele está muito lento, e com isso o time
ANTES, A ITAlIA ., ,custa a sair da defesa ao ataque. Com
- Num_a competição Como esta, não. Causio, Mazzola poderá atuar na su� ver

Se pode pensar çom o coraçã? e nem se' dadeira posição, que é o meio, mais para
aquilatar as condições do jogador pelo

-

a esquerda, e não na direita, como vinha
• prestígjo que ele possui: O que �porta acontecendo.

'
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grup� I

se a Alemanha Ocidental perder para a Oriental, no ultimo
jogo das duas seleções pelas óitavas-de-final, no próximo sábado,
não será nenhuma novidade. E que os alemãês já estão ficando
com medo de enfrentar o' Brasil, e a Holanda, conforme a atual

',colocação destas seleções na tabela, e de, acordo com o

regulamento da Copa. Embora garantindo que lutarão ao mâxímo
com, os orientais, os anfitriões do campeonato mundial receiam
quê os brasileiros, com boas chances de ficar com o segundoJugar
do Grupo II, venham a complicar na fase seguinte do torneio.
, Por isso mesmo, eles não escondem- sua preferência em ficar

,

em segundo lugar, agora neste primeiro turno. Nesse caso, e ainda
conforme a atual classificação e possibilidades das demais equipes,
deverão enfrentar li Iugoslãvía a Suécia, e a Polônia. Dizem eles'

. que estas seleções são mais "fáceis" de vencer, principalmente a'
Suécia e a Polônia, " '.

'

'

JOGO ESCOND'iDO
Os treinamentos dos alemães, ontem, foram�rea:Iizad()s .sem a

presen� da imprensa e; em nenhum momento, qualquer jogador
se· aproximou dos portões" evitando entrevistas. Mesmo assim
muitos torcedores puderam assistir, de ,uma distância de 106,
metros, a movimentação da, equipe, ontem de manhã. O mais
.interessante é que, antes do início da Copa, quando indagados das
chances do Brasil, os alemães respondiam que os tri-campeões não
se classificariam. Agora, como os brasileiros dificilmente
conseguirão a primeira colocação em seu grupo; e, desta' forma,
cairâe no. mesmo grupo do vencedor .,(10 'Grupo I, eles já não

�� escondem sua preocupação quanto a essa possibilidade.
,

- Vencendo a' Alemanha Oriental, nos classificaremos em

primeiro lugar e teremos que enfrentar' o Brasil e Holanda, que
deverá ganhar no Grupo III. Por isso, seria bem melhor se

{icássemos, em .segundo_lugar. Mas, de 'uma coisa podem estar
, certos: não entraremos em campo, sábado, para perder",

/ comentou o 'ponta de lança Müller.
O técnico Helmut sêhoen tem também a mesma opinião do

atacante, e explicou que embora essas seleções sejam apontadas
como as mais fortes -e difíceis, ninguém pode prever o que

: acontecerá durante os 'jogos. Condenou, inclusive, o'
procedimento do treinador Herberg, da seleção alemã de 54, que"
preferiu perder para a Hungria; nas oitavas, li fim de pegar uma
chave mais' fácil nas quartas.

'

" ,

'

ANTI-ESPORTE ,

Realmente, a Alemanha foi a vencedora do Mundial daquele
ano, gerfotando, ,mesmo, os húngaros rui final. Mas isso ,é
antí-esportívo, e não pensamos 'nessa possibilidade. Temôs que
vencer,'mesmo sabendo que poderemos atuai" contra equipes mais '"

fortes nas 'quartâs-de-final. ,

'

"

,
Helmut não divulgou a escalação dá equipe que enfrentará a

Alemanha Oriental, mas, com exceção de Heynckes � contundido
.no.joelho esquerdo e praticamente afastado dos demais jogos do' \

campeonato mundial - o time deverá. ser o mesmo que jogou
..

contra aAustrália.'
'

Clillmann e Schwarzenberg, que tam":m tinham pequenos'
problemas, estão recuperados e serão escalados contra a

AlemanhaOriental. Para o lugar de Heynekes, ° técnico ainda não
,anunCiou o substituto, mas, provavelmente escalará Holzenbein;
que terminou a partida contra a Austrália, "

,

r

o técnico da Alemanha Ocidental quer fugir de Brasil e Holanda

Na Alemanha Oriental ,s6 proibicoes
Os dirigentes da Alemanha ,distribuir presentes para osjo-

Oriental, 'que, aguardavam a gadores, o técnico teve de se

visita do senador Hans Ulrich conformar e se mostrar' um
, Klose, ocasião em querecebe- pouco mais sociável, havendo
riam uma pequena hornena- as habituais 'trocas de amabili-
.gem, viram-se surpreendidos dades entre o senador e a de-
em sua fortaleza de, Quick- l()gação oriental.

'

.

bom, pela chegada de grande . ,� Em primeiro lugar, gos-
'

número de repórteres, respon- taria de manifestar-lhes a mi�,
sãveís pela .cobertura desta nha alegria em tê�19S aqui em
chave.

'

'

Hamburgo. Sei que', sábado
'Muito assustado o técnico vocês serão nossos adversários

-Georg Buschner proibiu que mas por-enquanto, são 'nossos
os jogadores prestassem qual- irmãos. Além do mais, no es- Diante' de tanta descorte-
quer tipo de informação e ,porte não há lugar 'para qual-
procurassem almoçar o mais quer tipo de rivalidade extra sia, todos se viram obrigados
depressa possível, a fim de fora dos princípios olímpicos.

a se retirarem, para a decep-
voltarem para 'os seus quartos -r: Disse. o senador Hans UI- ção do responsável pelo Cen-

e só saíssem quando não hou- rich.
tro de Imprensa de Hambur-

. vesse mais nenhum repórter go, 'quem tivera a ideia de

no Sport hotel, Quickborn. TÉCNICO FURIOSO " marcar a entrevista corri osjo-
Mau humorado e ,apreensivo, Em nome da, delegação fa-

" gadores alemães.
, , .'

o treinador também não quis lou o secretário geral da Asso- "

Na parte da tarde, os)oga-
falar e, de sua-boca, só se ou- ciação. de Esportes da: Alemá- / dore.s da ,Alemanha. Onental '

viu um "nicht", _' nha Oriental Sr. Gunther realizaram um treinamento

,

A chegada do senador, ScIíiH�ider" q�� retribuiu' a no camp? existente no Sport
coincidiu justamente com a amabilidade do senador com hotel Quíckborn, sendo que a

do 'ônibus da imprensa. Os palavras ainda mais co;diais.� ,Wincipal preocupação do téc-

guardas encarregados da, segu- - O jogo de sábado será nico Bu�chner esteve na co-

rança dos alemães orientais fi- disputadó -éommuita lealdade b�ança de falta.s, com chu�es
"

caram sem saber o que faziam e dentro dos princípios olím-' direto a gol ou Jogadas ensaia-

\ 'e,1 enquanto isso, o Sporthotel picos. Entretanto, viemos pa- das.

Quickborn foi invadido -por ra ganhar e, como nossa situa-'
,

Com a contusâo do ponta
grande número de pessoas. ção ainda não está definida, esquerda Vogel, 'durante a

Neste exato momento os lutaremos com -todas as nos- partida contra o Chile, é bem
, jogadores almoçavam tranqui- sas forças. Agora, gostaria de '

'provável que o técnico Georg
lamente, assim corno o treina- agradecer a sua VIsita e dizer Buschner desloque o ponta'
dor, mim 'ambiente bem ale- que ficamos muito satisfeitos direita Lowe'para o outro se- "

gre e descontraído, ouvindo- com as ',instalações cedidas e tor, deixando esta posição pa-
'

se risadas e vozes altas num
,

com a cordialidade com que "ra Hoffmann, conforme acon-
'

tom .bern humorado. Mas, -fomos tratados - disse o diri-' .teceu na partida: contra a Aus
quando 'O restaurante do ho- gente, diante do 'olhar' bri- trália., "

tel ficou tomado por repórte- "Ihante e' furioso do técnico .' Outra opção do treinador
res, máquinas de filmar e apa- Buschner, que ao mesmo tem- estará em lançar de início o

relhos para ilumínaçâo..o téc- po procurava impedir que veterano Peter Ducke, que
nico 'levantou-se e procurou seJIS jogadores dessem entre- ,substituiu a Vogel na partida:
colocar todos para fora.

' -

vistas.
'

-

contra ó Chile. Outro proble-
Entretanto, era tarde de- Assim que acabou a troca ma para O' técnico, estará na

mais para tomar providências de amabilidades, o' técnico impossibilidade de contar'
e com a presença do senador, -buschner pareceu um pouco com o zagueiro Kische - Te

Hari!)- Ulrich que imediata" mais tranquilo, e ordenou li' cebeu dois cartões amarelos.>
mente começou a f a lar e a todos O'S jogadores que f9S- devendo substitui-lo Hamman.

sem para os quartos. Apenas
Bernd Bransch, capitão do ti
.me, é que' deu uma pequena
entrevistapara uma emissora,
de televisão.

Para que o'local ficasse li,
vre o mais depressa possf el,
o gerente do hotel proibiu aos,
funcionários do bar que ven

dessem qualquer tipo de bebi
dá QU sanduiches para as pes
soas_estranhas à delegação da '

Alemanha Oriental.

/

PÁGINA 8 Soplemêhto Especial- 21/06/74
/,

, "

r,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




